
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão

atmosférica média: 1010,6 milibares. Tempe
ratura média do ar: 24,6 graus centígrados.
Umidade relativa média: 89,1%. Estado mé

dio do céu: Cumulus, Stratus, Nevoeiro. Es

tado médio do tempo: com chuvas esparsas
na

1

litoral e planalto. Previsão: A. Seixas

Netto.
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CURSO - Até a próxima sexta-feira estarão
abertas as inscrições ao concurso seletivo pa
ra ingresso no Curso de Formação de Analis
ta da Secretaria de Segurança e Informações.
Segundo o regulamento, os candidatds deve
rão possuir no mínimo 21 anos e no máximo
35. As inscrições poderão ser feitas na Escola
de Polícia Civil, no Estreito.
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Corre tudo
bemcoma
Apolt;) J7'em
rumoàLua

I

A missão Apolo 17 continuava on-

tem sua viagem à Lua sem proble
emas, a não ser o pequeno desvio da
rota pré-determinada que foi corri

gida pelo astronauta Ronald Evans,

piloto de comando da nave. Ontem
eles dormiram bem e só foram des

peitados palia regularem a alavanca,
de correção. A primeira pergunta
foi sobre o funcionamento da nave.

"Como anda tudo", perguntou o
"

"

Comandante. Marcha perfeitamen-
te", respondeu o centro de contro

le. A velocidade da nave é de uns

.4451 quilômetros por hora:

5
-

o Governador disse que levará o documento a Brasília, para entregá-lo n a terça-feira ao t--reslo�m�_

: Uma das mais tradicionais procissões voltou ontem às ruas.

Feriado foi bom para
I

o 'fim de semana
: A procissão de Nossa Senhora da

,Conceição f�i o ponto alto das cele
, brações religiosas do dia de ontem.
,

O. cortejo saiu da igreja, situada na
, Praça Getúlio Vargas, fez o contor-

.

no do jardim e voltou novamente
tt ao templo, , manhã, todas as igrejas
��elebraram missa em comemoração

, a data. Mas o feriado cumprindo as

sim o ritual que se repete todos os

anos nesse dia, Pela manhã, todas as

igrejas cele brara missa em comemo

ração à data. Mas o feriado serviu
também para levar o ilhéu às praias,

I principalmente no período da' ma
nhã. Com todas as atividades paráli-

. sadas, foi grande o número de pes
soas que movimentou a estação ro

doviária e a BR-I0l, viajando para
os municípios do interior, aprovei
tando o fim de semana prolongado
(Página 3)

As praias
cada vez

Trinta e oito dos 41 prefeitos
eleitos no último' pleito pelo
M DB assinaram, juntamente
com os prefeitos eleitos pela
Arena nas eleições de novem

bro, um telegrama manifestan
do "irrestrita e total solidarie
dade" ao Governador Colom
bo Salles e o "desejo sincero e

honesto de colaborar com o

proficiente Projeto Catari
nense de Desenvolvimento." O
Governador tomou conheci
mento da mensagem às 17 ho
ras de ontem, por ocasião do
encerramento do Seminário de

Administração Municipal que
contou com a participação de

quase todos os prefeitos que

assumirão seus cargos no dia
31 de janeiro. O Sr. Colombo
Salles afirmou na oportuni
dade que o teor do documento
será entregue ao Presidente
Médici na audiência que este

lhe concederá na próxima ter-
I

ça-feira, em Brasília. Deputa
dos e I íderes da Oposição que

.

estavam na Capital no dia de
-on tem ficaram perplexos
quando souberam do telegra
ma, dando início a uma grande
movimentação, na qual não
faltaram severas mas cuida
dosas críticas aos 38 prefeitos
do MDB que assinaram o do
cumento

(Mais noticias na pagina 3)

. t.

maIs sUlas
Se nos anos anteriores' a sujeira nas

praias das Baias Norte e Sul provo
caram reclamações as.apreensõesdos
banhistas, este verão começa apre
sentando um quadro muito mais

desolador: a superfície. de areia

branca das praias de Florianópolis
iâ começa a perder em metros qua
drados para a área onde se acumu

lam detritos de todo o tipo, levados
e trazidos pelo mar, mas infeliz
mente nunca em caráter definitivo,
quer pelo oceano, quer pelo Serviço
de Limpeza Urbana da Capital.

Três jogos
'hoje pelo
c. Nacional
Maracanã', Pacaembu e Olímpico de
Porto Alegre serão os palcos dos
três jogos que na noite de hoje da

rão início à fase semi-final do Cam-
' A Delegacia Regional do IBDF estima que que as negociações entre contrabandistas e

peonato Nacional. Em São Paulo, o 1-00 tonéladas de couros e peles de animais caçadores se processaram principalmente
Santos, sem Zé Carlos, recebe o silvestres saíram ilegalmente da Amazônia em Letícia, fronteira com a Colômbia, on
Santa Cruz. No Rio, Gerson reapa- até o mês de novembro de 1972, o que de a recepção se faz sem qualquer embara
recerá na par-tida do, Fluminense pode ser' considerado "um ano de matança ço.
contra o Ceará. Em Porto Alegre os em larga escala no interior, apesar da lei De volta de uma viagem ao Alto

gremistas estão muito otimistas, federal que proíbe a caça profissional". O -Solimões, que é a zona por onde escapam
não admitindo insucesso' contra o

.

l�vantamento neste sentido, efetuado pelo inclusive os animais vivos da região, o Dele-
Botafogo, mesmo sabendo que a

Delegado daquele órgão, Sr. Vivaldo Cam- gado e seus assessores trouxeram provas de
agremiação carioca jogará completa, .

pbel de Araújo, indica que as operações, que está havendo omissão' e até cumplici
com Zequinha e Fischer. (Página 7

do TI). giraram em torno de Cr$ 4;5 milhões e dade de certas autoridades a quem caberia

Nordeste
•

'vlve
I

drClma da seca

A poluição, indiferente às reclamações, continua disputando os espaços das praias ,de Florianópolis

Matanca em larga�scala
de animais na Amazônia

executar a fiscalização. As revelações acres

centam que o descaminho é conduzido por
uma rede de contrabandistas e pseudo-ex
portadores, cujas atividades se estendem

desde os escritórios de Manaus até a Co

lômbia e o Peru. O IBDF começou as in

vestigações com rigor em 22 de novembro,
quando uma patrulha militar empreendeu
uma partida de 17 mil peles, entre onça,

queixada, ariranha e outros de grande valor
comercial no exterior.

I

A,'aí também'
na Taça do
Atlântico

Após a excursão ao Leste e o Tor
neio do Povo, o A vai entrará em

fase das realizações internacionais,

No mês de fevereiro intervireI na
Taça do Atlântico, a ser disputada
em Porto Alegre, da qual partici-

I parão Peiiarol e Nacional, de Mon

tevidéu; Racing e Uracan, da Argen
tina; Grêmio Portoalegrense; Cori
tiba e Atlético do Paraná. A boa no

tícia chegou ontem a Florianópolis,
na pessoa de Vivaldo Midlej, conse
lheiro do Flamengo e representante

O representante do Avaí nó Rio, Sr. Vivaldo Midlej, que também é conselheiro (to Flamengo, trouxe boas novas. avaiano na Guanabara. (Pág 8 do m,'
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res.

Quando despertaram, os astronautas viram
que a nave estava fora da rota, determinada
para atingir a órbita lunar. Mas, logo
foi veríficada e tudo passa bem.

Astronautas conferem
rota e continuam

)
Continua rumo à Lua a Missão

Apolo-I7, e o seu funcionamento, se

gundo 'os astronautas e o controle de

Terra, é normal. Oitem já foi atingido
metade do caminho à Lua, numa tran

quilidade invejável. O único problema
existente foi um pequeno desvio na

rota pré-determinada, mas os astronau
tas foram despertados para ligarem a

alavanca de correção de maneira a atin

gir a mira exata da órbita lunar. Euge
ne Cernan, Ronald Evans e Harrison

viagem semproblemas
meira pergunta de Cernan foi sobre o

funcionamento da nave, que durante a

noite foi vigiado pelo controle de mis
são. "Como anda tudo ?" Perguntou o

Comandante. "Marcha perfeitamente"
Respondeu-lhe o centro de controle. E
logo em seguida, Cernan com um ar

"matinal", disse: "é uma boa maneira
de se d�pettar".

Schmitt disseram que haviam descansa
do muito bem durante a noite. A pri-

Luís Carrero Blanco quando se avistava com Franco.

CURSO PHEPARATÓRIO DE
INGRESSO A MAGISTRATURA

Realizando o Concurso de Promotor Público, o Curso

Preparatório de Ingresso à Magistratura e Ministério Público
quer se regozijar com os candidatos aprovados, que passaram

por um teste bastante difícil, eis que a comissão do referido
concurso, como das vezes anteriores, procurou selecionar
candidatos com o objetivo de dotar o Ministério Público
Catarinense de novos e bons valores.

De modo especial, parabeniza os seus cursistas, Drs.
Ricardo Cascaes, 'Nelson Cavalheiro Mendes, Fernando
Schaeffer e Emídio Sada.

No ensejo, adiante que, a partir-do dia 8 (oito) de janeiro
vindouro, será iniciado novo curso visando os próximos
concursos de Juiz, promotor, bem como o aprimoramentG de

profissionais liberais interessados.

Informações para as inscrições, que já se acham abertas,
face as limitações de vagas existentes no curso, poderão ser

obtidas com os professores Napoleão Xavier do Amarante,
Volney Ivo Carlin, João José Caldeira Bastos e Edmundo
Bastos,

VENDE-SE

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar cl GASTÃO fone, 4604 e 3164.

po, e o acionamento foi controlado'

por uma máquina computadora de
bordo, no momento em que Evans
observava se havia alguma falha nos

instrumentos. A Apolo 17 se encontra
va a 253 mil quilômetros da Terra

quando foi acelerado o foguete, que
resultou num aumento de sete quilô
metros por hora na velocidade da nave,

passando a 4.451 quilômetros por ho-
ra. A velocidade é reduzida constante-
mente devido a atração da Terra 'até

que a Apolo caia sob a influencia da

gravitação lunar.

. O Almirante Luís Carrero Blanco, ultraconservador
espanhol de 69 anos e sucessor iegal do Generalíssimo)Franco na chefia do governo, declarou em um

pronunciamento no final desta semanla que o regime
franquista continuará, c,om ou sem o Caudilho que
governou a Espanha durante mais de 30 anos. O Almirante
Carrero proferiu seu discurso antes do início de uma

reunião do Gabinete presidido por Franco.
Em seu discurso, que surpreendeu aos observadores

políticos pelos amplos alcances, Carrero repetiu muitas
coisas que Franco vem dizendo desde 1939, quando tomou
o poder. Um conhecido jornalista espanhol.comentou que
"o importante é que quem as diz agora é Carrero Blanco".
O Almirante advertiu aos liberais para que não esperem uma
abertura política. Aparentemente era uma advertência
dirigida aos bispos liberais.

Carrero Blanco aludiu, em termos especialmente severos

ao comunismo e ao marxismo, que mencionou pelo menos

'lima 'd(lzia 'de vezes, Sem dúvida criticou, acima de tudo;
I

aos elementos liberais da Igreja Católica que exigem mais
independência emrelação ao Estado. Assegurou que Franco
salvou o PilÍs e a IgfejJl�do comunismo e lembrou que na

, Guérra Civif7.933'-,sà"eeic1tites''ê freIras e J.3 bispos foram
mortos pelosantífrfhqêistas. Carreto Blaneo 'afirmou que a

. Guerra de 36 a 39 não foi uma guerra civil e sim "uma
guerra de libertação porque estava em jogo nossa

independência como nação e nossa fé como cristão". Em
uma: alusão velada' aos elementos liberais da Igreja, que,
querem abolir com a união entre o Estado e a Igreja -

união regulamentada por um acordo - Carrero Blanco disse
ter o governo dá Espanha destinado 4 700 milhões de
dólares à Igreja desde ,1939. "Nenhum governo em nenhum
'momento de nossa história fez mais pela Igreja Católica quy.
Vossa Excelência", declarou a Franco'. O J\lrrrirante elogiou
Franco- por haver levado à Espanha a prosperidade, mas

advertiu que o regime terá que manter-se alerta "porque o

'marxismo e a maçonaria são inimigos persistentes".
Apesar de prometer.uma intensificação comercial com os

países comunistas, especialmente da,URSS, o Almirante
expressou claramente que internamente a Espanha manterá
uma, "firme posição anti-comunista".

"Li'e" deixa de circular·
forçada pelos preiuízos

A revista Life, famosa pelas inovações que introduziu ;
no jornalismo moderno, cessará sua publicação este mês '

em consequência dos "persistentes prejuízos", segundo
alegaram seus diretores. O número duplo de fim de ano
será o último da revista, fundada por Henry Luce há 36
anos. Ela vinha sendo publicada com prejuízos substan
ciais em 1969 e 1970 e, com prejuízos menores em 1971
e 1972.

.
.

- Ao elaborarmos nossas previsões para 1973, vimos
que continuariam os grandes prejuízos e para 197.4 eles
seriam mais desfavoráveis ainda. \

,

Ralph Graves, diretor gerente da Life ficou encarrega
do de ajudar os empregados a encontrar trabalho, dentro
da firma Time Incorporated, da qual a revista faz parte,
ou mesmo fora dela. Há 320 pessoas na relação de em
pregados da revista Life e outros 350 empregados da
Time Inc, colaboram na sua publicação. Todos os funcio
nários permanecerão em seuspostos até o fim do ano.

Os edifícios Time and Life em Nova York, Chicago,
Londres, Paris, Tóquio.e outras cidades cõnservaram seu

nome, o que farão também entidades filiais da empresa
como Time-Life-Books, que publica livros ...

Segundo declarações da direção da revista, a parte •

publicitária experimentou urna relativa melhora nos pri
meiros três meses deste ano em comparação com 1971,
mas decaiu depois e a renovação de subscrições foi mais
reduzida' ainda do que se esperava. Suas outras revistas

I importantes) Time, Fortune, Sports IlIustrated e Money,
A revista Ufe com .36 anos, morrerá para o mundo. têm dado bons resultados este ano, afirmam seus direto-

Ki$s�inger 'e' te ..

'

Duc lho: iuntos!
pela q/�inta vez �
Henry A. Kissinger e Le Duc 1110' se reuniram ontem pela quint�

vez, em suas negociações secretas sobre um acordo de paz. O asses
sor do Presidente Nixon recebeu, em sua residência em Paris, o

delegado vietnamita Le Duc Tho. O anfitrião chegou com 20 minu
tos de atraso. Antes de. seu encontro com Duc Tho, Kissinger teve
uma entrevista de meia hora com o presidente francês George!
Pompidou, presumivelmente para colocá-lo ao corrente das negocia!
��.

'

No Vietnã, o Presidente Nguyen Van 'Thieu e o Vietcong, trata:
ram de fortalecer e assegurar suas posições na luta pelo cont'role do'

I Vietnã do Sul depois do cessar fogo. Fontes sul-vietnamj.fas, disse
ram que Thieu pedirá à Assembléia Nacional, terça-feira, umprolon
gamento de pelo menos mais três meses da autorização de governar,
por decreto - a autorização, que lhe permite governar sem consultar
o legislativo sobre suas atitudes, expirará a 28 de dezembro se nãc
for prolongado. Os críticos dizem que os poderes concedidos a

Thieu fazem dele .um virtual ditador.
O Vietcong. está conclarnando a seus seguidores.a que se prepa

rem para atuar política e mifitarmente, enquanto o alto comando de,
Saigon informou ser ontem o terceiro dia consecutivo de ataques'
contra o Vietnã do Sul. Os ataques e b.ombardeios das partes não:
diminuíram de intensidade.

O Vietcong continua a tentar meios' de pressionar os Estados'
Unidos para que firmem o quanto antes um convênio de paz. Escola
res do Vietnã do .Sul, cerca de 50 mil.rrealizuram ontem demonstra

.

ções �ticDmu�i�����,a:2(lio .i!o,g?V'enlo, Ruanda estivetã'íTi concen-
tradas em um estârlic'de-Dà Nang.

'

As escolas de Da Nang, a segunda cidade do Vietnã do Sul não
tiveram aulas, para que os alunos pudessem comparecer, àconcentra
ção,

"Oh, aqui vamos", exclamou Evans,
o piloto de comando da nave. E riu

contente ao realizar a manobra sem

problemas. A correção foi feita a tem-
, \

Carrero Blanco: "Q franquismo
continuará com ou sem Franco"

AGRADECIMENTO
O Prefeito eleito de São Carlos, Sr. Eurich Lidgar

SCheuermann, vem de público agradecer aS. Excia. o
Governador Colombo Maché!do Salles; CeI. Francisco
Janone Neto, Comandante da' Guarnição Militar de
Florianópolis; aos Promotores do Seminário para
Prefeitos Eleitos: seus professores, participantes da
mesa de administração do Semi�áriQ e aos Prefeitos,
Vice-Prefeitos, Vereadores e' Representantes que
frequentaram o mesmo, pelos ensinamentos
transmitidos e pela acolhida.

França terá
que suspender
prova nuclear

Um Comitê das Nações Unidas pediu ontem à França que cesse
suas provas nucleares no Pacífico e, que também. se proceda a

descolonização de 17 territórios insulares no mar do Caribe e nos

Oceanos (ndico e Pacífico. O projeto de resolução diz que as provas
atômicas francesas põem em perigo a vida dos habitantes do Pacífico
Sul e o equilíbrio ambiental dessa região.

'

Embora a resolúção não mencionasse especificamente nenhum
país, não há dúvidas de que se referia à França, pois outro país não
realiza provas nucleares no pacífico. O Comitê reafirmou também
que as questões relativas ao tamanho, isoladamente geográfico e

recursos limitados desses territórios, não deveriam demorar sua,

descolonização. Os 17 territórios são: à Samoa Americana, a Ilha de
Guam e as Ilhas Virgens, sob a administração dos Estados Unidos;
Bahamas, Bermuda, as llhas Virgens sob a administração da

.

Grã-Bretanha; llhas Gaiman, Ilhas Cocos; Ilhas 'de 'Seychelles, Ilhas
Gilbert e Ellice, Monteserrat, Pitcairn, Santa Elena, Turks e Caídos,
sob administração Britânica. A resolução, apresentada por 16 países,
passa agora à Assembléia Geral onde provavelmente obterá
aprovação.

O Comitê tomou ainda as seguintes providências: Condenar
fortemente Portugal por sua "negativa contínua" em reconhecer o
"status" colonial dos territórios portugueses da África �

Moçambique, Angola-e Guiné Portuguesa. 2) Condenar as políticas
dos poderes coloniais que, segundo o Comitê, continuam a explorar
os recursos humanos e naturais nos territórios coloniais.
Especificamente, denunciou a continuação do projeto de Cabora
Bassa em Moçambique e à represa do Rio Cunene, na Angola. 3)
Pediu à Grã-Bretanha para tomar medidas imediatas para a

autodeterminação e independência das Seychelles, 4) Fazer um

chamado a todas as nações para que outorguem facilidades pára' a
instrução dos habitantes dos territórios sem Governo próprio.

Depois de 12 anos .de inves

tigações e 'experiências, alguns
médicos colombianos anuncia
ram que estão prontos para
iniciar o transplante de testí
culos a .hornens sexualmente
debilitados ou' envelhecidos.
As experiências foram realiza
das em cerdas, ratos e cães,
por uma equipe de oito médi
cos dirigidos por Luiz Eduardo

Consuegra e Ferrnin Zubaran
dó Hospital Geral de Barran

quilla, cidade situada sobre' o

mar Caribe, ao norte do ,País.
Numa reportagem da revista

"Cromos", o médico Consue

gra, que iniciou as experiên
cias, declarou que está pronto
para realizar o primeiro enxer

to de testículos num homem,
mas requer ainda ajuda finan
ceira e elementos científicos.

Testículo
pode ter

transplante

EUA concede asilo
político a cubano

._

qQer umao

O Governo norte-americano concederá asilo político a três jovens
cubanos que se apoderaram de um barco pesqueiro do Governo
Cubano para chegar à Flórída esta semana, segundo inforinações .do
jornal "Miami News", O diário afirma que segundo fontes
governamentais, carecem de fundamento as versões de que os

cubanos seriam devolvidos a Havana para evitar a possibilidade de
prejudicar as negociações entre Cuba e Estados Unidos, para pôr fim,
aos sequestras. O Departamento de Estado disse ontem em

Washington que não será tomada uma decisão no caso.

Acrescentaram que não se decidiria nada até o 'regresso do Secretário
William Rogers de uma reunião da OTAN. Os Estados Unidos estão
negociando através da Embaixada Suíça em Havana com o

I Governo Cubam' para térm inar com o sequestros. Entretanto,
diz-se que Washington quer limitar o acordo aos sequestros aéreos,
mas os cubanos insistem em que se incluam os sequestros de. barcos.

Um super.jato da United
. transportando 6. pessoas caiu ontem

num bairro residencial ao sul
de Chicago, Estados Unidos,
quando se aproximava
do aeroporto Midway.
Quase todos morreram.

Peru:CGT

, .

operarIa
A Confederação Geral de

Trabalhadores do Peru
CGTP - pede a unidade sindi
cal e mostra-se contrária à no

va Central de Trabalhadores da
Renovação Peruana - CTRP.
O presidente da CGTP, Isidoro
Garnarra, manifestou durante
uma reunião desta organiza
ção, que a nova Central "vem

.

colocar pedras à participação
dos trabalhadores 'neste pro
cesso revolucionário" e que es

tas ações são estranhas ao mo

vimento sindical "por que nã'o
há independência de classe". A
CGTP convocou uma rnanifes
tação com assistência de dele
gações de suas bases para re

chaçar a nova' Central de Tra
balhadores, qualificando seus

organizadores de "colaboracio
nistas traidores", sem qualida
de moral, que vem propiciar
maior divisão do proletariado
peruano.

Noticiário internacional fornecido pela Allllociated Prellll_

JOALHERIA E OTICA -ROBERTO MÜLLER
\

JÓiAS
.

ALlÀNCAS DE OURO

SEM SOLDA, RELÓGIOS
D'E PULSO E ARTIG.OS
PARA,PRESENTE. '

CARTÕESDE PRATA CI
GRAVURA, CON�ER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
oros.
A,VIAMENTOS DE RE

CEHAS DE ÓCULOS.
ARMAÇÕES'NACIONAIS
E ESTRANGEIRAS,

�----------------------------------------------------.------�--------------�

RUA TRAJANO 4�C'· FLORIANÓPOLIS

VIAGENS ... assunto para entendidos, ou senão vejamos, você
pode nunca ter viajado, más o seu AGENTE DE VIAGENS deve
saber tudo sobre "elas". Se o seu .assunto é viajar não faça dele um

problema, entreque-o a um especialista, e veja, ou repita, como é
bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

'

REVEILLON MAR(TIMO - Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Sa ída 26.12., regresso 06.01.73.
CRUZEIRO À TERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
Grande, Buerios Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas sa ídas 4 e 17. de
janeiro de 1973 - duração 19 dias.

.

Informações preços e condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS.

.

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro no. 16 - Fone: 338g

f'

/

BR-282
TRECHO LAGES - BOM RETIRO - FLORIANOPOLlS,

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO
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Exposição mostra a
arte de deficientes

I

Diversos trabalhos artisticos estão expostos e colocados à venda pata o público.
,

_ Foi aberta na manhã de ontem a primei-
ra exposição de trabalhos manuais do Insti
tuto de, Audição e Terapia da Linguagem,
em ato que contou com a presença de toda

a direção do estabelecimento e da Sra. Lu

cinda de Oliveira, esposa do Prefeito Ary
Oliveira. Estão expostos trabalhos feitos

pelos alunos do Instituto, portadores de de

ficiências de linguagem, audição e alguns de

coordenação motora.
Pt exposição permanecerá aberta somen

� te até amanhã, estando montada na própria
sede do Instituto de Audição e Terapia da'

linguagem, à Rua General Bittencourt. As

peças expostas estão colocadas à venda, re
vertendo os lucros em favor dos próprios
alunos e da classe de terapia ocupacional.

Os trabalhos foram iniciados em agosto,
quando a Legião Brasileira de Assistência

passou a. doar o material para as aulas de

terapia ocupacional, que são ministradas vi

sando a profissionalização dos pacientes.

Pinturas, tapeçarias, bordados, pirogra
vuras, arranjos de Natal, almofadas, peças
de artesanato em couro e flores artificiais

são os trabalhos produzidos e que estão em

exposição.

Capelão"afirma' que' as
procissoes noo acabam

.'",>,1

I Embora reconhecendo que os acompa
htamentos nas procissões religiosas que se
!

realizam' atualmente não sejam tão pom-

posos como antigamente, frei Cassiano, ca

�elão da Igreja de Nossa Senhora da Con

feiçio, ressalta que esse fato "não quer

�izep, absolutamente, que as procissões
yenh,am a se extinguir", pois elas se consti

�em numa forma de o povo demonstrar a

�ua religiosidade".
' i

! -, Em diversos locais do mundo não se

fealizam procissões e 'muitos que as vêem

pela 'primeira vez pensam tratar-se de uma

festa folclórica, E não estão totalmente

�rrados, pois há um resquício de folclore

has procissões e esse resquício está, justa
�ente,' no que se refere à tradição, do cos

tume - disse o religioso. E acrescentou:
"não é possível destruir de uma só vez os

costumes de um povo".
, -.o. povo brasileiro - prosseguiu frei

Cassiano - é um povo religioso por natu
reza. Ê verdade que as populações 'das gran
des cidades geralmente não acompanham as

procissões, que são preferidas pelo povo
mais simples, pelos mais n�cessitados mate
�ialmente. E ,o costume é algo que, por
mais que se 'queira deixar de lado ou modi-

�ficar, perdura por muito tempo. .

,

; Quanto ao caso espe�ífico da procissão,
de Nossa Senhora da Conceição, afirmou
:freiCassiano que ela vem sendo realizada
pesde. 1907, "e nós não poderíamos sus-

pendê-la de uma hora para outra. Ê certo

que ela hoje é uma procissão pequena, mas
necessária para complementação da festa

em devoção a Nossa Senhora:'.
I

JUVENTUDE

Analisando o fato de a juventude atual

não participar de festividades religiosas des

se tipo - ao contrário dos tempos passados
-, frei Cassiano declarou que "a juventude
de hoje procura outros caminhos,

- Se ela não participa ativamente de

uma procissão - disse - isso não significa
que não tenha fé ou espírito de religiosi
dade. Ela acha simplesmente qu� esse tipo
de manifestação religiosa está ultrapassado.
Porém - ressaltou - o que se vem notando

é que muitos jovens ainda não encontraram

a substituição para demonstrar a sua reli-
I

gíosidade. E é esse justamente o perigo par�
a juventude: abandonar de vez a prática re

ligiosa ou os-costumes.

AFÊ
Ao se referir sobre a possibilidade de a

fé do povo estar em declínio, disse o cape
lão da Igreja de Nossa Senhora da Concei

ção que "o simples fato de o p,0vo não mais

acompanhar antigamente uma procissão
não quer dizer que a fé esteja morrendo".

- Há muitas maneiras d� se demonstrar
_

fé. Alguém pode estar acompanhando uma

procissão há 20 anos e ter menos fé do que \

outra que nem sabe da sua existência.

Rondon faz.

hoie mais
uma reunião

: A C oordenação Esta
dual do Projeto Rondon
Vai realizar hoje mais uma

reunião cam os universitá
rios' selecionados para inte

grarem a Operação Nacio
paI XI.
!
I

i O encontro está mar-
I

pado 'para as 8h30min, no
auditório do Centro Sócio

�conômico, setor de Ciê�
t pias Econômicas. Servirá

�ara o treinamento dos
Irabalhos da Operação XI,
sendo extensivo aos acadê
micos reservas.

CASA AVENIDA ALMIRANTE

TAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite do casal, banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTA0 fones 4604 e 3164.

Feriado deixou a cidade
vazi,a: praia e viagens

A cid�de,' com suas ruas pratícamente vazias,
viveu ontem um dia muito calmo, já que boa

parcela da população aproveitou o feriado e o

prolongamento do fim de semana, para viaja,r ou
para aproveitar as praias, coisa que o florianopoli
tano vinha desejando há semanas, mas que o mau

tempo não permitia.
As praias, principalmente as mais próximas,

. como Itaguaçu, estavam completamente tomadas

de banhistas, mesmo no período da tarde quando
o sul escondeu-se um pouco, encoberto pelas nu
vens.

VIAGENS

Enquanto a maiona dos viajantes utiliza a

BR-I01, tanto no sentido.Norte quanto Sul, pa
rá aproveitar o longo riln-de-semana para um des

canso mais prolongado, a Patrulha Rodoviária Fe

deral vê o seu serviço aumentado e seus patrulhei
TOS estão trabalhando em regime dobrado, já que
o tráfego naquela rodovia, desde a tarde da últi

ma quinta-feira tem tido o seu movimento tripli
cado.

As empresas de ônibus interurbanos e interes-
.

taduais que servem a capital, também tiveram o
.\

seu movimento aumentado.

Só um acidente
ontem na Cidade:
atropelamento
Um atropelamento foi o único acidente de

trânsito com vítima registrado até às 20 horas de

ontem pela Delegacia de Segurança Pessoal.

O acidente ocorreu às 12h15min na Rua Cris

pim Mira, onde o Volkswagen AA-92-45, dirigido
por Isabel May de Oliveira, residente em São

José, atropelou o menor Richard Simas, sete

anos, filho de Evalter Simas e Lídia da Conceição
Simas, moradores do número 28 daquela rua.

A vítima foi socorrida pela atropelante, que a

conduziu ao Hospital Infantil, onde permanece
internada.

Para o Sul, a Empresa Santo Anjo da Guarda,
teve no dia de ontem um movimento relativa

mente fraco, pouco menor que o normal, mas na

qU,inta-feira teve necessidade de colocar quatro
ônibus extras, dois para Porto Alegre e dois para

Tubarão, sendo nonrial o movímento daquelas ci
dades para Florianópolis. Com exceção do carro

-leito das 22h45min, a Auto Viação São Cris

tóvão.dobrou na quinta-feira o número de ônibus

de suas linhas para o Sul do Estado e Porto Ale

gre, despachando 14 ônibus em vez dos sete nor

mais. O movimento também foi dobrado em dire

ção à Capital.

Para o Norte do Estado e Curitiba, a Auto

Viação Catarinense, que mantém normalmente

35 horários, teve que lançar 3 ônibus extras no

dia de ontem, dois pará Curitiba e um para BIu

menau.

Já a Empresa Nossa Senhora da. Penha, rece

beu quatro carros extras, três procedentes de São

Paulo e um de Curitiba e, igualmente, partiram
qúatro extras de Florianópolis, três com destino

a São Paulo e um a Curitiba, isto na quinta-feira e

no dia de ontem.

Mercado tem

horário para
o·fimdeano

O Prefeito Ary Oliveira assinou portaria esta

belecendo'o horário de funcionamento do Merca

do Público nos dias que antecedem o Natal.

Para a venda de pescado o mercado estará
aberto nos dias úteis até às 19 horas, enquanto
que os boxes destinados' à vendas' de armarinhos

permanecerão abertos do dia 20 ao dia 23 até às
22 horas,

Para o Oeste, a Empresa Reunidas teve que

lançar dois carros extras para São Miguel do Oes

te, na quinta-feira, e recebeu um extra daquela
cidade. Ontem, partiu da Capital um carro extra

para São Miguel do Oeste e chegaram dois a Flo

ríanópolis.

Para '0 Planalto, mais precisamente para Lages,
a Reunidas teve a necessidade de um único carro

extra.

Para o dia de hoje, todas as empresas esperam
um movimento normal, mas que poderá ser au

mentado amanhã com o retorno dos que viajaram
na 'quinta e sexta-feiras.

Segundo os funcionários das várias empresas
"o movimênto não é maior em razão de que mui

tos estudantes já estão em férias e, portanto, já
viajaram e outros estão em provas finais e, em

consequência, sem condições para viajar".
O movimento de fim-de-ano, que sempre é

muito maior, deverá ter seu início - segundo as

previsões dos funcion,ários que trabalham na ven

da de passagens - na próxima semana com o

encerramento das aulas, havendo já grande núme

ro de reservas.

140. BC ,festeia
segunda seu

530. aniversário
Diversas solenidades serão realizadas segunda

-feira, data em que o 140. Batalhão de Caçadores
estará comemorando o seu 530. ano de existên

cia.

Os atos comemorativos, que deverão ser assis

tidos por grande número de autoridades, serão

iniciados às 9h30min.

A chefia do Serviço de Relações Públicas do

140. BC está convocando o comparecimento às

solenidades de todas as crianças matriculadas na

Colônia de Férias, que deverão ir acompanhadas
dos pais.

,use'o'seucrédito:e:tenha
omaior NATAl de sua vida
o glqndemagazine h�epcke
faCilita tudo para 'voce

Lavadora F rigidaire a

partir de Cr$ 81,00 mensais
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Refrigerador F rigidaire a

partir de Cr$ 49,20 mensais�
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i Entre nesta largada e ganhe
! centenas de fogoes
J e refrigeradores frigidaire

e mais opalas zerinhos.

Secadora Frigidaire q partir.
de Cr$ 89,60 mensais.

Fogão Frigidaire a

partir de Cr$ 67,00 mensais

Você pode ter o maior natal de sua vida este ano. O Grande Magazine Hoepcke GRANDE MAGAZINE HOEPCKEtem tudo o que você precisa e nas condições que você quiser.
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Cartas
CONGRATULAÇÃO
Vimos pelo presente manifestar nossa

satisfação por encontrar nas paginas des
se prestigioso jornal diariamente infor

mções oficiais sobre os preços dos produ
tos agrícolas nas diversas cidades do Cen

tro-Sul do Brasil, Trata-se de um traba
lho que tem trazido grandes benefícios
aos produtores rurais catarinenses, os

quais contam com mais um ponto de

apoio para a comercialização de seus pro
dutos.

Igualmente cumprimentamos pelas de
mais notícias e reportagem relativas ao

setor agropecuário, que ainda é suporte
da nossa economia. Engenheiro Agrô
nomo Rogério de Melo Mosimann, dire
tor administrativo do' Escritório de Estu
dos e Projetos Agropecuários - Epagro,

BR-282
- Existem no Estado de Santa Catari

na, e particularmente em Florianópolis,
dois problemas que constituem a preocu
pação máxima da população barriga
verdej a construção da BR-282 e constru

ção da nova ponte ligando a ilha ao con

tinente. A respeito do assunto, publica O
ESTADO do/dia 2 do corrente, um arti

go do sr. Gustavo Neves, sob o titulo
..ATERRO", abordando a ida do Gover
nador Colombo Salles à Capital da Repú
blica, e os seus pronunciamentos feitos

após o retorno de sua viagem e os seus

encontros com o sr. Ministro Malio
Andreazza. Pelas palavras do jornalista,
chegado a conclusão de que, a respeito
do momentoso assunto - BR 282 e nova

ponte - parece-nos, que tudo continua
no terreno das' cogitações, dos estudos,
das preocupações-e das 'declarações de

que os trabalhos "obedecemao crono

grama estabelecido", se� que se tenha

conhecimento do conteúdo desses tais

cronogramas frequentemente citados nos

pronunciamentos oficiais.
Do artigo do sr. Gustavo Neves, desta

camos os seguintes trechos: "Os grandes
problemas do Estado, cuja solução está
sendo objeto das preocupações governa
mentais..." e mais: "Assim, por exem
plo, o problema da BR-282 que, em con-

o

sequência dos entendimentos com o Mi

nistro dos Transportes, vai sendo estuda

do técnica e economicamente. E ainda:

"E, finálmenfê, a construção do sistema

viário, como a nova ponte ligando a Ilha

ao ContiiíelÍte�résteve entre':ás cOgi;façõês� c:; ;;;

principais' do' .engenheíro Colombo
Salles...

"

De maneira, sr. diretor, que o artigo ,

do sr. Gustavo Neves não traz nenhuma

novidade, não revela nada de concreto,
nada afirma de positivo, a não ser na par
te em que se refere ao convênio celebra

do pelo Governador com o Ministério da

Educação, e que beneficiaria, o Estado

com. verba de 60 milhões para o emprego
nos setores educacionais.' Quanto aos

problemas 'que 'afligem o catarinense e

em particular os florianopolitanos -

BR 282 e ligação ilha-continente, temos
a impressão de que ainda não' saímos do

terreno das cogitações vagas e das es

pectativas frutradas. José Amorim Neto
- Florianópolis.

BÍBLIA \
Temos a honra de convidar V.Sa. para

participar do ato solene da entrega, pela
Comissão Local da Sociedade Bíblica
Brasileira, de uma Bíblia Luxuosa à Bi

blioteca Municipal "Dr. Fritz MüUer", a
r�alizar-se no próximo dia 7, às 20 horas,
no salão de reuniões da mesma Biblio

teca, à Alamêda Duque de Caxias (Rua
das Palmeiras) no. 50. Pastor Laimon

Bembes, presidente da Comissão Local

da SBB e Hercflio Deeke, presidente da

Fundação "Casa Dr. Blumenau, - Blu-

menau.

Expediente
Empresa Editora O ESTADO Ltda.
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Centro de Oportunidade de Emprego
A recente instalação desse ór

gão da Secretaria dos Serviços
Sociais, na cidade de Joinville,
vem realmente preencher grande
lacuna, que não tem sido sensível

apen,as naquela reqiâo .do Norte
Catarinense, mas também em ou

tras, às quais a assistência do Es

tado, em matéria de mercado de

trabalho, será igualmente
i louvá

vel.

Certo, -tratando-se duma cida
de industrial, talvez assim se ex

plique à prioridade que a distin

gue; a esse respeito. Mas as razões
que legitimem a preferência não
invalidarão as necessidades das
demais regiões, como também
não diminuem o mérito da opor
tuna e elogiável iniciativa da Se
cretaria dos Serviços Sociais, dig
na de todos os aplausos.

Desde logo, indica a existência
da preocupação do Governo, em
setor de interesse público até
agora quase à margem das aten

ções especiais dos poderes do
nosso Estado. O problema do de-:
semprego não será dos 'que me

nos influam no bem estar da co

munidade, nem o que recomende
o equil íbrio das relações da socie
dade. Sem dúvida, complexo que
é, esse problema demanda solu
ção alicerçada em acurados estu

dos prévios, os quais evidente
mente foram feitos pelos órgãos'
.competentes da referida Secreta
ria Ce Estado.

O desemprego, aliás, está im

plícito entre o� objetos da políti-

ca do desenvolvimento e indireta
mente beneficiado pela oportuni
dade de trabalho oferecida em

decorrência 'da expansão das pró
Prias atividades construtoras, nos
setores públicos e privados do
processo do desenvolvimento do
Estado.
Todavia, a pesquisa do merca

do de trabalho, visando ao equilí
brio na demanda e oferta de mão

. de obra, vem agora, através do
Centro de Oportunidade de Em
prego, expressar-se nas finalida
des de uma coordenação dos cur
sos de treinamento, votados, à
qualificação profissionais e 'na
sua colocação em atividade pro
dutiva.

Presume-se, pois, que, em fun

ção de assistência ao trabalho, o
Centro de Oportunidade de Em
prego não somente acompanhará
o movimento' de procura e oferta
do trabalho, favorecendo o 'har
mônico processo ao encontro do

problema do desemprego, mas

também intercederá em favor dos
desempregados, de cuja existên
cia, característicos profissionais,
nível técnico e outras particulari
dades que os identifiquem para o

serviço, terá, em cadastro espe
cial, exato conhecimento, habili
tendo-o para a recomendação
oportuna. '

Levantando estatísticas junto
às indústrias e ao comércio de ca-

\

da localidade, à semelhança do

que está fazendo, em JoihviUe, o
Centro dê Oportunidades de Em-

prego lal'i recentemente instalado, ,

esse órgão da Secretaria dos Ser
viços Sociais, vinculado 'à Coor
denação de Trabalho, e Emprego,
estará capacitado para conhecer a
extensão da demanda de mão de

·
obra e, portanto, de suprí-Ia,
dentro dos recursos humanos que
procuram emprego. Finalmente,
a instalação de um órgão dessa
f i n a I idade representa acertado

passo adiante, na execução da

pol ítica social do Governo do Es

tado, voltada assim par-a o zelo

pelo bem estar dos trabalhadores
de todos os níveis e para a manu

tenção dum clima de segurança
econômica na comunidade:

Da í por que, reconhecendo a

importâricia duma instituição
dessa natureza, patrocinada pelo
Estado, não haveráquem não de
seje que ela se generalize, dando
amplitude aos seus efeitos até ou

trasreqiões, onde o problema do
r desemprego se torna tanto mais

·
sensível quanto não há o censo a

euiá obtenção se propõe o Cen

tro, numa de suas disposições.
Em todo caso, já muitosiqnifi-

-ca, como índice de que o Gover
no nãoexclui de suas cogitações
um problema de tamanha reper
cussão sócio-econômica, para cu

ja solução é de convir - não é
lícito reclamar pressa, nas ponde-

· rações e critérios, em' plano de
ação integrada e segura. Sobretu
do, Uma aguda percepção, que
evite o desvirtuamento dos exce

lentes obejtivos da iniciativa.

Novas Bibliotecas Públicas
Já estão incluidas entre as bibliotecas públicas que

terão, em Santa Catarina, a contribuição do Instituto
Nacional do Livro, as de diversos municipios, cujas

. rprefeituras se. h�bi�itarariJ:;.jJ!J}:tg !!fªuefjftfJ,q�ío�ll[a
receber a asststencta que Ihf?s"cqb� naq'f1ele setor ',de
difusão cultural.

'

Por intermédio da Secretaria do 'Governo, cujo
titular 'Dr. Orlando Bértolli tem desenvolvido àquele a

ou tros respeitos lima, atividade muito especial, as

Prefeituras Municipais estão reivindicando os benefícios
que o Instituto Nacional do Livro proporciona, visando à

disseminação de salas de leituras e bibliotecas públicas
no interior dr País. Santa Catarina, dessa forma, já está
sendo favorecida, graças ao interesse que demonstrou

pelo assunto, coerente com a política de expansão.
cui tural que tem. sido desenvolvida pelo Governo
Colombo Salles.

.

_ , /

E precisamente dentro dessa política, que, se

processam,' nas altas esferas da administração federal;
diversas providências, vinculadas a interesses
catarinenses, entre as quais as -relacionadas com a

próxima construção da Casa da Cultura, já objeto de

destaque de recursos federais e correspondentes
consignações orçamentárias do Estado, parao próximo
exercicio. A Casa da Cultura, que sediará a Biblioteca
Pública do Estado, 'virá, como se sabe, trazer solução
definitiva aos problemas de instalação das nossas

organizações de cultura e arte, de modo a impedir que
elas continuem funcionando em prédios inadequados e

em precárias condições materiais.
�

O que já foi conseguido pelo Governo do Estado no

rumo das metas do desenvolvimento cultural, pendentes
de auxüio federal, representa muito, incluindo-se a rede

municipal de salas de leituras e bibliotecas, que começam'
a concretizar-se nos municípios catarinenses.

Em correlação com as providências que se formalizam/
nos centros da alta administração federal, a que'
especificamente está ligada a política cultural do nosso

Estado, a Secretaria do GOverno realiza diligências junto
do Conselho Federal de Cultura, do Instituto Nacional
do Livro e do Conselho Nacional de Desportos,

�,�,f,1�lflP'pgf;ll!l/,tq;·r.íiiiis. C?�lf!nsi�rl;,q,8Ji§!ência a Sdnta Catarina,
�;cfUi)s respectivos setores tegionais: eom a incumbência de

acompanhar o andamento desses casos, encontra-se na

Guanabara o Dr. Michel Curi, Chefe do Gabinete da
Secretaria do Governo, que foi' portador também do

projeto de Regimento Interno do Conselho Regional de
Desportos, a ser submetido à apreciação do Conselho
Nacion-al.

Tanto quanto acerca de outros aspectos das atividades
do Governo de Santa Catarina em matéria de expansão
cultural, a reorganização e atualização dos setores de

esporte e educação física estão merecendo louvável

atenção'do Secretário Orlando Bértoli, nos. termos em

que o Projeto Catarinense de Desenvolvimento situa as

relações do Estado com as organizações particulares de
cultura esportiva.

Como se i âepreende disso, é ampla a visão dos

problemas culturais que, na concepção oficial de Santa

Catarina, compreendem a formação física, espiritual,
artistica e técnico-cientifica da juventude, catarinense.
Nesse conceito é que se construirá a Casa da Cultura,
distribuindo as bibliotecas municipais, disciplinando as

atividades dos esportes, fomentando os movimentos de
arte e preservando as tradições da nossa, cultura pela

, defesa' dos nossos monumentos. e arquivos históricos,
museus e outras peças do riquíssimo patrimônio do
passado.

Conforte-nos o pensamento de que, em meio de
tantas forças' destrutivas que o progresso material
desencadeia, haverá sempre, sobrepondo-se às
avalanchas, uma consciência de valor cujo critério

resguarda. as imalienâveis riquezas de nossa herança
cultural.

Gustavo Neves

Nlarcllio
Medeiros,
filho

Trivial

Variado

A assistência,
. , .

a�s munlclplOS
A iniciativa do Governo do Estado, com a cooperação do Instituto

Brasileiro de Administração Municipal, em realizar o seminário que on
tem chegou ao fim para os prefeitos �leitos nas eleições de 15 de no

vembro, é, sobretudo, um ato de afirmação da responsabilidade que
hoje deve ocupar as preocupações dos homens públicos do nosso ESta
do. Pelas observações feitas pelos jornalistas que cobriram o seminário,
niio foi difícil constatar que um número impressionante dos novos pre
feitos não tem conhecimento das atribuições que lhes estão reservadas
na chefia dos Executivos municipais. Saíram candidatos por injunções
locais, aceitando muitas vezes em condições.irrecusásets suas candidatu
ras, mas depois de eleitos quedam-se perplexos ante as responsabilidades
que terão de assumir no 'exercício dos cargos para os quais foram leva
dos pelo consenso da maioria da opinião das respectivas comunidades. E
de se ressaltar nisso tudo.a interessante particularidade de que a perple
xidade é tanto maior quanto mais fácil se tornou a eleição do prefeito e

.

- incrivelmente mais acentuada - quando se tratam de candidatos

únicos, eleitos sem a desejável competição eleitoral.
Mas o saldo que haverá de resultar desse seminôriõ, a despeito da

exiguidade de t�mllo em que o mesmo foi realizado, . s6 poderá ser

positivo, tanto por aquilo que. aqui foi apreendido pelos participantes'
como pela abertura de horizontes mais amplos, no campo da política e.

da administração, aos novos chefes de Executivos municipais. Essa ini
ciativa do Governo do Estado poderia ser efetivada não apenas nas

ocasiões em que se estivessem para renovar as Prefeituras do interior.
Seria da extrema utilidade que, mesmo no curso dos seus mandatos, os
prefeitos tivessem a oportunidade que agora lhes foi' dada de desenvol
ver seus conhecimentos para enfrentar as situações administrativas que
.aparecem durante a gestão dos negócios municipais, evitando com isso
indesejáveis contratempos e irrecuperáveis prejui zos por falta de orien-

tação e deficiência de controle.
'

O problema é de significativa gravidade nos municípios de pequena,
expressão ecnõmica, onde se torna e xtremamente difícil montar uma
assessoria eficiente em face da) reduzida capacidade orçamentária das

Prefeituras. O que acontece é que, uma vez eleitos, esses prefeitos das

pequenas cidades do interior ficam praticamente entregues à sua própria
sorte, sem' uma assistência que os permita conduzir os negócios admi
nistrativos dos seus munictpios dentro da regularidade a que são 'obriga
dos. E, quantas vezes, por irregularidades praticadas muito mais por
ignorãncia ou falta de orientação do que por 'má fé, abrem-se nas Câma- .

ras Municipais retumbantes processos cassatorias que, afinal de contas,
não possuem o condão de levar os algozes ou os réus a uma solução que
venha resolver os problemas das deficiências administrativas.

Assim como o Governo Federal presta atualmente permanente assis
tência aos Estados e, em grau bastante acentuado, orientação técnica e

auxi lia no terreno da administração, deve o Governo Estadual intensi

ficar a sua política de assistência aos municípios a fim de que se tome

'" posstvel P,r011lpp,er, uma integr�çiip:lq!frf, PC!lP1fJ1!-.afz_to, não. foi além de
louváveis propósitos. O seminário de prefeitos que ontem terminou
haverá de ter deixado em todos a impressão de que a assistência admi
nistrativa não deve ter conclui do como os últimos abraços da soleni-
dade de encerramento. ;'

A VOTAÇÃO
\ Até aqui ainda não foi devida

mente analisada a votação da men

sagem do Governador Colombo Sal
les indicando o professor Alcides'
Abreu para o cargo de Conselheiro
do Tribunal de Contas. Segundo os

mais responsáveis e criteriosos le
vantamentos feitos na Assembléia
Legislativa - e que hoje são inequi
vocamente endossados pelos depu
tados da Arena e do MDB - oito

parlamentares arenistas não vota
ram a favor da mensagem. Isto por
que, dos 36 deputados que estavam
no plenário, 25 eram da Arena e 11
do MDB. Cinco parlamentares opo
sicionistas declararam abertamente
que votaram a favor da mensagem.
A votação terminou com 23 votos

favoráveis, 11 contra e duas absten
ções. Quer dizer, portanto, que dos
11 contra são seis do MDB e cinco
da Arena, o que' leva a crer que os

dois votos em branco foram dados,
no mínimo, por deputados arenis
tas.

PRAIA DA JOAQUINA
A praia da Joaquina é, hoje, uma

,

das mais procuradas pela população
e pelos turistas na temporada de ve

raneio. Não tem o mínimo, confot
to, mas com isso o pessoal se con
forma, pois quem vai até lá está pre
parado para o que lhe espera. Mas o

que representa um verdadeiro ab
surdo é se permitir numa pràia com
tamanho movimento o desenfreado
tráfego de veículos sobre a faixa de
areia. Normalmente os motoristas
que trafegam sobre a praia da Joa

quina mantêm o cuidado de circular
a baixa velocidade. Entretanto, vez
por outra aparecem os mais afoitos,
colocando em risco a integridade
física dos banhistas, principalmente
a das crianças. A solução para a Joa
quina, sem falar no nada que se faz
para dotá-Ia de maior conforto, fica
sendo fácil: 10. - proibir a circula-

'

ção de veículos na praia; 2b. - fa
zer em local apropriado (e isso não
falta) um parque de estacionâmento
pára os automóveis. O resto, fica
para depois:

FRANZ KAFKA
O Departamento de Cultura da

Fundação Universidade Regional de
Blumenau está fazendo uma exce

,lente promoção com Franz Kafka.
Hoje, às 20 horas, abre uma exposi
ção de painéis fotográficos e doeu
mentos sobre a vida e a obra do es

critor, no anfiteatro da FURB. Dia

15, terá lugar uma palestra de Hol
demar Menezes ., "Kafka - Com

ponentes Psieossexuais" - e a 19 o

professor Ignácio,Richen falará so

bre "Kafka e a Realidade".

·A preservaçao' do patrimônio florestal
I '

A Ilha de Santa Catarina constantemente é
,referida como local privilegiado em belezas na
turais. Desde a descoberta do país, os viajantes'
interessados na exploração da nóva terra não

pouparam elogios à Ilha, E desde aqueles tem
poso remotos, o patrimônio florestal da, Oba tem
sido referido. Primeiro pelas muitas madeiras de.

qualidade que oferecia para os reparos das em

barcações. Segundo, pela variedade de espécies
que apresentava.

Integrando o que se' costuma chamar de
"mata Atlântica", a cobertura vegetal da Oba de
Santa Catarina faz parte da floresta sub-tropi
cal. A variedade de espécies existente na Ilha é
.ta! que estudiosos localizaram na Oba mais de
60% das espécies que compõem a mata atlântica
brasileira.

Há muito tempo esse valioso patrimônio vem

sendo destruido. Compreende-se facilmente que
as populações européias aqui localizadas, tive
ram de usar a cobertura vegetal para sua sobre
vivêneia. Compreende-se também, que esse uso

não tomou características absurdas de destrui
ção, pois até hoje ainda subsiste boa parcela
desse patrimônio. Na verdade, até pouco tempo
o homem estava preocupado apenas em usar a

floresta como uma reserva natural de recursos

para uma economia de subsistência.

na

A situação, porém, tem se alterado rapida
mente. Os precários "engenhos de serra" que há
tempos funcionaram no interior, da Oba foram
substitu idos por serrarias razoavelmente equipa
das. O natural aumento da capacidade industrial

. dessas, serrarias, rapidamente, está a liquidar
com os últimos estoques de madeiras de lei exis
tentes na Oba. Paralelamente, pessoas interessa
das em, construção naval, constantemente per
correm as áreas cobertas de floresta em busca
de espécimes que possam ser utilizadas. E nessa

exploração, ninguém se preocupa em respeitar
'propriedades. Parece, para todos, quando se tra-

ta de destruição, que a cobertura vegetal é pú
blica e como tal pode ser usufruída por quem o

desejar. ,

Todo esse quadro não é novo. Ano passado,
já tivemos oportunidade de chamar a atenção
para o fato da existência de serrarias atuando
no interior da Oba. Mas nada ocorreu, no senti
do de que (ais atividades fossem coibidas. Nesse

aspecto Imagina-se que os inSipientes programas
de refloi't!Stamento que se fazem, são suficientes

. para compensar a sistemática destruição da co

bertura natural. Destruição, diga-se que não se
,

processa apenas através de serrarias. As coivaras,
o fabrico de_ carvão, ó fogo, dão também sua

ponderável parcela.

Às pessoas que pensam que os programas de

reflorestamento são suficientes, deve-se lembrar
os esforços que estão: sendo feitos na estação de
Rio Vermelho, pelo Dr. Berenhauser. Em mais
de dez anos de atividade contínua, o parque
.florestal ali ainda está longe de atingir condi
ções de utilização. Mesmo quando se pensa em

utilização recreativa, Depois, deve-�e aduzir,
que vários estudos têm demonstrado que o re

florestamento com. Pinus, ou outras espécies
ex6ticas de modo geral, afugentam a fauna nati,
và, uma vez que tais espécies não oferecem ali-

, mento. O Pinus, segundo muitos estudiosos,
ainda é responsável pela segregação de uma resi
na que gruda-se às patas das aves que nele pou
sam, provocando a sua ulceração e posterior
morte por falta de condições de descanso.

Mas para se compreender como uma floresta
.

pode ser destruída, vejamos o que está ocorren
do com a exploração do palnúto (Euterp eüiilis
Mart)'. Indústrias de conserva, muitas delas com
sede em São Paulo, há muito tempo vêm explo
rando e esgotando esse recurso em Santa Catari
na. Agora, há poucos dias, no sul da Oba os

últimos estoques de Euterp edulis foram liqui
dados. Uma fábrica de conservas localizada no

continente estimulou os moradores da área, po
bres agricultores, a explorar esse recursõ flores-

tal. Prometeu-lhes pagar Cr$ 1,40 por "cabeça
de palmito de.primeira, E foi aquela correria.
Em curto espaço de tempo os palmitos passa
ram da condição de palmeiras de porte para li
"situação de enlatados".

É evidente que a Ilha de Santa Catarina tem .

condições para resguardar seu patrimônio flo
restal natural, de modo a permitir o equilíbrio
ecol6gico e a garantir a sobrevivência de sua

fauna. ES!!a preservação exigirá evidentemente
medidas governamentais (do Munic ípio e do Es
.tado, especialmente) para á criação de áreas par
ques e reservas, Pensar dessa maneira não será
apenas garantir a preservação da flora. É garan
tir condições adequadas de vida (num momento
qiie se fala tanto de poluição); é garantir a pai
!3gem;, é gasantir' todo um potencial de valor
extraordinário, 'quando se pensa em programas
de turismo.

Esperamos que em setembro, na semana co

memorativa à árvore, tais idéias tenham condi

ções de se transformar em ações concretas, por
parte dos setores com�tentes..

SíJvio Coelho dos Santos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



/MDB mineiro treinará
seus prefeitos

• •

resistir

1

U MDB mineiro decidiu agir com "todo

rigor" contra qualquer possibilidade dos

prefeitos eleitos em Minas pelo partido,
virem a aderir à Arena, em consequência de

pressões do governo. A decisão foi divulga
da ontem, em Belo Horizonte, após uma

reunião da cúpula estadual do partido de

oposição. Para evitar adesões ao partido go
vernista, o MDB resolveu convocar para o

dia 6 de janeiro próximo, uma reunião dos

prefeitos do partido; quando deverá ser tra

çada uma estratégia de atuação administra
tiva e uma estratégia de atuação política
para orientação dos prefeitos do MDB em

para
"

as
-

preSSOf;tS
seus contatos com a administração estadual

(da Arena). A reunião do MDB mineiro que
foi convocada pelo presidente do Diretório

Regional, deputado Jorge Ferraz, teve a

presença de deputados federais, estaduais,
prefeitos, bem como candidatos do parti
do, eleitos no último pleito. O presidente
JOFge Ferraz, durante o encontro fez uma

exposição sobre os resultados das eleições
de novembro último, revelando que, "ape
sar de toda a corrupção governamental, o
MDB conseguiu aumentar o número de pre
feituras em seu poder: antes tínhamos 67

prefeitos em Minas e agora temos 85".

Seca no nordeste ameaça
matar o povo de· sede
Notícias procedentes de Salvador dão

conta de que é grave a situação nos muni

cípios de Santo Estevão; Antônio Cardoso,
Ipecaita, Castro Alves e adjascências, na bo
ca do sertão, que já não têm água nem para
beber, tal a intensidade da seca ria região. O
prefeito eleito de Santo Estevão, Ismael
Ferreira dos Santos, confirmou que veio a

Salvador "pedir socorro" ao DER para en

viar para aquela região carros pipas com

água. Há várias semanas os habitàntes da
queles quatro municípios caminham de vin
te a trinta quilômetros no lombo de burros,
para buscar água no Rio Paraguaçu.

•

Em Santa Luz, um pouco adiante e já
alto sertão, logo após Serrinha, assim como

Valente, Queimadas, Cansanção e Euclides
da Çunha, não chove há muito. Na região

do primeiro município há dois anos não cai
uma gota d'água. Quem cria gado - em

pequena quantidade pelo agreste da terra -

é obrigado a pagar Cr$ 50,00 por cada via
gem de caminhão que vem do Paraguaçu
buscar água para os animais.

As safras de milho, feijão e fumo estão
ameaçadas com a prolongada estiagem. Na
divisa com Sergipe, onde a seca assola tam
bém, é comum se ver os pecuaristas condu
zindo seus rebanhos para pastos mais ver

des, porque os daquela região estão secos.
O .mandaóaru, a palma, a macambira e o

sisal tem ajudado os pequenos criadores da
região de Euclides da Cunha, Bendego,
Uaua, entre os outros munícípíos do Alto
Sertão, a amenizarem a sede ,e fome dos
animais.

Hippies presos no RGS
'vendiam LSD falsificado'
A Polícia Federal prendeu em Porto Alegre Praia.

um chileno e dois argentinos, que além de esta- Juntamente com vários outros hippies, os três
rem ilegalmente no País, venderam como legf- estrangeiros estavam acampados na Praça Argen-
timo, LSD feito de pó de filmes fotográficos, que tina, na zona central da cidade, e tão logo foram
eles raspavam e acondicionavam em papel celo- identificados confirmaram que vendiam LSD,
fane, vendendo cada grama por Cr$ 50,00. Os . apenas que o produto era falsificado. Com o pou-
detidos, que deverão ser expulsos do país, sâo co, dinheiro que dispunham, os três resolveram

�cardo Figueroa Martinez, chileno de 21 anos; dar um "golpe de esperteza" e compraram filmes
Roberto Luz Parlante, argentino de 22 anos e fotográficos que foram cuidadosamente raspados
Rodolfo Mário Toncosey, também argentino, de até obterem aparência de pó. Acondicionados em

18 anos. Os três foram presos na Praça Argentina, papel celofane, a falsa drogafoi vendida a quatro
depois de investigação feita por inspetores da Po- pessoas por Cr$ 50,00 à grama. Entretanto des-
lícia Federal alertados de que comprimidos de' conhece-se os efeitos que o alucinógeno 'falsifi-
L�D . csta��am�,sendo _v,endi�jf�\�,:�le��(�w�,��;;�: r�ad?:)������i.u_P?r;�?���fore�. ,h!"'4'. _' "I
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! Professor
....

gaucho foi
ao Rio defender Código

O professor Clóvis Couto e Silva, um dos ela
boradores do ante-projeto do novo Código Civil,
disse ontem que a maioria das críticas que se faz
atualmente ao ante-projeto decorre da falta' de
maior informação e da apreciação de dispositivos
isolados, não comparados com a legislação exis

tente, O Catedrático de Direito Civil da Universi
dade Federal do RGS, foi ao Rio de Janeiro espe
cialmente para debater o documento com os 'mais
destacados críticos do novo código civil, no Insti
tu to dos Advogados Brasileiros, mas ficou "tre-

Noticiário

nacional

mendarnente frustrado": os principais acusadores
não apareceram na sessão especialmente prepara
da para a discussão. O professor Couto e Silva

responsável pela redação da parte do Direito de

Família, do ante-projeto do novo código, 'contes
ta que este tenha sido elaborado "a portas fecha
das", e que a comissão revisora tenha se esquiva
do de receber, sugestões. Referindo-se ao fato de

não ter sido o texto divulgado em parte, e sim em

bloco, afumou que foi um critério adotado pela
comissão revisora .

. OPORTUNIDADE

pe/aAJ8

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na Trindade, em zona

de grande valorização.
Preço 14.000 cl 20% de entrada saldo em até 20 me

ses.

Tratar cl Gastão Fones, 4606 e 3164

,

COMUNICADO
,

De ordem do Senhor Secretário dos Transportes e (bras, comunico
aos interessados que está aberta concorrência para aquisição de, vidros,
para a Ccnsjrução do Palácio' da Justiça do Estado de Santa Catarina,
conforme edital no. 23 fixado no painel do Escritório da Obra:
Construção do Palácio da Justiça do Estado, local: largo 13 de maio -

Prainha e Edifício das Diretorias 80. andar.

Engo. Olavo Fontana Arantes, 05/12/72
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ODIVAN SIA. COMERCIO E INDUSTRIA
SUPERMERCADOS
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VOCÊ TERÃ NOS PRÓXIMOS DIAS, 13 HORAS DIÃRIAS DE

AíENDIMEI\!TO ESMERADO EM CASA ESPECIALIZADA, CRIADA

ESPECIALMENTE PARA VOCÊ. AGUARDE.
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Gibson, após. reunião
na Bacia do Prata

regressa satisfeito
Regressou ontem à tarde de Punta de!

Este, 'o Ministro Gibson Barbosa, decla
rando estar bastante satisfeito com os re

sultados da Conferência dos Chanceleres
da Bacia do Prata. No entanto não fez

qualquer comentário a respeito da pro
posta Argentina no sentido-de que fossem
examinadas no âmbito regional as concluo
sões da Conferência de Estocolmo sobre o

meio ambiente (uma clara manobra para
reabrir os debates em torno do aproveita
mento energético do Rio Paraná). Esse si

lêncio do Chanceler brasileiro pode ser in

terpretado como sinal de desapontamento
pela pressa com que a Argentina procura
relegar a um plano secundário o acordo

que seu próprio ministro das Relações
Exteriores, Brigadeiro Eduardo Melou
ghlin, firmou em Nova Iorque, ã margem

dos debates da ONU, contentando-se com

o compromisso do Brasil em fornecer in
formações a respeito das obras de cons
trução da Barragem de Itaipu, em substi
tuição à "consulta prévia" até então recla
mada pelo Governo de Buenos Aires.

O Ministro logo depois da chegada,
reuniu-se com seus principais assessores

para preparar o relatório, que será apre
sentado ao Presidente Médici a respeito
dos debates e das conclusões da Conferên

cia, especialmente quanto à constituição
do Fundo Financeiro da Bacia do Prata.
Este Fundo, será no valor de 100 milhões
de dólares, com a integração imediata de
20 milhões, para os quais o Brasil contri
buirá com o correspondente a 1/3 cerca

de 6.300 mil dólares.
Gi bson de volta apresentará, balanço.
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Estes sete itens são essenciais na ·:íotícia.
A primeira aula de um estudante de jornalismo. E a

todos eles deve ser dada uma resposta exata, precisa e

completa. No mínimo. Nós poderíamos dar-lhe milhares
de notícias com estes sete itens perfeitamente

explicados. E daí? Você estaria interessado, por
exemplo, no resultado de uma luta eliminatória pelo

campeonato regional norte de Sumô, realizado na cidade

portuária de Hakodate, no Japãoê
Pois é, a í é que entra o realmente

. importante numa notícia: a sua seleção.
Selecionar apenas notícias que

interessa ao leitor. E esgotá-Ia. O nosso

leitor é você, e você mora em

Santa Catarina. Ao lado de uma notícia

nacional-importante, que certamente vai

interessá-lo, nós não podemos encher a
sua paciência e o seu importante espaço no

,
jornal com gor�o� e luzidios lutadores

de Sumõ, p'ara falar a verdade, nós nem sabemos
'direito o que é o Surnô. Por isso, fazemos

questão de não deixá-lo desligado de sua comunidade
às segundas-feiras. Assim como

fizemos questão de que você tivesse
um bom jornal local para ler especialmente

neste dia. Nossa pretensão final,
o fato explicadoe analisado, origem

e consequência. A informação integral,
�, ; i -o' conheeirnente de·.stla�comLJ.nidade. �,

,,':' Todas'assequndas-feiras.

-

oESTADO·.PS
Antes que apareça por aí alqurn .

forte lutador reclamando, nós não temos
nada contra o Sumô. Muito antes

pelo contrário. Só achamos que por
enquanto els Ião interessa a

você - leito' Je Santa Catarina.
Jornal é uma coisa muito importante que
deve ser aproveitada o máximo possível.

EDICÁODE ,.

SEGUNDA FEIRA
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� Rondon garante q'ue Fiat

vai se) instalor em Minas
Belo Horizonte (AJB) - O Governo de

Minas considera como "pacífica, tranquila
e definitiva'; a instalação de uma unidade

.industrial da Fiat em Minas para a produ
ção de automóveis, segundo informações li
beradas ontem pelo Palácio dos Despachos.

A instalação da fábrica decorre de en-

Itendimentos iniciados pelo Governador

Rondon Pacheco antes de sua posse e que
tiveram prosseguimento em contatos poste
riores e culminaram com a apresentação ao

Ministério da Indústria e Comércio do estu

do de viabilidade neste sentido.

A nova unidade da Fiat
'

deverá ter sua

construção iniciada, segundo a Secretaria

da Indústria e Comércio de Minas, logo de

pois que o Ministério da Indústria e Comér
cio aprovar o projeto defmitivo.

O projeto está em fase final de elabora

ção e deverâ ser apresentado ao MIC em

princípios de janeiro próximo. Baseia-se
num estudo sobre as perspectivas de ser

criado em Minas um segundo polo automo

bilístico.

Segundo a Secretaria da Indústria e Co

mércio, em setembro último o Governo mi-

neíro assinou com a direção I da Fiat uma
"carta de íntenções", pela qual a empresa
se dispunha em instalar uma unidade, indus
trial no Estado e o Governo, em troca, lhe
concederia uma série de incentivos fiscais e

fmanciamentos para capital de giro, através
do Banco de Desenvolvimento de Minas
Gerais.

P5l1a carta de intenções o Governo do
Estado garantiu-lhe, além do aforamento
do terreno, a devolução de 26% do ICM '

pago durante cinco anos, além de fínan-
.

ciamentos Para aplicações futuras. "
,

':; ,

Por outro lado, a ASsembléia Legislativa
de Minas Gerais aprovou Indicação-no sen

tido de que o Governo e os órgãos 'da admi,
,

nistração centralizada e descentralizada do
Estado dêem preferência para aquisição de

produtos da Fiat fabricados em Minas. O (

mesmo deverá ser, feito pelas prefeituras
.municipaís, dentro de um esquema seme

lhante ao que foi realizado quando do inf
cio da aquisição de tratores Fiat pelos ôr

gãos estaduais' e pelas prefeituras munici
pais.

Estruturas metálicas agora
"

,

ão fabric:a'das em Blumenau
Blumenau (Sucursal) - Foi inaugurada

oficialmente ontem, às 11 horas, a ALU

SUL S.A., considerada a mais moderna fá

brica de estruturas metálicas do Brasil. A

ALUSUL, que foi criada no início do ano é

associada com a ALUFER, fábrica do mes

mo gênero do Estado de São Paulo. Fun

ciona desde maio passado e já está produ
zindo para São Paulo, Paraná e Rio Grande
do Sul, além de Santa Catarina, onde deixa

mensalmente uma arrecadação de 100 mi
lhões de cruzeiros de ICM. A declaração foi
feita pelo seu Diretor Presidente, Augusto

Reichow.
Recentemente foram instaladas as mo

dernas máquinas da Itália e a ALUSUL en

tre as grandes obras já realizadas pode des
tacar o Pavilhão coberto da Cremer, com '

8750 metros quadrados. O Sr. Augusto
Reichow considera a ALUSUL a "primeira,
indústria genu1inamente nova que vem para
o Vale do Itajaí".

'

A inauguração foi presidida pelo Secre

tárío da Fazenda, Sérgio Uchoa de Rezen

de.

Seguros

O Instituto de Resseguros do Brasil - IRB - instituiu o

Prêmio Ângelo Mário Cerne, na valor de Cr$ 10 mil, a ser
,

conferido anualmente a trabalho selecionado em concurso e ,

que contenha idéias capazes de aprimorar o sistema de segu-

.
to e de resseguro, tanto no seu atendimento ao público
comó na melhoria das relações entrê o IRB e o mercado

segurador privado.
'

, Ao ínstítuíro prêmio; o IRB visou a captação de suges
,

t,qe� que l{>ossam elevar a eficiência de todo o sistema. Na

denominação do prêmio, o IRB presta homenagem a um

empresário considerado de,excepcional valor, com longa fo
lha de serviços prestados .ao seguro brasileiro e ao próprio
iRB, de: cujo Conselho Técnico foi membro cerca de 18
., '

,

Criado p�êm;o
A -

Angelo Cerne.
Valor:,' lOmil

anos.
-

Corretora da

Inglaterra s�

expande em 73'
O sr. P.W. Baker, "chairman" da corretora inglesa Leslie

and Godwin, disse que o volume de negócios de sua empre
.sa no Brasil passará em 1973 para cerca de 15 milhões
anuais, destacando-se um plano de expansão no ramo de

resseguro dos cascos marítimos, aeronáuticos e incêndio.
Ao ser homenageado com um coquetel por seus' repre

sentantes no Brasil, o corretor inglês revelou, na presença de
autoridades do setor e um grupo de seguradores, que a Les
lie and Godwin tem interesse na associação .mais direta com

uma empresa brasileira, a fim de facilitar suas transações
futuras no país.

SURPRESAS,
Na opinião do sr. P. Baker, o setor de seguros foi um dos

que provocaram mais surpresas ao investidor estrangeiro
que se interessa pela, expansão da economia brasileira, pois
até 1970 "ele praticamente não existia" e hoje "compete
em pé de igualdade com os grandes centros reseguradores
internacionais, inclusive Londres."

€STÃ tRNCRDO, O.�P18NO<MAo RMIGR.
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A Besc Financeira
entende <I dor que nos invade
<J alma quando a gente quer compç_ar

'

urna co i sa e o dinheiro está
pequeno, Iran z i no , ;muo.

Di spo st a ;1 acabar com
esse sofrimento dos amigos dela, a

Be:«. F'i nan ce ira
PUmo Mú�) Amiga,
fundo, o PMA quer

l uncu o

No Iuudo , no

cl i z e r c r ;cl i to.
Cré di to Licil e râp i do pura você,

comprar lio ic L' j);lg:n em ri t mo de

t;ll'tdrLlgd.
Se \'ocê

n o vo ou

e n t rd ('UIl1 ()

quer um carro ,

us ado , o PMA
dinheiro.

Aliás, erit ra com outras coisas.
Dá - de presente mesmo - o

seguro obrigatório e também
fin an ci a o seguro total.

Entretanto, caro amigo, vamos

SUPOt que o seu caso não seja
automóvel e sim uma moderníssima'

máquin� para sua indústr iaou um
t rator.

_

Plim I O PMA e o séu aliado
Finame resolvem a questão.

Outrossim, muita gente gost ari a
de, vi a i a r por este Brasil tão lindo

ou finalrnent e conhecer ;1 Europa.
N80 h;í problema, 1l8U hft drama.
O PI\IA 'com ii Besc Turismo

fi n anc i am d \'iilgem e ,I hospedagem.
E dgOfd uma novidade fantástica.
O Pl\l!\ é a rn a i s nova e Iorté

arma contra os padec imen tos do

corpo.
Ele pdgd

rr\�dic()s,
,

tratamento
in cl uíndo

prót e se ,

at é ,I

O sens aci on al Plano Mão Amiga
tem urn a Iai xa especial de crédito
para prof,issionais liberais.

&!:�fo����rfc���TO E NVESTMENTOS I
}�ll<l Deodoro 17 - Fl ori andpo l is ou nas agências do Be s c

'

GRUPO FINANCEIRO BÉSC GENH DE CASA

Ou seja, ajuda os profi s s ionai s
a comprar tudo o que for necessário
para a montagem do consultório,
escritório etc., etc.

Certamente que o PMA também
financia eletrodomésticos e

móveis.

,
Cert amente quel o PMA financia

tudo o que precisa ser financiado.
Basta que a coisa sej a um

'

, .chamado "bem durável".
Procure o Plano Mão Amiga na

sede da Be s c Financeira 01.1 com o
.

Gerente da agência do Besc de sua

cidade.
Você nunca vai sair de mãos

abanando.

Seguro de carros pode ser

pago com taxa rodoviária,
contratado diretamente pelas empresas de

seguro através de seus corretores.
,REPERCUSSÃO,

'

Reunida terça-feira última, a diretoria
do Sindicato das Empresas de Seguros Pri
vados da Guanabara deliberou solicitar à

Fenaseg que divulgue uma nota oficial
, "manifestando repúdio" ao projeto, alegan
dó que a cobrança do seguro juntamente

- com a taxa rodoviária constituiria "a anti

tese dos princípios da iniciativa privada e, ,

dos próprios fundamentos da atual política'
de seguros do Governo". A deliberação do

sindicato foi tomada com base em votação
de sua diretoria, presidida pelo Sr. Raul Te
les Rudge.

Entende o Sindicato que "a função da

empresa seguradora é de conquistar e man

ter clientela, mantendo com os segurados
todas as relações que o seguro exige e, por-

'

tanto, o recolhimento do prêmio através' do
"sistema que funciona na área da livre em

presa" .

"Segundo a lei, acrescenta o Sindicato,
uma guia de imposto não é documento há
bil para formalização de contrato de segu
ro, e a máquina arrecadadora do Estado I

não pode ser colocada a serviço de particu
lares" .

A diretoria da Federação das Empresas
de Seguros Privados -;- Fenaseg - reuniu-se

anteontem para examinar uma proposta pa
ra que o seguro obrigatório de automóveis

seja-pago juntamente com a Taxa Rodoviá
ria Federal. ,

A proposta, que obteve o apoio da

maioria dos membros da diretoria do ór-

gão, foi apresentada na.semana passada ao

Conselho Técnico do Instituto de Ressegu
ros do Brasil - IRB - pelo Sr. Egas Santia
go, com o objetivo de corrigir as distorções
existentes no Seguro de Responsabilidade
Civil dos Proprietários de Veículos Auto

motores de Vias Terrestres, mais conhecido'
como RCOVAT.

Em entrevista distribuída através da Fe

naseg, esta semana o Sr. Egas Santiago -

diretor da Nacional Companhia de Seguros
e membro do Conselho Técnico do IRB -

afirma que a cobrança do RCOVAT junta
mente C01J1 a guia da taxa rodoviária elimi
nará o problema da não ,contratação do se

guro pela maioria dos motoristas.
- Como a época de renovação do RCO

VAT varia conforme a data de compra do

veículo pelo proprietário, disse, a maioria

dos motoristas deixa de observar a obriga
toriedade; e não havendo fiscalização o pú
blico ficajesprotegido.

Segundo a proposta, o valor dos prêmios
do seguro seriam concentrados num fundo

único administrado pelo Instituto de Resse

guros do Brasil. Atualmente, o RCOVAT é

Para o Sindicato, "os problemas existen
tes na operação do seguro RCOVAT dévern
ser equacionados a resolvidos pelas próprias
empresas seguradoras e não através de 'um
mecanismo intervencionista do Estado".

IR,B propõe a, extinção dos
avais de títulos de crédito

Esta modalidade, de seguro nos títulos
de crédito (promissorias, duplicatas, letras
,de câmbio) virá beneficiar, principalmente,

Aplicações do IRB no mercado
,financeiro Y,ão a 300 m'ilhões

que, na qualidade de empresamista, ajuda
o desenvolvimento-nacional. Todas as suas

transações são realizadas através do Banco
do Brasil.

,

-O presidente do IRB, sr, José Lopes de
Oliveira, vai' presidir a I Convenção de
Atualização em Seguros do Planalto Cen
tral, qll;e se realizará a partir da próxima'
terça-feira em Goiânia, numa promoção da
empresa Aliança de Goíás., ,

'

,

Participarão do encontro especialistas de
todo o país, debatendo lA temas relaciona
dos com o desenvolvimento do mercado se

gurador brasileiro;

União Comercial adquire o

controle da Argos Fluminense,

�

�
D

â
D
�
10
C
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O Instituto de Resseguros do Brasil está
elaborando um plano para ser apresentado
brevemente "ao Sindicato dos Bancos e à

Associação Comercial, visando a extinguir
os avais dos .títulos de crédito, Caso o pla
no seja aprovado, à garantia será substituí
da 'por um seguro especial que cobrirá o

inadimplemento da obrigação por parte do
devedor. .Esta medida evitará as grandes
despesas processuais para execução de dívi

das, além de ressarcir os credores imediata
mente.

O' IRB informou que, embora haja uma

comissão de juristas trabalhando I,W assu!l-,
to, a medida ainda demorará algum tempo,"
uma vez que' vários órgãos particulares deve
erão ser primeiramente ouvidos, além do

parecer do Banco Central e dos represen
tantes dos seguradores.

Quanto à possibilidade de o seguro dos
\ títulos de crédito vir a onerar o custo de

dinheiro, os técnicos informam que isso de

penderá dos estudos de viabilidade' econô
mica para implantação da medida. Caso o

plano passe a funcionar, a grande quantida
de de usuários permitirá a diminuição dos

custos operacionais. Existe, ainda a possibi
lidade de haver um rateio do custo do prê-
mio, entre o devedor e o credor.

.

. ,

Até o final do ano, o Instituto de Resse- \

guros do Brasil terá aplicado- no mercado
financeiro mais de Cr$ 300 milhões, abran
gendo obrigações reajustáveis do Tesouro
Nacional e Letadas do Tesouro Nacional.
Em 1970 o movimento' geral de aplicação
do IRB não chegava a Cr$ 70 milhões e

permanecia praticamente sem rotatividade
em depósito nos bancos,

De acordo com a nova orientação, todos
os recursos financeiros do IRB. são agora
investidos em títulos'públicos, obtendo-se
maior rentabilidade ao mesmo tempo em

O Banco União Comercial, de São Pau

lo, está adquirindo o controle acionário de

Argos Fluminense, companhia de seguros
sediada no Rio de Janeiro e presidida pelo

,
sr. Sebastian Lafunte. É prevista a compra
de mais duas seguradoras pelo estabeleci
mento ainda este mês.

'

A compra é considerada o primeiro' pas
so do Banco União Comercial, resultante
da fusão dos Bancos Comercial Brasul e

Big-Univest, para ampliação de suas ativida
des ao ramo dos seguros. O estabelecimen
to é pertencente ao conglomerado conheci-

as 'pessoas pobres que não possuem em suas

relações de amizade elementos que-possam
garantir dívidas. Com o seguro, desaparece
rá o constrangimento criado pelos pedidos
de aval, aliviando tantos os pretendentes
como os pretensos avalistas.

Porém, o In�tituto de Resseguros do
Brasil informa que o seguro será optativo,

,

deixando liberdade para aqueles que prefe
rem se 'valer dos métodos tradicionais de

empréstimos, através de avais de pessoas'
físicas ou jurídicas.

O seguro poderá em futuro próximo ser

estendido, ainda,\�,os cont�atos de peq�ena ,

inonta,-ürlla'vez' que os contratos irnobiliá- :

rios já estão, em alguns casos, protegidos
pelas empresas seguradoras. Isto virá bene

ficiar, principalmente, os locadores de imó
veis que abarrotam a Justiça com ações de

despejo, por falta de pagamento e aluguéis,
quando, através de um seguro contratual,
tudo poderia ser evitado, com economia 'de

tempo e dinheiro.
..'

A adoção desta modalidade trará o desa

pareôimento dos fiadores (que garantem o

cumprimento dos contratos civis), que se

rão substituídos, assim como os avalistas,
pelas empresas seguradoras, Algumas em

presas imobiliárias de São Paulo já apresen
taram pedidos ao'Sindicato dos Segurado
res, no sentido de colocar em ação, um mé
todo que garanta os locadores contra os

maus pagadores.

do como Grupo União, com negócios no

setor de petróleo e petroquímica. \

O Banco União Comercial conta atual,
mente com 262 agências instaladas no país
e é considerado o segundo maior estabeleci
mento bancário da rede privada, só sendo

superado em volume de depósitos pelo Bra
desco.

'

A Argos Fluminense - Companhia de

Seguros foi fundada' em 1845 e é a mais

antiga seguradora da América Latina. O ca

pital da empresa, cujo aumento já foi auto
rizado, é atualmente de Cr$ 2,7 milhões.

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.
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I o Papai Noel Hermes
Macedo chegará a Rio do

� Sul no próximo domingo
o, às 17 horas, numa promo-

ção do Clube de Diretores

Lojistas da cidade. Será re

cepcionado na praça públi
ca pelo Prefeito Artenir
Werner e outras autorida-

,

des, e em seguida desfilará
pelas principais ruas da ci

dade distribuindo balas e

chocolàtes. Às 17h30min,
� o Papai Noel irá acionar as

_I' chaves iluminando as deco-

"rações que a Prefeitura
montou nas principais
ruas. Após participar de di

versas homenagens que lhe

! serão 'prestadas na praça

pública por escolares e clu-,
, "

bes de serviço, Papai Noel
participará de um jantar
especial ao qual compare-

i cerá o PrefeitoMunicipal e
outras áutoridades.

JOINVILLE

o Ministério da Saúde
enviou vinte mil doses de

vacina\anti�tifo; para imu

nizar a população de loin
vil/e contra esta doença,
em face das últimas en

chentes. Esta remessa foi
juntada às 3500 doses que
o Departamento Autôno

mo de Saúde Público já ha
'via enviado. A Secretaria

da Saúde informou que a

vacina já iniciada, nos prin-
·

cipais locais atingidos pelas
enchentes é de caráter pre
ventivo, não significando
que- haja surto epidêmico.

BLUMENAU

A Diretoria de Assistên

cia Social da Prefeitura
Municipal de Blumenau

programou para as próxi
mas terça e quarta feiras o
encerramento de novos

cursos. Na terça às 19 ho

ras, será concluido o Curso

de Corte f; Costura- e Arte
Culinária no Centro Social
d� o'V�íh� 'éent;�l. No °di�
seguinte, está marcado o

encerramento dos seguin- '

I

tes cursos: Arte Culinária,
no Centro Social de Itou-.

o

pava; Arte Culinária e Cor
te' e Costura, no Centro
Social da rua Araranguá e

Corte e Costura no Centro
Social de Vila Itoupava.

RIO/DO SUL,
A Empresa Nossa' Se

nhora da Penha inaugurou
.

oito novos ônibus' visando
o aumento do número de

·

viagens entre o municipio
de Rio do Sul e Curitiba.
O lançamento das novas

unidades foi feito em sole
nidade realizada em frente
da Prefeitura Municipal
'com a presença do Prefeito

jArtenif Werner, 'represen
tantes da Penha, e outras

autoridades municipais.
Durante a solenidade, o

representante da empresa
de ônibus disse que breve
mente a Penha estará fa
zendo linha direta de Rio
do. Sul à São Paulo, para
atender aos inúmeros pedi
dos feitos, pela população
deste município.

JOINVILLE

Foi encerrado no Cru

I r: Escoiar Conselheiro
Mafra, lie Joinville, o curso

·

para Diretorias de Escolas
Básicas na área da juriSdi
ção da Quinta Coordena
doria Regional de Educa-;
'ção. Entre os assuntos'
abordados durante o en

contro, destacou-se o rela
,c!onado com a divulgação
'do Plano Setorial de Edu

Càção. A reforma�do efisi-
l

no, preconizada pela lei
5692 e que deverá ser im
plantada no próximo ano

em Joinville, foi discutida
pelos professores,' cuja
maioria consideraram im
prescindível ao melhora
,menta do padrão do ensi
no a implantação da refor-.
ma quanto mais cedo pos
s�vel. O curso, que foi de
caráter intensivo, teve co-

>,!\
mo r;z�nistradores Moacir
l pervaslO TQmazi, Ivo Má

no Klein e Mariléia Macha
_do Lopes.

Com a chegada do fim de ano, surge também o

encerramento do ano letivo nas escolas superiores
em 'Santa Catarina e, com ele, as formaturas dos
coricluintes dos diversos ,cursos ministrados nas fa
culdades catarinenses. Diversas turmas 'em Tubarão,
ltajaí e Joinville já programaram as �oleni'dades que
marcarão a conquista de um objetivo e assinalarão o

início de novas atividades de-centenas de pessoas.
DIREITO/ITAJAf,
,A "Turma Sesquicentenário da Independência;'

do Curso de Direito da Fundação de Ensino do Polo
Geo-Educacíonal do Vale do Itajaí formará 26ba
charelandos pela Faculdades de Ciências Jurídicas e

Sociais do Vale do Itajaí. Os novos advogados têm
como Patrono o professor José Luiz Moreira Caciari
e escolheram.corno paraninfo o Prefeito Júlio Cesar.
A turma homenageia .também o professor José Elio
mar da Silva, titular da cadeira de Medicina Legal.

-IR 470 vai
ter trecho

,,,m,e,lhor:a:dO, 0'[

Rio do Sul (Correspon
dente) - O Departamento
de Estradas de de Roda
gem, através de sua lOa ..

Residência, in iciou as

obras de construção da es

trada de contorno da Bar

ragem Oeste, nomunicípio
de Taió, numa extensão de

26 quilômetros. O Gover
no investirá inicialmen te
neste empreendimento cer-

,

ca de Cr$ 1 milhão. A in

formação foi prestada pelo
engenheiro Jaime .Sardá,

, acrescentando, .por outro

lado, que o DER em con
vênio com o Departamen-,
to Nacional de Estradas de

R odagern começou tam

bém os trabalhos de recu

peração de um trechos da
8-470.

'
'

,

Informou ainda, o enge
nheiro Jaime Sardá que

. mais tarde, serão. iniciados
os trabalhos de recupera-

'ção do trecho Rio do Sul à

Ibirama, com a utilização
de lama asfáltica e que os

acostamentos dessa éstarda
, já estão em fase de recupe

ração.

Pedro Ivo
regre,ssa,
dia 17
:loinville (Sucursal) - O

deputado Federal Pedro
Ivo Campos retornará a .b
inville no próximo dia 17,
a fim de iniciar seus traba- '

lhos de elaboração de seu

plano de Governo. No mo

mento, o' novo prefeito de
Joinville, eleito no último
dia 15, participa dos traba
lhos finais da Câmar'a dos

Deputados.
Ainda este mês é espe

rádo um pronunciamento
do sr. Pedro Ivo Campos
sobré as principais metas

de seu Governo. Por outro
lado" os vereadores do
MDB que tOI113Jão posse
no próximo' dia 31 de ja
neiro, participaram de uma

reunião com o deputado
Dejandir Dalpasquale, pre
sidente do Diretório Re

gIonal do MDB, em Join-,
ville.

:. ATE�"ÇÃP: :LO)ISTl\S,. INDUSTRIAIS";'
, ·;E,,�A,iAeAQJST'�timSIREIIO. ��..

" ;VEND-E.:SE

O programa assinala para as 20 horas do próximo
dia 15 a solenidade de colação de grau, na Capelado
Ginásio Salesiano e no dia 16 será celebrada missa

em ação de graças às 8 horas, na Igreja Matriz, e às
22 horas será realizado o Baile de Gala na Sociedade
Guarani.

, TUBARÃO/PEDAGOGIA
A Escola Superior de Ciências e Pedagogia, de

Tubarão; entidade da Fundação Educacional Sul de
Santa Catarina; programou para o próximo dia 14 as

solenidades de formatura da primeira turma daquele
curso, A Turma, denominada professor Osvaldo De
la Giustina, tem como paraninfo o Secretário Carlos

Augusto Caminha e' como patrono o professor su..
vestre Heerdt.

Distribuídos em três cursos, os formandos de Tu

barão são 118, assim divididos: Letras - Português
-Francês 20 alunos, Letras - Português-Inglês 36

graças na Catedral do Bispado que contará com a I

participação do coral do conservatório. Às,20 horas I

está marcada a cerimônia de entrega de 'diplomas,
seguida de concerto na Sociedade Harmonia Lyra:

Os formandos dos cursos de Piano, Harmonia e

História da Música têm comh patronesse a profes- 'I'sora Vany Knoll e como paraninfo o Deputado Pe
dro Ivo Campos. ,O orador da turma é o foqnando'I'De outra parte, a-Faculdade de Ciências Eco- Carlos Roberto Knippschild.

"

nõmicas de Tubarão marcou para o dia 16 os atos ECONOMISTAS ,'I'solenes de formatura da "Turma 'Professor Irineu d dEm ato que contou com a presença' ,e gran c,
, Brodbeck", que come�arão com missa em �ção de

número de autoridades e público, inclusive do repre
graças às 9"horas na Catedral Diocesana, seguindo-se

-, sentante do Ministro Jarbas Passarinho, da Educa-
às 20h30min a colação. de grau no Salão de Atos da' .

íbilit d d t d 't- d f.' ção, impossi 1 a o e a en er o convi e os oro,
Fundação Educacional Sul de Santa Catarina O b31- I

,

.

mandos, colou grau às 20h30min de ontem a nova: I,le de formatura está programado para as 23h3Omin
nos salões do Clube 29 de Junho e será abrilhantado turma de economistas formada pela' Faculdade de;! I

_
Ciências Econômicas de Joinville. Tendo como para-
ninfo o Ministro Jarbas Passarinho e patrono o De

putado Pedro Collin, a Turma Professor Aquilles Jú:'
lio Schunernann escolheu seu orador o acadêmico I

João Pessoa Garcia. A solenidade de colação de grau
foi levada a �feito nas dependências do Forum Go-:, I'

vernador Ivo Silveira e hoje será realizado culto ecu

mênico no Colégio Santos Anjos.
I'

Também na noite de ontem as normalistas de,
1972 'do Colégio' S31lÍOS Anjos realizaram as ceri

mõnias de' formatura. O Ato teve lugar no Salão São

José e a patronesse da turma foi a professora Apo-
grau só acontecerá no próximo dia 16; às 20 horas, lõnia Castaldí. J
no Salão Nobre da Sociedade Harmonia Lyra

Em Joinvílle; são 54 licenciados distribuídos em

guatro cursos, a saber: Turma Professora Judite
Irene Manzolli Soares - Curso de Geografia com 4

alunos; Turma Professora Elizabeth Moellmann Go
mes - Curso de História com 12 alunos; Turma Pro-

'. fessor José Adolfo Weihermann - Curso de Letras
com, 19 alunos, e Turma Professor .Spartacus Son
nesen - Curso de Matemática com 19 formandos.

Os formandos de filosofia escolheram para ora-'

dor da turma o acadêmico Clélio Affonso Lemos.
Terão como paraninfo o professor Antônio Martins
Filho e como patrono ó professor Mário Cesar Mo-

, des começarão com a celebração de missa em ação
\ .

de graças às 19 horas na Catedral Diocesana e pros-
seguirão no dia seguinte às 19h30min com sessão

solene de colação de' grau no Clube 7 de Julho, se

guindo-se às 23 horas o baile de formatura com a

Orquestra Ravena.
CIÊNCIAS ECONÔMICAS

pelo conjunto "Os-Bruxos" .

A turma de 92 é integrada-por 13 bacharelandos,
que têm como paraninfo o professor Michel Miguel
'e como patrono o professor João Jerônimo de Me
deiros. '

JOINVI LLE/FI LQSOFIA
As solenidades de, conclusão de curso da Faculda

de de Filosofia, Ciências e Letras de Joinville, escola
da'Fundação Universidade Norte Catarinense, serão
iniciadas às 11 horas de amanhã com a reálização de

,
.

'. \

Culto Ecumênico "no Salão São José. A colação de

,ED.UCAÇÃO FISICA

raes.

,

A primeira turma da Escola Superior de Educa- f

ção Física e' Desportos de J oinville programou para, ;
o próximo,dia 15 as solenidades de formatura. A

i '

Turma Professor Paulo Roland Unger é composta i,l

por 64 licenciados, tendo como paraninfo o Sr. Mu-'
'

ríllo Barreto de Azevedo e patrono o coronel Eric
I,

Tinoco ,Marque�.
, O programa marca para as 9h30min Culto Ecu-

Imênico em Ação de Graças na Sociedade Ginástica,
seguindó-se uma homenagem ao criador dos Jogos
Abertos de Santa Catarina, Sr. Arthur 'Schloesser,
com inaug�ração de seu busto naquela entidade. A

entrega de certificados acontecerá às 20 horas nas;

dependências do Cine Colon. Finalmente, será rea-,
lizado o "Congraçamento de licenciatura", na So- !

ciedade Ginástica, às 22h3Omin, com o conjunto;'
musical "Mack Ribbel", de São Paulo. :

1 'I'

APOSE,NTE-SE EM- 10 ANOS
) APOSENTADORIA M�NS6\�,.;N.J.I�I:.(pIAREAJtJSTAVE l
PENSÃO MENSAL VITAlfCIA' REAJUS
.TÃVEL
ASSISTÊNCIA MÉDICA - DIÃRIAS HOSPI
TALAR
SOLICITE NOSSA VISITA PELO TELE
FONE 3328
Rua Fernando Machado, 22 - Conj. 1

MÚSICA
O Conservatório de Música. Professora Vany

Knoll também programou as formaturas dos alunos
de seus três cursos, que �contecerão no próximo dia

11, a partir das 17 horas com,missa em ação de

\ '

,

.. :�.

r-----------------------------------------_--�:
\
"

.,., 'l; ,'" "A,PlO'� "CENT�Pi ,;,\.
.� tr� � ��. � -�: �"*' L��l\li ;l:� � t...,;: ..t�-;"'·
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À rua Gaspar Dutra, .em excelente ponto co

merciai, os prédios .463 e 475, com terreno
medindo 17,70 de frente e 38,'00 de fundos
quase em {rente 140. BC. Cr$ 120.000,00.
Tratar com Gastão fone 4604 e 3164

l

Vende-se' -apto. com 2 quartos, amplo living c'om'2
ambientes.ibanheíro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib lVIussi, 84.
C/ Financiamento p/ agente financeiro do BNH e pe-
quena entrada. I

Tratar c/ Gastão fones 4604 e 3164.

,

..

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA ,DE CONTRATOS

,A Ciá: Catarinense de Telecomunicacões - COTESC - tem a satisfacão de convocar os

interessados em adquirir telefones, para o preenchimento e' assinat'ura' dos contratos de

auto-financiamento do Plano Diretor,
'

'"

De acordo com o número constante da carta-convocacâo, recebida por via postal, e a escala
abaixo, deverá V._Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Uruguai (Agência Cotesc}, ou
designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato para aquisição do seu telefone.

.,.�

CARTA
DATA

CARTA CARTA DATA CARTA DATA
Nr'> No DATA No. No.--'--

100 a 22/11 351 a 29/11 601 a 06/12 851 a 13/12
:

, 150 \ 400 650 900
-

,
.______..- r------- _'-_.- -- ,_�-

151 a, :?3/11 401 a 30/11 651 a
' 07/12 901 a 14/12

200 450 700 951, !

201 a 24/11 451 a 01/12 701 a
';- 08/12 951 a 15/12

250 500 750 1000'
--r---- 1-------- ...._.:.:....._

251 a 27/11 501 a 04/12 751 a 11/12 1001 a' 18/12
,300 _550 800 1050

----- .� r-'

801 a
_.

301,a 28/11 551 a' 05/12 12/12 1051 a 19/12
350 flOO 850 1100

D
AQUISIÇAO, DE TELEFONES

.
-

COTESC

J�SCRITOS "EM BLUMENAU,
, \

D COJESc
I AQU'ISIÇAO DE TELEFONES_

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS
�NSCRITOS EM FLORIANÚPOLIS

,

,
, "
I
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"
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" I"

,A Cia. Catarinense de Teíécomunlcações - COTESC, tem a satisfação de convocar os

'interessados em adquirir te lefones, ppara o preenchimenta 11 assi na tu ra dos contratos de

autofinanciarnento do Plano Diretor. ,
"- De 'acordo com o número constante de carta-convocação, recebida por via postal, e a escala

abaixo, deverá V.Sa. camparecer, no horário eomercial, à rua Vitor Meirelles no. 11 (agência
Cotesc], ou designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato do seu telefone.

/

CARTA DATA CARTA 'DATA CAlHA DATA CARTA I I)AT/\
No.

,
No No. No. -

1000 a 22/11 200 'I a 29/11 3001. a 06/12 4001 a -13/12
1200 220O 3200 4200

1201 a 23/11 220 1 a 30/11 3201 a 07/12 4201 a 14/12
1400 23/1'1 240O 30/11 3400 4400.

1401-a 24/11 2401 a 01/12 3401 a 08/12 4401 a 15/12
16ào 260O 3600 4600

1601 a 27/11 260 1 a 04112 3601 a 11/12 4601 a 18/12
1800 280O 3800 4800

-�
1801 a 28/11 280 1 a 05/12 3801 a 12/12 4801 a 19/12
2000 300O 4000 5000

" IMPORTANTE
IMPORTANTE

- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na tabela acima, assinarão os contratos a

partir de 20/12/72.
A DIRETORIA

- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na tabela acima, assi narão contratos a

partir de 20/12/72.

II'
I

Àté 31 de dezembro. Você abate da renda
,

, ,

bruta do seu Imposto de Renda 300/6 do

que aplicar em UP - Letras Imobiliárias Pro
víncia. E ainda ganha juros mais, correçS3o
monetári�, com total garantia do

,

governo. Adquira LlP nas •agências do Banco da

•Província, Banmércio,
::::==�::2==============�_':.�-:..-:..-:.._:._:.._:..',1 Sulbanco e corretores àutorizado$.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Basta que se observe o seguinte: tanto o

fornecimento de energia elétrica, teleco

municações, abastecimento de água, quan
to os serviços do Inps, 'são administrados
pelo Paraná,

É muito mais fácil se trafegar pelo as

falto que liga Porto União a Curitiba do

que se sofrer pelas estradas que dão acesso

à Capital - comentou.

Candidato único pela Arena, com a

tranquilidade decorrente da omissão do
MDB, ele se considera o profeta apazi
guador de velhas rixas entre os militantes
da ex-UDN e do ex-PSD. Indicado como a

melhor solução, já que outros candidatos
não se dispunham a disputar o cargo, Eu
gênio Poffo não possui nenhuma ambição
política.
.: Fui pego à força. A princípio não

aceitei de maneira alguma, mas acabei
compreendendo que alguém deveria tersi
do escolhido. Acho mesmo que fiz bem
em concordar porque sei que vou conse

guir a união de todos em benefício do de
senvolvimento do município.

Foi em 1930 que ele deu "os primeiros
.passos" na política. Admirador da Aliança
Liberal de Nereu Ramos, logo após a cria

ção do município Eugênio Poffo sofreu a

sua primeira derrota eleitoral. Candidato à
prefeitura, perdeu e teve muitos "incômo
dos".

- Senti então que não tinha jeito para
o negócio. Contudo, o seu propósito de
viver afastado das tentações das umas, du
rou 40 anos. O comando que agora, acaba
de ganhar não é exatamente como imagi
nara quando possuía 22 anos de idade e,

uma "grande vontade de trabalhar".

Com os estudos realizados até o 10. gi
násio, hoje Eugênio Poffo é gerente de um

indústria de madeiras e está realmente

preocupado com a possibilidade de perder
o emprego, onde ganha Cr$ 700,00 apro
ximadamente,' em virtude das obrigações
do novo cargo.

Ascurra, situada no Vale do Itajaí,
mantém seus 8 mil habitantes diligente
mente ocupados naagricultura. Urna velha
casa serve para sede da Prefeitura e três
funcionários integram a equipe de novo

prefeito, o qual confia muito "na benfa

zeja Ação Catarinense de Desenvolvi
mento".

Tubarão

,

I rmotto Feuerschuette

Participando pela primeira vez da pol í·
tica, o Sr. Irrnotto Fcucrschutte, foi deito
Prefeito do Mupicípio de Tubarão, pela.
Arena. Com 31 anos, tem curso superior
de Medicina pela Faculdade de Medicina
da Universidade do Paraná, tendo anterior
mente administrado o ambulatórío médico
local e recentemente participava da Direto"
ria do Instituto de Obstetrícia e Ginecolo

gia do Hospital Imaculada Conceição. Du

rante sua campanha eleitoral, lrmotto lan-,

çou uma plataforma política afirmando
que a seguirá na prática, "uma vez que ela
reflete os principais anseios do povo".
Abordando sete pontos, o novo Prefeito
considera baixa a receita de seis milhões
estimada para o próximo ano, em relação
aos inúmeros problemas. Basicamente, ten
tará desenvolver a industrialização, para
maior íncrcmcntação de indústrias cm seu

município, além de melhorar o sistema de

água e esgoto, Já no setor de transportes,
iniciará construção de novas pontes sobre
o rio Tubarão, melhoria de acessos à
BR-10l, acesso à Estância hidrornincral
de Guarda e a recuperação da mesma, es

tendendo à áreu de urbanismo, onde ten

ciona criar praças c pavimentar grande par
te da cidade. Já no setor agropecuário,
fundará um escritório de assistência para

Os 164 prefeitos eleitos no último dia 15 que
participaram do Seminário sobre Administração
encerrado ontem nesta Capital, subscreveram um

telegrama ao Governador Colombo Salles, expres
sando solidariedade à sua administração e mani
festando o desejo de "um convívio franco, leal e
produtivo". Dos 164 prefeitos que assinaram o

documento 126 foram eleitos pela Arena e 38

pela legenda' doMDB.
O documento tem o seguinte teor:

"Os prefeitos eleitos no último pleito, ora reu

nidos nesta .Capital participando de curso de

administração municipal, têm a imensa honra de
manifestar a V. Exa., por antecipação, sua mais
irrestrita e total solidariedade, no desejo sincero e

honesto de colaborarem com o proeficiente Pro-

.
jeto Catarinense de Desenvolvimento, concebido
por V. Exa., hoje já se transformando em agradá
vel realidade para o Estado de Santa Catarina e

para o seu povo. Neste ensejo permitem-se ainda
os prefeitos eleitos manifestar a certeza que têm
de um convívio leal, franco e produtivo com V.

Exa., objetivando a solução dos problemas de
infra-estrutura das micro-regiões estabelecidas pe
lo Projeto Catarinense de Desenvolvimento.'

O Governador Colombo Salles, ao agradecer a
manifestação, disse que entregaria a mensagem ao

'Presidente Médici, durante a audiência que lhe
será concedida terça-feira em Brast1ia.

A solenidade de encerramento do semmano

de prefeitos foi realizada às 17 horas de ontem
no auditório da faculdade de Ciências Econômi
cas, presentes grande número de autoridades.
o Governador Colombo Salles, que presidiu a

solenidade, fez um prolongado discurso" no qual
afirmou ser necessário que os novos prefeitos "se
conscientizem da necessidade de antever a moda

lidade de administração pública praticada hoje no

Brasil, que inovou o seu sistema administrativo e

financeiro, mostrando-se ao mundo com uma

roupagem nova, sendo ouvido por todas as na

ções pelo seu desenvolvimento.
Disse o Governador que os brasileiros podem

se orgulhar. por ser o seu País "o único da Ané
rica do Sul onde há sustentáculo, onde há paz,
onde há ordem, onde há progresso, onde existe

trabalho. Isto porque o povo brasileiro está cons
cientizado de que a administração revoluC1?nária
tem por fim o homem. E por isso os senhores, ao
assumirem suas prefeituras, não esqueçam jamais

de que acima de tudo, acima dos interesses indivi
duais, dos interesses do município e do Estado,
existe o interesse da Nação, ao qual nós não po
demos, faltar como cidadãos".

- Com o juramento que ireis fazer a 31 de

janeiro - prosseguiu o Sr. Colombo Salles -

lembrem-se sempre o que a mim me repito diaria
imente:' a dignidade. de um homem público não é
dele somente. Pertence ao seu município, ao seu

Estado e faz parte integrante da Nação.
Após tecer considerações sobre o seu progra

ma de Governo, o Sr. Colombo Salles afirmou

que "não me apresentei em Santa Catarina com a

simples vontade' e desejo de executar 'um plano
.

de desenvolvimento. Eu, cheguei a Santa Catarina
trazido pela participação em vários planos de de

senvolvimento, cheguei fJzendo um rebatimento
no território catarinense do Plano de Metas e

Ação do Presidente Médici, transformando-o ne

Projeto Catarinense de Desenvolvimento.
- A minha presença neste encerramento -

disse em outro 'ponto do' discurso - decorre do

desejo que tive de referendar as palavras de apoio
e de estímulo que vos trouxeram os técnicos do
Governo.

s
,

:e Colombo presidiu a solenidade de encerramento do seminário de prefeitOS eleito:;.

DEPOIMENTO

Novos.prefeitosexpressam sua
I

solidariedade aColombo Salles

J

1

r
Porto União

o

i

Saline Farah

Diplomada pela Faculdade de Medicina
da Universidade Federal do Paraná, Saline
Farah, 33 anos, a partir de janeiro não se

preocupará apenas com a saúde dos 30 mil
habitantes de Porto União. Eleita para o

cargo de vice-prefeito, ela é a única mulher
a ocupar em Santa Catarina esta posição.

Vereadora em 1969 pela Arena, ela
conta que a única dificuldade enfrentada
até hoje ,é provar aos "velhos políticos" da
sua terra o seu interesse em "dar tudo de si

pelo desenvolvimento da comunidade".
- Decidi entrar na política por amor a

Porto União. Acredito que cabe a todos os

jovens não medir esforços em benef'ício'de
dias melhores. Foi isso que eu fiz. Ê pre
ciso também que os velhos entendam que
a renovação é muito necessária, embora eu

não queira dizer com isso que os velhos
devem se retirar da luta em prol do povo.

Apoiando as idéias do prefeito Alexan
dre Puzyuna quanto à "necessária substi

tuição" dos' políticos pelos técnicos em

cargos de administração pública, a Dra. Sa
line Farah disse que' considera como prin
cipais problemas do seu município a carên
cia de -escolas, a falta de estradas, sistema
de esgoto precário e o "isolamento territo-

r
rial". ,

- Um dos meus sonhos, que pretendo
concretizar durante o período de man

dato, é instalar um pronto-socorro. Atual
mente, com todo esse progresso científico,
qualquer pessoa em Porto União pode
morrer em consequência de uma picada de
cobra. Não há assistência imediata, inclu
sive para casos de hemorragia.

A Ora. Saljne Furah observou que além
de se prcccu par com os setores Educação,
Saúde, c Assistência Social, ela e seu colega
prcfci to vão u tilizar todos os recu rsos dis

poníveis para mostrar a Santa Catarina que
Porto União pertence ao Estado.

- Por enquanto a cidade serve de dor

mitório aos paranaenses. Tenho firme es

perança na obtenção do apoio do Governo
Estadual para mostrar que lá existe tam

bém o sen tirncnto catarinense.

Ascurra

l::ugenio Poffo

Eugênio Potfo, aos 63 anos, srmpa
tizante do extinto PSD, ainda não sabe ao
certo quais as suas atribuições como prc
feito de Ascirrra, Tem certeza apenas de
uma coisa: com os Cr$ 280 mil que consti
tuem a arnjcadação anual do município,
"vai ser muito difícil manter o que lá exis
te".

Com esse dinheiro eu não posso pensar
cm muita coisa.

o ESTADO acompanhou o seminário de p�efeitos realizado nesta'Capital. E on!em entrevistou oito

deles, ouvindo os seus planos e as dificuldades que vão enfrentar para dirigir seus municípios. Cada
um disse como e�tende a administração. Todos, porém, foram unânimes em um ponto: r

o deseio de ver a sua cidade mais desenvolvida. Para isso, 'prometem trabalho.

projetos e planejamentos. Para os serviços
prestados à comunidade, outro dos sete

pontos, providenciará a remoção do presí
dio do centro da cidade,· uma infra-estru
tura esportiva visando a realização em
1976 dos Jogos Abertos de'Santa Catarina
e ainda a criação de um órgão para assis
tência aos -menores abandonados. Irmotto
expressa a opinião de que o Governo do
Estado pode executar o plano piloto da

cidade, e vê com muito otimismo a dispo
'nibilidade do Governo em ajudar seu Mu

nicípio. Sobre a Prefeitura, afirma que de

sejaria que ela estivesse mais equipada com

máquinas, transportes e instrumentos de

trabalho, observando que o material huma
no existente é eficiente; Seu' projeto foi
assessorado pela Fundação Educacional de
Santa Catarina, sediada em Tubarão, e

acentua que existem possibilidades de

pô-lo totalmente em prática. Sobre as elei

ções ele concorda que o MDB teve esmaga
dora vitória através de seus candidatos a

ve-readores adiantando, no entanto, que o.

número de votos, "reflete a insatisfação da

comunidade" e "se fizermos um governo
voltado para o povo, faremos a Arena vito

riosa no próximo pleito de 1974".

Lages

Juarez Furtado

Eleito pelo MDB, o advogado Juarez

Rogério Furtado, com uma tradição na po
lítica de Lages, já foi anteriormente verea

dor duas vezes e deputado, concretizando
agora seu desejo de executor. Apesar de
não ter a maioria da Câmara, o Sr. Juarez
Furtado afirma "não haver problemas de

vido à compreensão dos legisladores muni

cipais". Quanto aos, problemas de Lages,
existem basicamente a necessidade de ha

bitação, melhorias no sistema de água e

esgoto e a industrialização. Aliados a estes,
surgem o de educação, saúde, saneamento
e desemprego, havendo no' entanto, possi
bilidades' de "realizarmos um bom traba
lhe e mostrar ao povo que a oposição pode
fazer uma -boa administração, desde que

possua uma eficiente equipe e governe»
com o povo, pelo povo e para o povo".

Sobre a Préfeitura o Sr. Juarez Furtado vê
a necessidade de uma reestruturação, e

partirá para uma reforma administrativa. -

"Ao assumir, tomarei conhecimento da
realidade e reestruturarei minha platafor
ma apresentada na candidatura, de acordo
com as condições concretas que existirem.
Apesar de considerar a receita de 13,5 mi
lhões baixa, face aos problemas que tenho
de solucionar, farei o possível para dentro
das limitações efetuar qualquer trabalho,
dando prioridade <iOS problemas mais sé
rios. r. prossegue dizendo que para a reso

lução do processo da industrialização,
quando ainda na campanha, já mantinha
contatos com o Secretário do Planejamen
to, Sr. Hoyedo Couvea Lins, oi respeito da

implantação de um Distrito Industrial e

também, contatos com firmas do sul do

país que pretendem montar indústrias em

nossa cidade", Auxiliado por um jovem ar

quiteto, o vice-Prefeito Dirceu Carneiro,
, afirma estarem.Ina prática, unindo a pol íti
ca c a técnica. O Planejamento para admi

nistração foi idealizado pelos Srs, J l,are3 c I

Dirceu, e revisado pela ETAPA - Floria

nópolis Escola de Planejamentos. Quanto
ao problema específico da rede' pluvial, já
foram mantidos contatos com autoridades

competentes e j� no primeiro ano de admi

nistração estará solucionado o probíern».

81umenau

Félix Theiss
.

Félix Theiss, futuro Prefeito de Blume

nau, pelo MDB, considera como principal
agente motivador de sua participação na

política a tentativa de cassação do Sr. Eve

lásio Vieira. Com a maioria na Câmara Mu

nicipal tendo grandes possibilidades de

exercer, um bom mandato, Félix, vê uma

receita razoável em seu munícfpío, que pa
ra o próximo será superior a Cr$ 22 mi

'Ihões, Economista, com 35 anos de idade,
afirma que a ênfase de sua campariha foi

,"promover, por todos os meios e de todas

as formas, o interesse de novos investi

mentos por indústrias da' linha dinâmica,
.

"E
\

para amenizar a falta de empregos. ste,
um dos problemas básicos, vem seguido de

I

transporte, saneamento básico, conclusão
dos trabalhos de abastecimento d'água e

execução de planejamento sanitário, pro
jete/este que está sendo contrata10 com a

Empresa Saturnino de Brito, a mesma que
construiu o sistema de esgotos de Brasília.
Sobre à ajuda que o Governo do Estado

pode dar a Blumenau, o Sr. Félix Theiss

acentua que "apesar de toda a limitação
financeira, o Governo tem dado' toda ajuda
possível à nossa cidade e que esta ajuda,
será incrementada nos próximos quatro
anos de meu mandato, principalmente nas

obras prioritárias da área de transportes;
,

com a ligação de Blumenau-Navegantes e

Blumenau-Guaramirim". Sobre a Prefei

tura, acentua que ela "não pode permane
cer estática diante do desenvolvimento da

cidade", acrescentando que "necessita de

material de trabalho como também de ma

terial i humano, e o primeiro documento
,

que será enviado à Câmara de Vereadores
será a proposta de uma reforma adminís

trativa". - Na administração atual, foi

criada a assessoria de planejamento, Atra
vés dela, o planejamento será uma tônica
na nossa administração e procurarei man
ter um equilíbrio entre a 'técnica e a polÍti
ca, Finalmente,' falando sobre suas funções
administrativas anteriores declarou: "co

mecei como secretário de finanças, passei
em seguich para o setor de planejamento,
participando do plano diretor executado
em Blumenau. À seguir, engajei-me na po
lítíca,"

Xanxerê

Sadv Marinho

Para Sady Marinho o mais importarite
inicialmente é construir uma nova sede pa
ra a Prefeitura. Sem planos definidos, o

prefeito de Xanxerê encara o cargo, para o

qual foi escolhido pela segunda vez, como
uma "ótima oportunidade" de se usar a

política e a técnica em benefício da comu

nidade.
- Não creio que se possa dissociar a

técnica da política numa administração
pública. Ambas são necessárias.

Eleito, pela Arena - em sublegenda -

Sady Marinho iniciou-se na polítíca'aos 20
anos de idade. Abandonando os estudos
durante o 20. ano da Faculdade de Ciên
cias Econômicas, obteve uma das cadeiras
da Câmara de Vereadores de Passo Fundo,
no Rio Grande do Sul, em 1956. Logo em

seguida transferiu o seu domicílio eleitoral
para Xanxerê, o que lhe 'valeu várias incur
sões pelo Legislativo Municipal e uma vaga
na Assembléia Legislativa.

- Foram seis eleições consecutivas, diz
.orgulhoso o deputado-prefeito. ''_' .'

}\os 40 aiios, com a maioria da Câmara
a seu favor, "não há problemas" que pos
sam lhe causar temor quanto ao êxito da
sua missão.

- No -meu plano de governo colocarei
na relação das obras prioritárias a execu

ção do plano diretor da cidade, constituí
do de melhorias na rede de abastecimento
de água, reforma de praças, criação de jar
dins e iluminação pública. A única pro
messa que fiz aos meus eleitores foi a de
trabalhar muito. O compromisso que te

nho com eles é este.
Admitindo as rivalidades inconciliáveis'

até hoje entre os egressos da ex-UDN e do
ex-PSD dentro da Arena como o maior pe
rigo para o surgimento m'ais expressivo do
MDB em seu município, o prefeito prefere
não comentar as consequências que essas

intrigas poderão ter sobre o seu período de

governo.
.Corn uma modesta arrecadação anual

de Cr$ L700 mil, Xanxerê reúne muitos

problemas, para os quais as soluções - se

gundo Sady Marinho - dependerão .bas
tante da "compreensão" do Governo do
Estado.

'

- Dentro em breve vamos elaborar um

plano exequível e apresenta-lo aos nossos

superiores.
Disse também que não poupará esfor

ços para reivindicar a conclusão da

BR-282, tendo revelado que o seu último
ato na Assembléia foi propor a doação do
título de "Cidadão Catarinense" ao Minis
tro Mário Andreazza.

Porto União

Alexandre Puzvna

Favorável à presença dos técnicos em

cargos de admiQistração, Alexandre Passos
Puzyuna, 37 anos, pretende fazer de Porto
União um município, "mais catarincnse do
que paranaense",

Formado em Filosofia, explicou o pre
feito que Porto União tem sido sistema
tícamcnte esquecida pelo Governo esta
dual. Até recentemente um Secretário de
Estado disse-lhe cm conversa animada que
"não vê porque assistir Porto União, já que'
o município vem recebendo amplo apoio
do Paraná".

Dizendo que o seu maior esforço se

constitui cm mudar essa mentalidade, con
tou que não existe quase nada em seu mu

nicípio que demonstre a "característica de
San ta Catarina".

- Os nossos problemas, em sua maio
ria, normalmente são resolvidos no Paraná.

Eleito pela Arena, sem um planeja
mento pronto, Alexandre disse que dentro
em breve promoverá uma pesquisa sócio
-econõmica para "conforme as necessi
dades comprovadas", elaborar a sua plata
forma municipal. Porto União detém um

orçamento an,ual de Cr$ 1 200 mil, o SluC
.

considera "pouco" para efetivar' ao menos

as medidas que deverão ser tomadas.

- Se conseguirmos dar condições à fir
ma Matarazzo de se instalar no município,
muitos, problemas desaparecerão. A come

ç� ê�m'a abertura de aproximadamente 2
mil empregos.

.

A Matarazzo pretende implantar em

Santa Catarina uma indústria de madeira.
Os contatos já foram iniciados e 'há possi
bilidades de o grupo atender à solicitação
da Prefeitura de Porto União.

Cr;ciuma

Algemiro Barreto
, Político Idesde os. 37 anos -'- hoje tem
43 -, Algcrniro Manique Barreto, prefeito
eleito pela Arena em Cricíúma, já foi o

vereador mais votado do seu município.
Industrial próspero, aceitou os encar

gos da polítíca por cn tender que "qual
quer cidadão deve átcndcr os chamamen
tos patrióticos". Para ele, uma das maiores
dificuldades que encontrará na Prefeitura é
a falta de verba, pois, a seu ver, o orça
mento de Cr S 8,5 milhões não será sufi
ciente Pllra a solução dos problemas de in- '

fra-estrutura que pretende enfrentar.
Âg ua, esgoto, canalização e sanea

mento do Rio Criciúrna, construção de
uma estação rodoviária c melhorias no

aeroporto são metas que estão nos seus
planos, aliadas à construção de passeios
públicos c à remoção dos trilhos da estrada
de ferro que cortam alguns pontos da cida
de para dar lugar a uma ampla avenida as

faltada.
Hábil no manejo das coisas políticas,

Algemiro Barreto não acredita que a sua
curta permanência nos bancos escolares es

tudou até o an tigo ginásio - venha a se

constituir num empecilhe ao fortaleci
mento da Arena em seu munic ípio,

E isso ele demonstra ao transferir parte
dessa responsabilidade ao Governo do Es
tado.

- Todos QS nossos atos no âmbito do
município dependerão muito da cobertura
que tivermos dos órgãos da administração
est�dual. Se o apoio Cor dado à medida em

que for solicitado, não vejo que tipos, de,
problemas poderão surgir. Só se observa o

crescimento do MDB onele a Arena fra-
queja,

.

Advertindo que embora a Oposição se-
,

ja "atuante" em Criciúrn a, disse que o seu

desejo é unir todos os esforços em bene
fício "único e exclusivo" do povo. E para
isso não encontra nenhuma barreira que'
lhe pareça impossível de ser removida, Ex
-governador do distrito L-lO do Lions C1u
bc, Algcrniro Barreto possue expressivo
prestígio em sua cidade c está determinado
a usá-lo no "bcm-servir".
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Liza Minelli em Cabaret e...
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Liza Minelli e Joel Grey em "Cabaret", segundo o New

York Times.

Qualquer semelhança não será mera coincidência

aret.

Da,.ci C08 ta 1

Nasce
j

Estrela
De todas as mil imitadoras de, Judy Gar- .

land, a única que conseguiu chegar perto
foi Liza Minnelli, até mesmo, sem querer.

I

mulher vibrante e feliz ("Assim como o era

mamãe, apesar da aura de angustia que pa
recia cerca-la") e, quando no fim de todas

,as suas apresentações em night clube, al

guém na platéia' grita "Cante Over the

Rainbow", ela sabe o que fazer: abre um

lindo e grande sorriso e responde - "já foi
cantado"

... sua mãe Judy Garland, em Nasce Uma Estrela.

cantora de cabaret, com sonhos de grande
atriz e um jovem estudante britânico. Al
ternando canções, as primeiras perseguições
aos judeus na A.emanha e situações dramá
ticas, o filme torna-se um exemplo de cria

tividade, despojando o gênero musical de

costumeiras pieguices. Se Liza Minnelli

consegue ser estraordinária, .Toel Gray é

considerado sensacional corno o mestre de

cerimônias .do cabaret, com suas mascaras e

expressões diabólicas. O sucesso de Liza co
mo estrela, não é igualado pelo aspecto de

sua vida amorosà; ela t;..Desi Arnaz Jr. que
rem casar de qualquer forma. Quando
anunciou seu noivado, atraiu contra si, a

fúria de toda a família; a razão não, está

nem na diferença de idade, Liza com 26 e

Desi Jr. comapenas 19. A razão é que Iiza

estaria 'desviando o rapaz de suas principais
ocupações, como os estudos e uma possível
carreira artística. Diz a família: "O casa

mento não durará três meses,"; Liza respon
de: "Não importa, porque minha vida é um

cabaret".
"A

.

h imbém" D
.

mm a tam em ,.repete esi

lr. O sucesso de Cabaret-traz novamente à

baila, o problema do mau relacionamento

do público com o gênero musical, que está

subordinado a 4 ou 5 itens:

Bob Fosse, além de dirigir, também é o co

reógrafo para os números musicais, O musí

cal dramático não chega a ser algo ,de real

mente novo no cinema; entretanto, ao que
se afirmam, ninguém conseguiu, até agora,
melhores resultados.

Há muitos anos Iiza procurava sua própria
personalidade, nos discos, nas apresenta
ções em night clubs, em filmes como Char

lie Bubbles, Os Anos Verdes Dize-me que
me Amas.

Numa miscelânea surpreendente,
, o diretor e coreógrafo Bob Fosse realizou

um dos mais virtuosos musicais dos últimos

anos. Fugindo totalmente aos padrões do

gênero, ela usa o cabaret, ou o Kit Kat

Club, último reduto da alegria, na Berlim

de 1931, para desenhar, paralelamente, um

painel político e dramático. Na parte polí
tica, o nascimento do nazismo, ante a indi

ferença dos personagens. Na parte dramáti

ca, o relacionamento entre Sally Bowles,

2. O mesmo público tem repudiado diver
sos grandes filmes, porque são musicais;
3. O mesmo público, vez por outra, entu
siasma-se por filmes que são musicais, co
mo é o caso de Cabaret;

,
'

4. Não é válido afirmar que esse comporta
mento seja o resultado de um gosto apura

do; a maior parte dos grandes sucessos de
,

bilheteria é constituída de filmes de baixo

nível artístico, com algumas excessões:

5. Eventualmente, certos filmes reúnem al

to nível artístico,e a capacidade de agradar
ao grande público.
Ao' grande patrimônio que ludy Garland
deixou ao filme musical, junta-se agora ao

vivo, Liza MinneUi uma artista que,começa
a galgar os degraus da fama, com a possibi
lidade de, se tornar uma figura de proa, na

reafirmação do filmemusical, que o cinema

vem procurando atingir. Ao lado de Liza

em Cabaret: Michael York, Helmut Criem,
Marisa Berenson, Frtz Wepper e loel Grey.

'1. O público , de um modo geral, gosta de

música; /

,A direção de Cabaret é de Bob

Fosse, em algumas oportunidades, Robert
Fosse; antes de dirigir marcou sua presença
em alguns filmes musicais, como, Da-me

Um Beijo (Kiss Me Kate) de George Sid

ney; Solteiras às Soltas (My Sister Eileen)
2a. versão, de Richard Quine. Sua estréia

na direção deu-se com Sweet Charity, tam
bém um musical, com Shirley Mel.ame. A

imprensamundial tem sido farta em elogios
a Cabaret.

Mas, de todas as heranças, a do

.talento paíece contar o fardo mais pesado
para se carregar e a herança de Liza veio em

dose dupla: a elegância e sofisticação de seu

pai, o diretor de filmes Vicente Minnelli e

owit é todos os dotes vocais 'de sua mãe

Judy Garland.

Agora, aos 25 anos, Liza en

controu seu caminho. Ela é a estrela da ver

são cinematográfica de um dos maiores su

cessos da Broadway, nos últimos tempos:'
CABARET, onde vive uma cantora chama- .

da Sally Bowles, na Berlim de 1930. Os

críticos, finalmente se apaixonaram por
ela, até se esquecendo de que ela continua

sendo "a filha da Judy". "Lisa despertou a

mulher que sempre existiu dentro dela. Pa
ra Liza é a gloriá total, deixar aflorar todo
o glamour, que até agora, ela tinha sido

ohrigada a camuflar em papéis altamente'
dramáticos. Liza quer provar que é uma

Liza Minelli com Joel Grey, na premiere de Cabaret
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Sergio da Costa R••mos
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"de cá" do balcão é o vassalo, e o do lado "de lá" é o me deu a formula.se lembra? .

I

suserano. O calor exaspera ainda mais a intolerância do' - E eu tenho que me lembrar de todo requerimento
monarca e a-tnaltratada legião de aldeões não consegue que entra? Nesse Estado um em cada 49 pessoas é
jamais transpor os inexpugnáveis obstáculos que se funcionário - sentencia, deixando no ar o som

antepõem aos seus modestos projetos. inconfundivel do seu desprezo, como se ele próprio não
.

- O Crescenço já teve no primeiro andar, mas o fosse um deles.
mocinho disse que só aqui é que podem arresolvê.: Assustada com a reação hostil do suserano, a

Crescêncio confirma tudo, com um sinal tímido, , professorinha resolve esgrimir com a arma da humildade.
respeitoso, próprio de um súdito fiel. Do alto de sua' Delicada, cerimoniosa, servil, a suplicante consegue fazer
torre o rei fofo e suarento sofre com o calor e com a com que o dignitário recolha seu opulento traseiro da
desdita de possuir um reinai assim tão.pouco dotado. O plataforma em que repousava, transportando-o para o

calor produz nele uma irritação já de si natural. interior da repartição, onde, num ato de suprema
- Tá me chamando de mentiroso? Quem entende de deferência, colherá informações sobre o seu caso.

requerimento aqui sou eu. Se caiu em exercício findo (Pano)
tem que requerer o atrasado. Depois vai prá Contadoria e O balcão fica deserto do lado "de lá" e a ausência do
de lá pro Tribunal de Contas. Baixa outra vez pró seu intrigante condutor enche a sala de um ressentido
Contadoria que providencia o empenho pro Tesouro borburinho. Uma preta velha coça a carapinha branca e

pagar. '.
amarrota ainda mais um papel já super-amarfanhado que

- Sabemo que não ta mentindo não sinhõ, mas... segura febrilmente entre os dedos.
- Seguinte! - Me dero certeza que resolviam meu caso. A licença
- Sou professora em São João Batista e estive aqui foi aumentada mas não depositaro mais o dinheirim: ..

em agosto, se lembra? Pois é... a criança já tem 7 meses O mujique magro, de tiques nervosos, que acompanha
e nadádo salário famüia. Crescêncio, ousa criticar o capataz daquele feudo sem

- Requereu? fronteiras da miséria humana. Acha na normalista uma

boa ouvinte, impotente, mas de qualquer forma
interessada.

- Uma poca vergonha... Desde ontonte nessa luta. E
ninguém sabe dizê o nosso rumo certo!

Um jovem de óculos, mau vestido,' mas de boas
maneiras, se atreve a devassar o enigmático sacrário que
se esconde por detrás da portinhola branca, onde se lê:
"Proibida a entrada de pessoas estranhas ao serviço".
Paradoxalmente, por detrás daquela cortina de madeira o

serviço está de férias. O suserano conversa

pachorrentamente com uma mulher gorda, de úberes
fartos, que parece se divertir muito com o colóquio,
somente interrompido para fugazes olhadelas em direção
da estropiada "troupe" da "sala de espera". O favor de
haver acrescentado imagem ao enredo desfiado pelo

, supremo] donatário à felliniana senhora foi pago
malcriadamente. '

- Fecha essa porta. É hora do lanche!
Na sala, o único sentimento que reflui contra a parede

é o de silenciosa revolta, perceptível apenas pelos
suspiros que sibilam no espaço com meticulosa
regularidade. '

(Pano)
- Trouxe identidade? Se não trouxe tem que buscar.
- Mas Chefe, moro na Caleira...

,

- E eu com isso? Aceitar procuração sem ver a
identidade? Eu, hem, primo! '

-

... já foi prá mecanizada. Agora sabe como é: não
dou precisão. Se não receber, cai em exercício findo. Aí
é que a porca torce o rabo... - registra acacianamente o .

rei, num indisfarçàdo transe de satisfação.
- Não sabe fazer o requerimento? Então entra pro

Mobral. Por isso é que este país não vai prâ frente...
- Trocaram o nome? Era Oliveira e não Ferreira?

Mas é parecido, não é? Ah, Ah, Ah, Ah ... O jeito é
requerer de novo, mas agora não vai dar mais porque o

Nélio, da Aposentadoria, entrou de férias...
- O salário era prâ ter .saiâo, mas houve falha no

computador. Tem que requerer o atrasado...
Duas horas depois, o Imperador recolhe o seu escudo

de desculpas e embainha a espada de seu verbo, após
mais um dia de uma batalha monótona, da qual sempre
saiu vencedor. No elevador, os cristãos descem para o

.subterrãneo de suas vidas, agora seguramente mais
amargas.

Crescêncio também desce.
(Com o pano).

CinellUJ,
,

CABARET (Cabaret). Numa miscelânea

surpreendente, o coreógrafo Bob Fosse realiza um dos

mais virtuosos musicais dos últimos tempos. Fugindo 'aos"

padrões do' gênero, ele usa o cabaret, ou o Kit Kat Club,
último reduto da alegria, na Berlim de 1931, para
desenhar paralelamente, um painel político e dramático.

Na parte política o nascimento do nazismo ante a
" ,\

indiferença dos personagen's. Na dramática, o

relacionamento entre Sally Bowles, cantora de cabaret,
com sonhos de grande atriz e um jovem estudante

, britânico. Alternando canções, as primeiras perseguições
aos judeus na Alemanha e situações dramáticas, o filme

torna-se um exemplo de criatividade; despojando o

musical de costumeiras pieguices. A imprensa destaca o

comportamento sensacional de Liza Minelli, ressaltando
também a participação de Joel, Gray, como um

extraordinário mestre de cerimônia. O inglês Michael

York também tem destacada atuação. Cínemascope/
Technicolor. Censura 18 anos. Cine São José 3-7,45-9,45
horas.

SARTANA MATA PARA NÃO MORRER, �estern
italiano, com John Garko e Cristina Iosani. Technicolor.
Censura 18 anos.

o AMOR... ESSE DESCONHECIDO, fllme sobre
educação sexual. Eastmancolor-Censura 18 anos. Cíne
Coral 3-8-10 horas.

IPANEMA TODA NUA - nacional com Osmar Prado
e Adrlãnâ Príêto,

o VELHO E O GELO, filme russo, endereçado
socialmente ao público infantil, com algumas qualidades.
Em Cores.

Programa Duplo Roxy 2 e 8 horas.

A CORRIDA DO SÉCULO (The Great Race)
Excelente comédia de Blake Edwards em reedição, onde
o vale tudo é usado com inteligência e válido senso de

humor. Tony Curtis, Natalie Wood, Jack Lemon, Peter
Falk, Rosa Martin e Georfe Macready, formam o elenco.

Technícolor.Eensura 14 anos. tine Jalisco 8 horas.
._ f

MORTE BRANCA EM AGUA AZUL - a caça do

tubarão branco, .em filme semi-documentário'.
Technicolor.

OS DIABÓLICOS HERDEIROS, filme nacional de
Geraldo Vietri, com MarcosPlonka e Ana Rosa. Censura
14 anos.

Programa duplo no Cine Glória 4 e 8 horas.

HÉRCULES, SANSÃO, ULYSSES, MACISTE E
URSUS - OS INVENCíVEIS Eastmancolor - Censura
18 anos. Cine Rajá 8 horas.

ASSIM NASCEM OS HERÓIS (Too Late The Hero)
de Robert Aldrich, com Cliff Robertson e Michael Caine
- Eastmancolor. Censura 18 anos. Cine São Luiz 8

horas.
Darci Costa

Tv Cultura - Lanal 6

1 � :00 - TV E; 12:50 - Durango Kid; 13:40 - Abbot

e. Costeio; 1,):00 - Clube dos Heróis (a cores); 16:00-
Qual é o sucesso (a cores); 17:00 - Bonanza; 18:00 -

,

Camomila e Bem me Quer; 18:40 - Vitória Bonelli;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - Rede Nacional de

Notícias (a cores); 19:50 - Jerônimo, Laços de Sangue;
20:35 -- Edifício Balança Mas Não Cai (a cores); 22:00 -

Cine Espetacular (a cores); 24:00 - Deuses_de Barro.'

APTO. ESTEVES JR.
)

Vende-se apto. no 10. andar no E�ifrcio Dona Martha
cl 3 quartos, amplo living, cozinha c/armãrios, depen
dência de empregada e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser financiado pI Agente Fi
nanceiro do BNH.
Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO;.
,RADIO

Paiol

Mini-motoca dobrável, cqm 29 quilos - a novidade inglesa.
,

FURBE OUTROSCOMnDAM
O Departamento de Cultura da Fundação

Universidade Regional de Blumenau, Instituto Cultural
Brasil-Alemanha, Diretório Acadêmico Frei Fulgêncio e

o Clube de Cinema de Blumenau estão convidando uma

exposição de painéis fotográfíeos e documentos sobre a

vida e obra do grande romancista alemão Franz Kafka,
que teve sua inauguração ontem, no saguão da FURB.

Acompanhando a exposição, três filmes, baseados em

obras literárias de Kafka: "Em Busca· de K" (em
português), "Um Fratricídio" (em português) e "O

Processo" (em espanhol), cujos dias e horários de

exibição serão divulgados oportunamente através da

imprensa. O programa prevê, ainda, duas conferências:

dia 15, às 20 horas, o professor Holdemar Oliveira de

Menezes," falará sobre "Kafka '"7 Componentes
Psicossexuais" e, no dia 19, o professor Ignácio Ricken

fará conferência, .tendo por tema "Kafka e a Realidade".

Um excel�nte programa. Obrigado pelo convite.

"TANGO" - PENÚLTIMO DIA

Com um espetáculo hoje às 21 horas e dois amanhã,
às 18 e 21 horas, despede-se de Florianópolis a

ex traordinária obra de Slawomir Mrozek, que foi

considerada a melhor encenação do ano que ora termina,
no Rio de Janeiro. No espetáculo de amanhã, como

aconteceu ontem, os estudantes pagarão somente Cr$

\5,00 e os adultos, Cr$ 10,00. Isso, às 18 horas somente.

Quem ainda não viu, que corra para o Teatro Álvaro de

Carvalho. Teatro é, acima de tudo.; pô, quase que a

gente cai naquela de dizer que Teatro é Cultura. Ainda
bem que a gente parou a tempo, ufa!

CORAL INICIA TEMPORADA
Esta semana, a Associação Coral de Florianópolis está

iniciando, como faz todos os anos, a sua temporada
popular de Natal. SÓ que, desta vez, o Coral da Cidade

estará cantando mais para os habitantes do interior da

Ilha, esta�do no, roteiro, Ribeirão da Ilha, Pântano do

Sul, etc. Na regência, a maestrina Rute Ferreira Gebler,
sua regente oficial.

FORMATURA

Colam grau 'amanhã, às 20 horas, no Clube Doze de

Agosto, os novos bacharéis em Administração da UFSC.

Entre eles (e a quem agradecemos o convite), os amigos
Estanislau Emílio Bresolin, I1ton Damásio Moreira e

Rachel da Silva Tolentino de Carvalho. Felicidades,
gente bacana.

MINI-MOTOCA
Uma nova mini-motocicleta, com barras de direção

que podem ser dobradas, permitindo que o veículo seja
guardado na mala de um carro, acaba de ser lançada no

mercado, por _uma empresa britânica. A "Prontc", como ./

,é chamada, pesa apenas 29 quilos e pode serfalcimente
levantada por qualquer pessoa. Ideal para negócios e

passeios, é pequena bastante para ser guardada num iate,
OU mesmo para' ser transportada em pequenos, aviões

particulares. A "Pronto" tem uma marcha e embreagem
automática, de forma que não há outro controle a não,

ser o da redução. O afogamento é automático e a

máquina pode fazer mais de 240 quilômetros com 4,54
litros de gasolina. Sua velocidade .máxima é de 49 km

por hora, o que não permite - naturalmente - "pegas"
na Av. Rubens de Arruda Ramos, por exemplo.
"NERSON" TEM AMIGQS

i.HaurtJ �/,,,lio �4m(J,.im

-

Sorrindo e declarando em alta voz que "este inquérito
eu tiro de letra, porque,tenho amigos na área militar e 'na

polícia e, portanto, nenhum otário vai me mandar prá
cadeia", o tele-detetive "Nerson" Duarte, muito

"

provalmente está dizendo a verdade. É capaz de se sair

muito bem, apesar de tudo indicar o contrário e é bem

possível que, mais cedo do que a gente imagina, ele volte
ao vídeo; para alegrar os nossos coraçõezinhos e

intelectualizar a nossa "cuca". Oremos, irmãos.
DETRAN, O BOM

Colocando sinaleiras em vários pontos difíceis da

Cidade, o Detran está, inclusive, antecipando a solução
de vários problemas. Quem subia a Jerônimo Coelho, por

.

exemplo, sofria um parto complicado para cruzar a

Tenente Silveira, onde o movimento é constante. Agora,
vai ser o inverso; a-gente vai descer a Jerônimo Coelho,
em direção do Mercado. Mas mesmo assim, não fosse a

sinaleira, que deverá funcionar dentro de'breves dias, o

problema continuaria a se agravar. Palmas, portanto,
'para o Detran, que tem uma missão das mais espinhosas:
organizar o trânsito, numa cidade com o traçado dos

mais complicados.

\
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ECONO TA

Parabén Antônio Henrique Krieger, pela sua

formatura e, na Faculdade de Economia da UFSC.

COQU L
,

Onte
f
no salão vermelho do Mário Hotel, os

for.mancl; da ESAG, recepcionaram convidados para um

elegante quetel em comemoração à sua formatura.

CHE mo

Pro ente do Rio, chegaram anteontem a nossa

cidade Almirante e senhora Clóvis de Oliveira. O

ílustr 'casal é hóspede do senhor e senhora Luiz

Henr' e 'I'argat.

i instalado em Joinville, o Centro de Oportunidade
de mprego, COE, órgão da Secretaria dos Serviços
S iai s ,

vinculado à Coordenação de Trabalho e

prego. O COE visa entre outros serviços, a pesquisa
mercado de trabalho com o objetivo de equilibrar a

� emanda e oferta de emprego, além de coordenar os

ursOS de treinamento v'oltados à qualificação de

� mão-4e-obra
e sua colocação.

, CASAMENTO
, Logo mais, às 15 horas; na capela do Colégio
',Catarinense, Neusa Grisard Pessi 'e Nilton Martins vão

, "ceber à bênção do casamento. Após a cerimônia Neusa

e Nilton, receberão cumprimentos de convidados.

'" ZENITE
Cola grau hoje, na Faculdade de Administração, da

I, UFSC, Zenite Maria Barcelos. A missa será na capela dr
Colégio Catarinense às 10 horas, e a solenidade às 20

i horas no Crube Doze de ágosto.
ENSINO

_

, Foi aprovado pelo Conselho Estadual de Educação,
! ,

I em sessão presidida pelo professor Nereu do Vale

,Pereira, a implantação do Ensino de 20. grau no Colégio
; Integrado da Fundação Educacional do Extremo Sul
.

Catarinense, na cidade de Araranguá.
SEMINÁRIO
Sob o patrocínio da Universidade Federal de Santa

: Catarina e das Centrais Elétricas de Santa Catarina SIA,
:, será realizado em Florianópolis, no período de 11 a 15

\ do corrente mês, o I Seminário Catarinense de

; Engenharia Elétrica. As atividades do encontro serão

: levadas a efeito no auditório da CELESC.
'J

-' /
,

,i O p,rincipal objetivo do, Seminário, segundo fonte da

il comissão organizadora, é "difundir conhecimentos entre
Yeng�rt'heiios que exercem atividades no ramo da

: produção, transporte e distribuição de energia elétrica."
.

LIEGE

,
Nossos cumprimentos a jornalista Liege, da cidade de

I Joinville, pelo cgsamento de seus filhos, Denise Maria e

I Fernando Henrique, ocorrido no último sábado.
�

: CASAL DA NOVA

í Corno tudo se sabe em sociedade, já fomos
: informados de que o casal Léa e Antônio Carlos da

i Nova; em recepção que se realizará na próxima sepana,
l vai usar modelos com etiqueta Vogue e Cristian Dior.

l CURI
'

,

,

•

Viajou para o Rio de Janeiro, o Chefe de Gabinete da

A. GONZAGA S.:.A. _

i ;ENGENHARIA E INCORPORACOES IMOBILlARIAS
):

,,' '. E D I T A (_
_

I ; ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

,,; Pel,o, presente," são co�vidados os s�nhores acionistas a comparece
Ir�m a Assembléia Geral Extraordmana a se realizar no dia 18 de

,d,ezembr.o, às 20 horas, na sede social localizada no Edifício Praça
XV, a firn de, na forma dos artigos 5 e 104, do Decreto Lei 2657, de

26.9.40 apreciarem a seguinte:
, ORDEM DO DIA

f 1;) Elevação do Capital social de c-s 2.800.000,00 para

Cr$ 3.100.000,00, conforme proposição da Diretoria e Parecer do

i Õonselho Fiscal.

I�) Designacão de peritos para aval iação de bens oferecidos como

'parte 'do p'agamento do aumento de Capital.
�) Baixa da Filial de Camboriú.

I Florianópolis, 01 de dezembrode 1972.
.

• Admar Gonzaga
"Diretor Presidente

IMOBILIÁRIA ANDRADE RAMOS
'R, Felipe Schrnidt, 51 - Galeria JaqueJine - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAM'ENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADEI

'I, fase de acabamento - 90 m2
2. fase, de acabamento - 80 m2

Borvi ABR�GO1, em construção - 1'94 m2
I PALHOÇA (Ponte Imaruí)
\ 1, pronta - 108 m2

,

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO

APART,ÜIENTOS

L'-\NÇAMENTO EDIFICIO BOM ÁBRIGO
PRONTA ENTREGA

, 1 apartamento por pavimento
3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -

del�endCllcia de empregada - área de serviço - garagem,
, 3tencão p/ acabamento - armários embutidos - carpete nos

qu�rt�s - sala:"" cortinas - cozinha e banheiro revestimento

r,,�eflex até o teto - piso paviflex

'NOSSO, DEPARTAMENTO DE- ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÂ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL.
OU COME'RCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
�'[iOS A SUA INTEIRA DISPOSICÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUiNDO ASSISTÊN
CI,A JURfD,ICA.

,

PROCURE--NOS TEREMOS PRAZER El\i
SE RVI:__ LO.

'

DiVFRSOS APARTAMENTOS 'INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

-,

, Diversos terre-ros - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Nc .te - Balneário de Camboriu)
· 5,llas pélré\ comércio
· grnnja
· f;\,:0nd::l

:.OTEAMENTO
· PRAIA DE PALMAS

· exc��lelite praia ._ ainda seln residências
· PI'f::Ç05 CSjWCiélis de lancarnento

.

EX('(':LENTE PLANO A SUA DiSI'OSICÃO
, Conftru (rno s casas éI seu gosto - 'Trirlda'de
· Totalrncnte financiadas, inclusive terreno
· Cornece a paqa: , sornün te após receber as chavos.

SE VOCE PR'ETENDE COI\JSTRUIR, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALlZ,.,\OA CUIOAfIlÁ
DE TU�O PAliA Vo.CÊ, CONHEÇ/, NOSSOS PREÇOS,

Secretaria do Governo, Senhor Michel Curi.' Ele vai

examinar; no Conselho Federal de Cultura, o andamento.

do processo que permitirá a firmação de convênio para a

construção da Casa de Cultura de Santa Catari�a. Junto
ao Instituto Nacional do Livro, tratará da criação de
novas bibliotecas e salas de leitura no interior do Estado

I
e também de envio, por aquele órgão, de livros para as

bibliotecas já existentes.
BR-282
O Presidente do Conselho Metropolitano da Grande

Florianópolis, Antônio de Freitas Moura, convocou os

membros daquela entidade a tomarem parte na reuríião

plenária 'no auditório do Edifício das Diretorias. Na

ocasião, foram debatidos assuntos relacionados com a

campanha pela construção da BR-282 via Florianópolis,
Bom Retiro e Lages. Além disso, o professor Raimundo
Vieira fez pronunciamento sobre o desenvolvimento das

telecomunicações em Santa Catarina.

FORMATURA
No salão de Atos da Reitoria, dia 15 às 20 horas,

dar-se-á. a solenidade de colação de grau dos
Doutorandos em Farmácia e Bioquímica, da UFSC.

- :::a-�.

I. '

,FACIL - FAclL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA
"

MÃO DE OBRA

SOM Cr$ 8,00
IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONS�LHEIRO rylAFRA, 127 '- TEL.2059

LIRA TENIS CLUBE
CONV,OCAÇÃO

,

pe ordem do Sr. Preside�te do Corselho Deliberativo do Lira

Tenis Clube, ficam convocados todos os Membros deste Conselho,

para reunião que se fará realizar no' dia 11 de Dezembro

(segunda-feira), às 20,00 horas, na sede do Clube, tendo como

ordem do dia, Diversos Assuntos,
( Atenciosamente

ANTÓNIO APÓSTOLO
Preso Cons. Delib. LTC.

MIC - SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS
DELEGACIA EM SANTA CATARINA

CONCURSO PÚBLICO
Torno público que ficam dispensados do pagamento de taxa às

inscrições para o CONCURSO DE T�CNICO DE SEGUROS até dia

20/12172.
Florianópolis, 06 de dezembro de 1972

João Momm

Delegado da SUSEP / SC

MÃO DE OBRA ESPECIALIZADA
PRECISA-SE

Pessoa dinâmica, grau de instrução médio ou universitário e senso de

responsabi I idade.
'

CARS'0': Controle de Qealidade
SALARIO: Compatível (lI a responsabilidade

Oper�rios especiatizados em serviços de funilaria e chapearnento.
SALARIO: a combinar.
OS INTERESSADOS DEVERÃO PROCURAR-NOS �O
SEGUINTE ENDEREÇO:
Rua Joaquim Carneiro, 560 - Capoeiras - Fone - 6680 e 6315. De

5'à 10 de dezembro das 14:00 às 18:00 horas,
."",.�---'_._.._--

A_ GONZAGA S.A.
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

E,DITAL
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente, são convidados os senhores acionistas a comparece

rem à Assembléia Geral Extraordinária a se realizar no dia 19 de

dezembro, às 20 horas, na sede social localizada no Edifício Praça
XV, a fim de, na forma dos artigos 5 e 104, do Decreto-Lei 2627 de

26.9.40 apreciarem a seguinte:
ORDEM DO DIA

1 - Apreciação do Laudo de avaliação de bens oferecidos como

integralização do aumento de Capital já deliberado em assembléia

anterior. �
2 - Ratificação da deliberacão quanto à (!Il!v�ção do Capital de

Cr$ 2.80,0.000,00 para Cr$ 3,100.000,00.
Flol ianópolis, 01 de dezembro de 1972

Adrnar Gonz aqa
Diretor Presidente

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o cerri ficado de' Propriedade no, 367657 da

camioneta. marca FORD, ano 1970, motor 070715, placa JO·3137,

pertencente no' Sr, N I LDO PISETTA,
Joinville, 5 d� dezembro de 1972,

Lúcia
Medeiros Gualberto, em
companhia
do advogado Nilton
Bruggemann,
anteontem

jantava no Country.
I

Senhora
Ivone â'Aquino d'Âvila -

apreocupação
agora é com a

decoração da casa

de praia,
em Canasvieiras.

Senhora Vilma Cardoso e sua linda neta Mylene, em pose

especial para esta coluna.

.

Entre os Formandos de Bioquímica, está Hunilton
Roberto Carriço de Oliveira.

BESC
O Presidente Lauro Linhares, acompanhado de toda a

Diretoria do BESC, visitou indústiias e proferiu palestras
a empresários da cidade de Rio do Sul. Esta é a segunda
visita feita pela Direção do Banco, dentro da nova

política de "levar o BESC até o empresário", segundo
informou um dos assessores da organização.

BRDE
-

O Diretor-Superintendente do BRDE, professor Ary
Canguçu de Mesquita, participou em Buenos Aires da

Reunião de Instituições de Financiamentos e

Desenvolvimento dos Países da América Latina, Na

ocasião foram tratados assuntos referentes à estrutura e,

campo de ação, método de trabalho, atividades

financeiras e operacionais e assistência técnica das

instituições presentes ao encontro,
O Sr. Ary Mesquita declarou que as palestras proferidas
pelos vários téc�icos dos diferentes países
latino-americanos "destacaram com ênfase o panorama
desenvolvirnentista que tem caracterizado a economia

TV. TV.Y TV. 1\( TV. TV. TV.

r.
.

AUTORIZADO e* CONSERTO A DOMICfLlO
- I,

* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE,..-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINA PE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV.' TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

CONSTRUTORA IRMAOS MULLER LTDA.

Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763

Estreito - Fpolis - SC

FONE: 3736

CASAS RESIDENCIAIS
APARTAMENTOS I

'

CONJUNTOS COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS

Projeto e Construções.... -

,

com financiamento.
______________ , ••

-J

CARTEIRA EXTRAVIAOA
,

Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação pertencente ao

sr. Djalma Neves Cardoso.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria
Amador, pertencente a Srta. Elineide Licia Martins.

-------

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Extraviou-se O CERTIFICADO DE REGISTRO do veículo

Toyota Jeep, placas AA-9302, motor 24008737, chassis
OJ 11232, de propriedade da Companhia Catarinense de

Telecomunicações':" CbTESC.
Florianópolis, 30 de novembro de 1972.

João Silveira
Chefe da Divisão de Veículos

DECLARAÇÃO
DECLARO PARA TODOS OS FINS E EFEITOS, TER
EXTRAVIADO MINHA CARTEIRA DE MOTORISTA, FICANDO
A MESMA SEM EFEITO, POR TER SIDO REQUERIDO 2a. VIA
JUNTO AO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO COMPETENTE
ORLANDO BÉRTOLl

.

DECLARAÇíS.Õ---'"--"----"--'-
O abaixo assinado senhor JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI,
declara que extraviou o Certificado de Registro de seu automóvel
m a r c a Chevrolet, ano de fabricação 1971, chassis no.

51269AB133544, com 80 HP, de cor vermelho monza, capacidade
para 5 passageiros, de placas CR-1827.

Criciúma, 05 de dezembro de 1972
------------

I
,
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brasileira nos últimos tempos."
TRANSBRASIL I.

Está nos informando a agência da Transbrasil Linha�
Aéreas, que os 'Diretores da Transbrasil, confirmaram o

vôo do Jatão todos os domingos, Florianópolis - Rio,
com escala em São Paulo. Hoje a Transbrasil fará um vôo

especial.
FORMANDOS
Os Formandos do Colégio Santo Antônio, da cidade

de Blumenau, hoje comemoram 'Sua formatura com

soirée, no Clube de Caça e Tiro, tendo como atração o

conjunto Band Show.
-

I AGRADECIMENTOS I

O Governador Colombo Machado Salles, em

telegrama agradeceul ao conceituado médico J.J. Barreto,
o manifesto que lançou apoio às candidaturas arenistas à

Prefeitura da cidade de Laguna.
CONVITE
Ivanilte Andrade de Souza e, Sônia Maria Büchele,

formandas em Pedagogia, estão nos convidando para
solenidade de sua formatura dia 16 às-20 horas, no Clube

Doze de Agosto.
.� ,

,

r e .: �..-- ':':", ,I \.. t,

ITAGUAÇU
"

,

COQUEIROS-
:(

1
'iI
't

'\
1

'Vendo 3 lotes, com aproximadamente 1.000 metros :1
quadrados com 32,00 metros de frente pala a- Baía !!
Sul, com praia particular, murado, com rampa para :t

, lancha etc. Barbada preço de ocasião, 'I
Vendo terreno com 80á metros quadrados (20 x 40)

:,

na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito" i
pronto para construir.
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Of!
cinas etc, com 5_000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreito.
'

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Ediflcio
Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escritó
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo pelo fone 4414_

--��------------------------------------���

RESIDENCIA NO CENTRO
VENDE-SE

LINDA RESIDÊNCIA' A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43

COM QUATRO DORMITÓRIOS COM ARMÂRIOS I.MBUTIDOS
, L1V!NG, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL COMPLETO

GARAGEM, DEPENDÊNCIA PARA EMPREGADA COM

QUARTO E BÀNHEIRO COMPLETAMENTE INDEPENDENTE,

EM UMA ÂREA DE 403 m2.
'

TRATAR A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43 OU PE.LO FONE

3009.

DEPOSITO CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área construída de

343 m2, à rua Padre Roma, 53 - Centro - Entendimentos com Sr.

Aarão no horário comercial ou pelos telefones 3478 e 2889 - CI

MO.

ALUGA-SE

Aluga-se um apartamento com dois quartos, situado à

Rua Crispim-Mira, ótima localização.

Tratar à Rua Crispim-Mira no. 43.

APTO. ALUGA-SE
ALUGA-SE no Edifício Julieta à Hua Jerônimo Coelho,
325 - Conj. 207. Preço Cr$ 800,00 por mês mais as taxas

de condom ínio. Tratar cl o Sr. Eduardo, à rua Padre Roma
47.'

,

LOJA NA SAlDANftA MARiNHO
Por motivo_de transferêndla. Faz-se negócio com a loja na Saldanha
Marinho no. 2, esquina com Antônio Luz. Tratar no local.

VENDE-SE TELEFONE NÓ !=STREITO
Vende-se o telefone 6608.

VENDE-SE TELEFONE
Tratar nos. 3781 e 4376.

\ -

DECLARAÇAO
O abaixo assinado senhor JOÃO HENRIQUE BORTOLUZZI
declara que extraviou sua Carteira Nacional de Habilitação de
Categoria Amador.

,

Criciúina, 05 de Dezembro de 1972,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cabelos também seguem a moda

Para cabelo

semi-longos este é um

lindo penteado:
repartido ao meio
e com ondulação nas

pontas. Travessas

coloridas enfeitam
mais ainda.

Uma franja muito
modema, cortada em

degraus e voltada

para o

alto, quase em
desordem. O

comprimento total do
cabelo é curtinho

e esportivo.

Romanticamente livres, revoltos com franja leve, 'este cabelo muito simples e bonito é

ideal para garotas nóvas.

Na linha romântica,
dois modelos para as

festas de fim de ano.

O modelo da esquerda é em

crepe "chiffon ", com mangas
muito largas com
corte na altura (ia

cotovelo, de onde saem

três camadas de babados
. enviesados. Asaia é

godê.Oda
esquerda, tem cintura

cortada e saia enviesada,
em várias camadas

e o decote é contornado

por babados, terminando
em ponta, com grande flor.

Mangas compridas,
bufantes, de punhos

estreitos.

Se o seu rosto é

comprido, deixe-o
mais cheio com este

pentrado, todo "flou ",
de onda larga na
testa e comprimento
pelas orelhas. .

Dois graciosos
vestidos para os dias de

verão.Oda

esquerda; em xadrez com

flores, é frente-única,
com pequeno

babado na cava e

barra. O outro,

em listras, também

frente-única, com
decote em "V"

e cinto que amarra

atrás.

!!orÓ8COpo Omar Cardo

(

Em xadrez esta

graciosa saia-calça
com corte

na altura dos quadris.
A blusa deixa a

barriga de fora e

é fechada
com cordão na

frente.

Tipo chemisier, em

tecido com flores bem

. coloridas. A gola J
.

redonda, mangas curtas e

bufantes. A saia em pregas

largas, são cos turadas

até"os quadris e cinturão

do mesmo tecido,
abotoado na

frente.

·0 pretinho, muito prá
frente, tem uma mini-blusa

amarrada abaixo do busto

e com decote grande.
, As mangas são curtas.

A saia evasé, tem como

único detalhe, três
estrelinhas em strass.

A batinha ao lado, é

curtíssima, em algodão
vermelho, decote quadrado,
mangas compridas e na pala
um bordado muito colorido.

SAGITÁRIO - Ótima rede
xão, discreção e prudência nos

negócios e no campo profíssio-:
nal. Sucesso no trato com per-.

o

-

I � I sonalidades governamentais e

�

e Ó,

..' �,� ",z-,.(_
sociais e muito boas amizades

-,.+. .� ·w" em-vista, �
'!.,.-. ,�"'!'>:' ...... ..'. ;.

CAPRICORNIO - Dia muito f.
bom ao 'retiro e às ocupações
quietas e laboriosas, mas nega
tivo à saúde, aos negócios nó-

vos e ao excesso de esforço no
trabalho. Torne cuidado, tam
bém.

AQUÁRIO - Dia em que fará
, poucas amizades, mas fiéis e

prósperas, ganhará pela influ
ência de pessoas mais velhas

que você, principalmente se es

tas nascerem em Áries ou Sagi
tário e terá muita felicidade no

amor.

PEIXES - Com uma atitude
firme e perseverante você con

seguirá sensacional elevação
profissional e financeira, ape
sar dos obstáculos que deverá
encontrar. Contudo, evite o

gasto desnecessário e precipita-
ção de seu dinheiro. '

.

�------------------------�--

ÁRIES - Saturn Urano, as-I
tros �o�er�antes � signos de
Capricórnio e �ário que
muito o favorecert�este dia

.

lhe trarão a

prospel��
geral

e a

felicidade.
íntim

ã.O
dei- .

xe passar por desper ido es-

ta grande chance. 1
,

.

.
.

TOURO - A pressa. nada
adiantará. Seja mais o,otivo
pacífico e calmo. que alois�
resultarão melhor para'ucê.
Tome cuidado também c� os
aciden tes e com as cOisa.�uepossam lhe trazer o descré�.GÊMEOS - Ótimo aos n�cios sociais, ao casamento, 111\

.\

vado ou namoro e as nov

amizades que pretende' faze!',
O trabalho necessitará de mais

atenção de sua parte e os ini- \

migos declarados e os rivais de
verão ser postos de lado. Pode
viajar.

CÂNCER - Dia em que será
favorecido na agricultura e nos

negócios relacionados com es

te setor de atividade. Os ami

gos nascidos em Virgem e Tou-
ro deverão colaborar sobrema- \'�

neira para a sua elevação geral.
LEÃO - Posição astral favorâ- ...,)
vel aos jogos, sorteios, loterias,
ao casamento e ao trato com

amigos, primos', filhos e paren-
tes de um modo geral. O traba-

lho renderá o bastante para
deixá-lo feliz.

VIRGEM - Os negócios rela

cionados com casas, terrenos,

apartamentos e com tudo que
está ligado à Terra, lhe trarão

incontáveis lucros e ascenção
material. Contudo, evite dis
cussão no lar.

LIBRA - Dia em 'que deverá
'enfrenta'( • alguns obstáculos.
Não perca a' calma e aja com
otimismo e inteligência que
conseguirá, facilrnen te, remo

vê-los de seu caminho. Tarde e

noite. propícias para o amor.

ESCORPIÃO �- Muito boas

oportunidades deverão surgir
hoje para você, prinpalmente
no campo profissional. Pode�á
lucrar inesperadamente em jo
gos.. sorteios ou loteria, pela

- influência,

�
�----------------------------------------------�

o NATAL ESTÁ Aí!.
Compre já os seus

-

presentes!
.

CAMA - MESA - BANHO
MAIOS _. SAlDAS - ROUP,OES

. \

MALHAS FINAS
QUALIDADE E PREÇO
CRÉDITÓ INSTANTANEO

\

SEM ACRÉSCIMO

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.S.JOSÉ . ,3,45 - 7,45 - 9,45 Hs.

_ .. _ .. _y..__.....�-_ .. _-_ ...._--

D"-NCASNQMEROSMUSICAIS ......._ ==.:-c:;.:"

SENSACIONAL! ... CINE s.Josr �. PARTIR DE HOJE

SIMULTANEAMENTE
RIO - S.PAULO - CURITIBA - PORTO ALEGRE

���FIl..ME ILUMINA O CEU.

BIIAVOI RJlAVOlSOAMAS11I0lf.
BETAl 'A"A O ·'CA8AllfT�......
PUAM-&I1 OI HORIZONTES DOI

FIIJIIES MUSICAIS, EM UM 1E.NT1·

IXIMAIS'AOfUNOOEAOUlTO •

IIENEfIClANOO41QOO&"CABJ..
net- TOMA SEU UJQAII ce ,,,...

���AH��::.
tUnOIlIADOCI·

�=���M�I�A;A�����:
MA COM MUllO "'''''8 BllllHO
Al'ESAfIOE TODO O ESI'L!1I00A

���. ��thS��I�tOII!A NO TEA-

.

CINEMA

P·ARA
, �HOJE .. INTERPIlf1"AQAODf LrZ4101IN·

IoIfLLl � TAO BON'TA QUE su

NAO POSSO PEmAII EM OUTRA

:;:S:...�=,8!"API.AUOH.�.

ICOMLlZAMINNElLIOI"CAl!A·

RU", NASCE lIMA UTIIEI..A.

--

UU<.MINNELLllANOVA"MI$S
IHOWBUSSINU.... -n.- ...... ' ... HA'

2:�'1
:;.,,::::�_ .... uza Minnelli Michael York

.1;oI ...... Griom .._ ••_._.. CABA.RET__ ' ...__ O,..,I"I_"

_"__ "CAIAlIrr _. � ..... 'ft4lMoEXIBIDORA
CENTROSUL LTOA

CI_NE ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs. JALISCO 8 Hs.

UM�ND PRlX ��......IPESADA I V �...... ,

��_"':�' ,-=--
/" . WARNER BROS.

I
AP�EseNrA

..

A BUSCA INSACIAVEL 00 PRAZER NAS .NOITES DE LOUCURAS DE

li' JackLemmoa
Toa,Curtis.
NataJleWood

NA �QODUÇAO DE

BlAKf EDWARD

. "IPANEMA TODA NOA"
o VELHO E O GELO
'_ EASTMANCOLOR _
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CORAL 3 - 8 - 1 O Hs.

VOCÊ TEM MAIS NECESSIDADE EM VÊR
ÊSTE FILM1 DO QUE NÓS EM MOSTRA:.LOI

HOMENS E MULHERES, JOVENS OU ADULTOS NÃO
PODERÃO DEIXAR DE VÉR ÉSTE FILME REALISTA E

ESCLARECEDOR SOBRE O AMOR E O SEXO!
��

GLORIA \

4 - 8Hs. PROGRAMA DUPLO

1 9 FILME
. ,

... "
.' MORTEBIIA"CÃ �1:?J

,�•. EMAGUADUi . �.. as ,d lIL11 nm, ."""LI' •��•..,! _ .. I"I1Ul� _ ...NmI�.""'�,� ........_.uocw. �:
2 � FILME

Marcos Plonka Denis Carvalho

Elizabete Hartrnan
Paulo Eigueiredo
Elias Gleiser

, Ana Rosa

Tony Ramos

Bibi Vogel

OS DIABÓLICOS
HERDEIROS

RITZ AMANHÃ,AMA·NHÃ SÃO JOSÉ 1,30Hs..
UMDOSMfllS BElOCDEOISNEYI
QUEBOM PODEII VERDE IitJvo

.

..;
T�NTI4 CIM�A EBELEZAI \

','

.le.Vlalt DiSn�

CORAL 2Hs.
!

I

"'�" .. ,,',.," ''', ",., ,","c, !·'HA"V.�tsg? bX;Ú'[',( t:t.::;(�S(;{{ nm.�)
(!,H�'. '1:'"

ra:!':'K-':-'��'��!' 1:'Xhh'

I

I�UJLO CmFLUlT
;'\iifl�T.�UIUfl\'O

d
,
'

_.,
, .�, -

SENSACIONAL!. .. CINESJOSÉ A PARTIR DE HOJE

SIMUlTANEAMENTE
RIO - S.PAULO - CURITIBA - PORTO ALEGRE FlORIANOPOllS

I r
t

_

lJZA MINNELLI E �NADA MENOS
ruE SENSACIONAL. Daily News.

I
IDM LlZA MINNELLI EM "CABA-

�ET", NASCE UMA ESTRELA.

'���week MagaZin�.12�A MINNELLI E A NOVA "MISS

S�lbW BUSSINES'� Times �agaZine.
AINTERPRETAÇAO DE LlZA MIN
N LLI É TÃO, BONITA QUE EU

�O POSSO PENSAR EM OUTRA

eDlSA A NÃO SER APLAUDI-LA.
�w York Times.

�iZA MINNELLI INTERPRE!A
mM TANTO CALOR, INTELlGEN
dA E SENSIBILIDADE QUE VIR·

lÍ.JALMENTE TRANSPASSA A TE

JA VINDO ATÉ o ESPECTADOR,

�OMO SE FOSSE AO VIVO. Chicago
Tribune.

"

EM •••

- O MAIOR ACONTECIMENTO CINEMATOGRAFICO DO MOMENTO! -

nl�li.
�;:*';�: $.

.: .. " .. "�"

, /

\ '

,

I

..

LIZA MINNELLI

HA'
VIDA

,
,

ABC-Plctures Corp. L' M' II' M' h I Y kAllied Art.sts Pictures Cor p. MRESENTA,M Iza ln n e I I C ae o r
.

Helmut Griem na produção de Feuer & Martin CABARET Marisa Berenson Fritz Wepper Joel Grey é "Emcee"

baseado na peça musical "CABARET" livro de Joe Masteroff música de John Kander letras Fred Ebb

ESTE FILME ILUMINA O CÉU.
N.B.TV

BRAVO! BRAVO! SOAM AS TROM·
BETAS PARA O "CABARET", AM
PLlAM·SE OS HORIZONTES DOS
FILMES MUSICAIS, EM UM SENTI·
DO MAIS PROFUNDO E ADULTO,
BENEFICIANDO À TODOS. "CABA
RET" TOMA SEU LUGAR DE IM·
PORTÃNCIA NA HISTÓRIADOCI·
NEMA. Rex Reed.

UM FILME MUSICAL BRILHANTE:
"CABARET" VEM PARA O CINE·
MA COM MUITO MAIS BRILHO

. APESAR DE TODO O ESPLENDOR
QUE FEZ SUA GLÓRIA NO .TEA·
TRO. Judith Cristo

baseado na peça de .John Van Druten histórias de Christopher Isherwood produzida no teatro em New York por Harold Prince
_

I dirigida por 80b Fosse

DANÇAS NUMEROS MUSICAIS Bob Fosse roteiro de Jay Allen produzida por Cy Feuer

DISTR.
20th Century-Fox

TECHNICOLOR
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AUTOMOVEIS

SIGA�fA
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO'EA
MElHOR GARANTIA.

VEícUlOS USADOS DE QUALIDADE

Departamento deVeículos Usados !IR'do seu Concessionário de Qualidade '3Up""
Ho.EPCKE VEICULOS SIA
R�A CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Bege Claro :

" 69
Opala - Branco Polar ' 70
Opala - Cinza Prata Metálico 71
Opala - Branco Evereste .................•........ 71
Opala - Vermelho Monza 71
Opala Luxo - Azul Metr.Met ................•......70
Opala Luxo - Branco ..•....•. , ...........•.......69
Volkswagen - Branco Polar .. ; ; 64
Volkswagen - Vermelho Grená ' 67
Volkswagen - Bege Gobi ..•........•.•.•.•.•.•....69
Volks - TL - Vermelho Mont 71/72
Volks - Verde Fólha ..................•..... , 69
Volks - Branco Lotus ...................• , ..•.•.•.69'
Vai ks - 4 portas - Verde Musgo ............•...... ' .69
Karmanghia - Vermelho Grená ...•.....•.........•.68
Corcel - Azul Mosaico ; ...•...•...•. 71
Corcel GT - Turquesa Royal 71
Dodge Caminhão - Azul Universal 69
Ford Caminhão - Marfim Azul ...•........•...•....62
Chraysler - Grená e Preto

'.' 68
DKW - Azul .................................•.69

Mustang Hartop 1968. . . . . . • . . . . • . .. Grená c/ teto preto
Fuscão (Lanç.) (OK) 1973 ..••..••• ). •• . • •. Azul Arara
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 973 ..•••..•••. Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 1973 ..•...••• Amarelo Manga
Corcel Cupê Luxo (OK) 1973 ...••.•••••• Azul Colonial
Corcel Cupê STD (OK) 1973 ..•..••••• Amarelo Tanimã
Corcel Cupê STD (O'K) 1973 . .. Marrom Terracota
Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 •.••• Violeta Metálico
Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 •..•••• .- Super Verde
Fuscão (OK) 1972 ••....•••• '. . • • • • • • •• Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 ..... . . • . . • • . . . . • . •. Verde Guarujá
Volks 1970. .• . . . . . . . . . . . •• • •• • • • • • • .• Branco Lótus
Vai ks 1969 .............•..••.....••• " Verde Folha
Volks 1968 .............•..••....•.•. '.' .• Bege Nilo
Ford Galaxie LTO 1969 ..........•.• Vermelho Meteoro

POSSUlMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
\ DE QUALQUE� MARCA'

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito'
Fones: 6632 e 6.359

Florianôpofis,

C., J.

C. RAMOS. S.A. '

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN , r

R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466
Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

Sedan 1300 - Verde' Folha ....•.•.•••••••••... 1.969
Sedan 1300 - Branco, Verde ••..•.•..••• : . • • . .• 1.970
Sedar, 1300 � Branco, Azul Cobalto ..•..••••••.• 1.970
Sedan 1500 - Azul Pavão, Diamante, Bege •••••••• 1.971
Variant - Vermelho Cereja 1.969
Variant - Bege, Verde Folha I. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.970
Kombi Standard - Pérola .•.•...•••••••••••• � .. ,.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco •.•.•. , • .• 1.970

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 36 MESES

M'f,on KOERICH S.A. II
..!\-�.�_-4�.,__c.o.m.é.r.c.iO_d.e_A.u.t.o.m.o•.•v.e.is__
. \,.�

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Verde Folha ......................•.. 70
Sedan 1300 Branco Lotus .......•.....•.•.•...•.• 70
Sedan 1200 Branco Pérola .......•.•....•..•...... 66

)Sedan 1200 Azul Pastel ................•......... 64
Sedan 1500 Azul Diamante .......•.•........... 71/72
Sedan 1500 Laranja Monza 72
Sedan 1500 Verde Folha ..•................•..... 71
Sedan 1500 Bege Claro .........................•.. 71
Sedan 16004 Portas Vermelho � 69
Sedan 16004 Portas Bege Gobi ;' 69
TL 2 Portas Branco tatus ...............•........ 72
TL 2 Portas Bege Claro 70
TL 2 Portas Azul Diamante . .' �. 71

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

ALVORADA VEICULo.S
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS
,

I

CO RCEL GT - Branco e preto
Volks 1.300 - Gelo
Volks - azul
Volks -, azul
Volks - verde
Volks - azul-diamante
Aero-WilIYS -cinza

Jeep (Candango) Rosa

1969
1970
1969
1968
1967
1964
1964
1960

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA
CHEVROLET OPALA 1973 .•••••••.••..•.•.• AZUL
CHEVROLET OPALA 1973 ••...•••...•..• BRANCO
CHEVROTET OPALA 1973 ..•.••••..•.• AMARELO
CHEVf!OLET OPALA 1973 .••..•..•.••• VERMELHO
FUSC�O OK 1972 ...•.•••.•...•. VERDE GUARUJA
FUSC�O OK 1972 ••...•.•.••••• AMARELO MANGA
FUSCAO OK 1972 •...•••.••• AMARELO COLONIAL
FUSCÃO'OK 1972 ••••..• ;........ BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1)971 • . • • . . . . • . . •• BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1970 ....•••••••.•••••• ,.. VERDE
VOLKSWAGEN 1970 •.••••••••. :. AZULCOBALTO
VOLKSWAGEN 1969 ....•..••.••• 1 AZUL COBALTO
VOLKSWAGEN 1966 •••••.•••. VERMELHO CEREJA
FORD CORCEL 4 PORTAS 1969 ••.•••.•• AMARELO
KARMANN GHIA 1969 .••••.•• VERMELHO CEREJA
VARIANT 1970 ...••••••••••••.••••••. BEGE GOKI
FNM-JK 1970 ••..•••••.•••.•••. BRANCO ESPUMA,
ESPLANADA 1968 '

.•...•••..•.•• PRETO E BRANCO
CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS

ATE,NDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:
RUA FELIPE SCHMIDT, 85

RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

.-, _.

I
.�.� ..

CLIENTE AMIGO.
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu
vefculo, venha nos visitar.

Rua Fúlv'ib Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO.

I

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianôpolís - SC

Corcel GT-Verde OK •••.•••••••••• : ••••.. ; ••.• 1973
Corcel 4 portas marrom OK •..••••••.• � •••.•••••• 1973
Volks 1500 Marron OK .••......•.••• '

•..• : •••••. 1972
Volks 'TL 4 portas verde 1972
Corcel 4 portas Luxo Azul •...••••••••••••••••••• 1971 .

Corcel· 2 portas Luxo amarelo •••••••••••••.•••••• 1972
Opala 4 portas luxo azul ••• : •••• .- •••••••• ', ••••••• 1970

� JENOIROBA �.�AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João'Pinto

FONES: 4.673 - 2952

DODGE DART O.K.
VOLKS TL
OPALA 4P.
OPALA 4 P. várias cores
VARIANT
FORD GAlAXIE várias cores
VOLKSWAGEN 4 P.
VOLKSWAGEN SEDAN
FORD CORCEL GT

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIODE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses
.

No.VACAP "EfCULo.S
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho 0 ••••••••••••• :....... O.K.
Volks 1.300 .•..•.....•••.••.••.••..•. '.' .70/71
Volks 1.300 . . . . • • • • . . • • • • . • • . • • • • . . • • •. 1966
Volks 1.300 .'; • • . . • . • . • • • • • • . • • . . . . . . . •. 1962
Kombi ...•....••...• '

.•..•.• "0 •••••••• 1964

FLORIANOPOLlS VErCUlOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR, FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 634.5, 6351
RELAÇÃO DE VEfCULOS NOVOS E

USADOS
.

Landau Várias cores OK .- � ...••. 1973
Galax ie 500 várias cores O K j 1973
Corcel GT várias cores OK. 0 1973
Corcel Cupê Stand e Luxo várias cores OK , .. : 1973
Corcel Sedan Stand· e Luxo várias cores OK ••..••••••• ; 1973
Corcel Belina Luxo várias cores OK •.•••••••.••••..•.•• 1973
Jeep verde claro c/ capota. preta, OK 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK 1973
Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973
Rural Wlllys 4x2 várias cores OK .........•..•• :••...•• 1973
F-100 Pick-Up várias cores O K : 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores OK .....••....•••••• 1973
F-600 Gasolina Luxo e Stand várias cores OK ..•...•.. 1973
F-600 Diesel Luxo e Stand várias cores OK •.•....•..• 1973
Galax ie Bege Claro .....••. '

.............•...••.•...... 1968
Galaxie Cinza Metálico 1968
Galaxie 500 Stand Vermelho 1970
Galaxie Landau Mec. Vinho teto vinil·Preto 1972 .

Galax ie Cinza Metálico e/teto vinil preto ...•..•••.•••• 1969
Galaxie BordO Metálico 1970
Galaxie Landau Mec.Azul Turquesa c/vinil preto •.•••• , 1971
Galaxie Landau Aut. Ar. Cond. Marron c/vinil preto .•.• 1971
Galaxie Landau Au't.Ar.Cdnd.Azul Met. c/vinil preto •.• 1972
Mercedes Benz Autom6vel Azul •......••..•••..• .-••.. 1964
Dodge Dart Branco c/ vinil preto •..•...•.....••.•.• 1970/71
"TL" VW Verde Iguaçu 4 portas 1972
Fuscão 1500 branco ...•..... , 1971
Fuscão 1500 laranja rnonza 1972,
Volks Verde 13001 ..•.....•......•......•••..••.•••. 1�9·
Vai ks Bege Claro 1300 I : , .. 1969
Volks Branco Lotus 1300. : 1970
Variant Bege Clara ......•.••..•...•....••.........•.. 1970
Corcel Cupê Luxo Amarelo Bonanza ...•.•.•..•...•••. 1970
Corcel Sedan Luxo Branco 1970
Corcel Sedan Luxo Amarelo Bonanza e/Teto de vinil preto1969
Corcel Sedan Stand Branco ..........•.•..•.•..•...... 1970
Corcel seccn Stand Azul c/ teto-de vinil preto ..•...••. 1970
Opala Sedan luxo Câmbio embaixo Branco .•••..•..••. 1971
Rural 4x2 mola espiral Bege e Branco 1971
Jeep Longo Amarelo Bonanza 1962
Vemaget Cinza

·

; 1960
DKW Vemag Creme 1 ' 1964
Simca Creme e Cinza ........•.•••..•........•......•. 1963
Simca Branco � Grená Metálico 1965
AeroWillysAzul ...........•...• : ......•.•••.••..... 1963
Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha 1964
F-10C Vermelha e Bege 1969
F-350 Azul ,._ ,

1970
F-350 Bege , 1968
F-350 Vermelha _ : : 1967
F-350 Vermelha 1965
F-350 Verde 1960
F-600 Gas preto carroceria fechada

t •••••••.•••. 1958
F-600 Gas. Vermelha 1962
F-600 Gas. Bege .. .' 1959
F-600 Gas. Azul c/caçamba : 11'170
F-600 Dies. Cinza 1966
F-600 Dies. Verde Selva 1967
F--'--600 Dies. Verde Claro ............•. , ....••........ 1968
F-600 Dies. Verde Claro c/Truck ............•.•...•.. 1969

1973
1971
1971
1970
1970'
1967
1969
1966
1972

i'imeyer Alto Qualidade
VEtCUlOS USADOS

Dodge Dart Sedan direção hidráulica ......••..••... 1972
Dodge Dart Sedan Verde ......•.•....•...•...•.. 1970
Dodge Dart Sedan Amarelo Carajá/Preto '

.•.••. 1970'
Variant Azul Pavão "equlpadfssima" ..•••.•.•...•.. 1972
Variant Branco Polar ••..••.•..••..••.•.•.•.•.•. 1971
Volkswaqen Vermelho ••.•..••••••.••••••.•••... 1966
DKW Vemaguet Azul ••...••.•••.• '. : •••.•.• ; ••••,1966
Opala Luxo 6 cilindros vermelho ••..•••••..•...•

'

.. 1969
· Galaxie Azul/Preto ..••..••..•••.•.•.•••.....••• 1967

Caminhão usado
Ford-650 .• :, ..•..•..••.. < •••••••••• : •••••••• ,.1956,

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

VERAS VEíCULOS. E
PECAS LTDA.

Rúà Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E.USADQS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wiílys-Chevrolét-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

1 GORDINI Branco Lotus
1 Opala 4 Portas' lUXO Azul
1 CORCEL Cupê Luxo Cinza Klimadjaro
1 VOLKS CRENÁ (jóia)

.

1 Variant Branco Lótus (equipada)

1964
1969
1969
1969
·1970

· CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

'FONE: ,3886
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Volks •.•.••.••• : ..••.••.•••••••.•.•.••.•••...••.70
Variant

..............•...•....•...•......•.....•71
Volks ..•..•..•.••...•.•.•.•••.•••••••.•.....•.•68
Volks ••......•••.•..•.••••••.••, ••..•••.•.•...•69
Volks •••• ·

••.•••.•••••• � ..•. ; •• , •••••.••....•••64
Corcel Cupê .•.•••••••••••••.••••••••.•.•.•••.•. 70
Kombi

.•.••...•••.•••••••••.•••••••••.••.•••••68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

:PROFISSIONAIS

·DR. o.SWALDo. KERSTEN
Professor Asststorita de' Cirtirgia da ÜFSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões·
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
.CIRURGIA GE�L
Consultório: Rua Tiràdentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas'
Residência: Rua Almi�ante Alvim: 28 - Tel.: 2131

, ' '

DR.. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
,

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling".

DEPILAÇÃ9
Ex-Estagiário do Hospital das Cltnlcas da Universidade de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Editrcid

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

ORA. LÉA S. ,DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediflcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,

· das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psfquica Neuroses

OOENÇAS MENTAIS
Consulfório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

.

- Florianópolis -

DR. SERGIO DE CARVALHO
·Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Catá
.Iica do Hio de Janeiro.

.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes'e Endofrinológia - GB.

OBESIDADE:_ MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILlD'ADE E lI\fFERTILlDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

·DR� RAUL CHEREM FILHO.
C.línica Médica reumatismos. Consultôrlo.

·

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 1.6,00 horas.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVo.GADo.
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100 .. andar - Sala 108

DR. EDMO BARBo.SA. SANTo.S
Cirur.gião Dentista i

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
RuaDeodoro, 18 - Edifício Soraia, 13. ,

ADVOGADOS
,

Dr. EVI LÁSIO CAON
OAB-SC 0165 - CPF 007896239

Dr. ROBERTO G. SAMPAIO
OAB-SC 0990 - CPf' 18282079

Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS

nOTJ::L

ROVAL
RUA JOÁo PINTO _ FONES, 3951 . .z • 3 R •••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR4SII.

AP�RTAMENTOS SUITE�
BAR .. JA�DIM DE INVERNO - SALAo Dl; RtCEP,ÇOES

TELEVISÃO • GELADEIRA. AR CONDICIONADO
. \ -

AOUECI"'.UTO CENTRAl • �AV"'NOUI" • ESCRITORIO #AIA HOSPED!5

/
!

I
I
I
I

...

I'
., __ c,._ •

f!
1\

,

HOTEL BRUGGEMANN í.

70 APTOS. E 50 QUARTOS

ÇAFÉ DA MANHÃ INq.ufDO NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E EStACIONAMENTO PARA
,

100 VEfcULOS
Cx. Postal 0·81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

SWENSo.N PALACE Ho.TEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com -

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fortes 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Ploríanópofis
Preços especiais para viajantes

o.SCAR PALACE Ho.TEL r'
\

FLORIANÔPOLlS: AV.HERCfLlO LUZ, 90
Fones 3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

"

Fone 1611 \

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis
.

MAJESTIC Ho.TEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

_, l
,

-s-,

't

MARIO. Ho.TEL,
A tradição da hospedagem f1orianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DIVERSOS,

SNo.B'S CLUB ,q \ .

.
(BAR) -,\ �

Tome seu aperitivo e ouça música sele�iOnala.R. Sete de Setembro, 5 - sobrado -:) FIQia-
nópolis. . , \ i;
".

! .�
i.

RESTAURANTE I PRAYll�',
..

�\...� J-'

COMIDAS
I \ i'fif

TrPICAS,CHINE�ASi HI�
P. INTERNACIONA� 'l

,

L. PANORAMAR �\ '\ jaJ.�
,

SERViÇO A. L.õ; C�'R'� �)(:)
,

, ,I

. ·1
AV. R.UBENS DE ARRUDA RAMO 1

.

(Baía Norte)'; . t,
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Sellli - final do C. Nacional
cOl11eça hoje COIII três'jogos

'NaGrande
,

Area'
Três jogos darão início, na noite de ho

je, à fase mais importante do Cap-lpeonato
Nacional: semi-final. No Pacaembu, com ar

bitragem do gaúcho José Luiz Barreto, jo
garão as equipes do Santos e do Santa

Cruz; no Maracanã, preliarão Fluminense e

Ceará, a ser dirigido por José Faville Neto,
do quadro de árbitros da FIFA; e no Olím-

. pico de Porto Alegre, o Grêmio receberá o

Botafogo, sob a direção do Juiz Sebastião

Rufino.

Amanhã, com mais cinco jogos, será en-

cerrada a primeira rodada da fase semi

final, apresentando as partidas: Vasco e

Flamengo, no Maracanã, com arbitragem
de Oscar Scólfaro; Palmeiras e São Paulo,
no Pacaembu, a ser dirigido por Arnaldo

Cesar Coelho; Internacional e Cruzeiro, no

Beira-Rio, tendo Dulcídio Boschilia como

juiz; Atlético e 'Coríntians, no Mineirão, a

ser dirigido por Armando Marques; e Cori

tiba e América na Guanabara, no Belfort

Duarte, em Curitiba, sob a arbitragem do

gaúcho Agomar Martins.

Santos estreará com

todos os seus titulares
o grupo de trabalho 'do CND que acaba de estudar as

, recomendações do Ministro Passarinho sobre o Futebol

profissional chegou a uma conclusão que me parece

satisfatória: em vez de tentar limitar o número de

partidas por jogador, e melhor disciplinar o ciclo, de tal
maneira que o clube não poderá jogar; como agora, de

três em três dias. O ciclo deverá ficar assim: quem jogar
domingo, quarta e domingo, na semana seguinte teráque
ficar parado seis dias. ,

O propósito é evitar o .atropelo dos campeonatos
regionais e sobretudo do'campeonato nacional.

No capüulo das excursões .ao exterior, o grupo de

trabalho é menos severo, permitindo que o tempo entre

as partidas seja diminuido, considerando, porém, o

limite de três dias de intervalo e o tempo máximo de

,
cerca de dois' meses. Nesse ponto, pelo que sei o grupo
de trabalho não se aprofundou muito, tendo em conta

. que excursõo é coisa de pouquissimos times brasileiros.
-Se isso for verdade, tenho impressão de que o grupo do

'

CND corre um risco pois é precisamente aí que o clube,
por pressão dos' empresários, costuma abusar da;
capacidade física dos jogadores. .'

***

Não está nada [ácil:o 'comissão, técnica da seleção
escolher a concentração' do Brasilno mundial de 74, na
Alemanha. Cuidadosa, na matéria, como sempre, a CBD

já iniciou a Operação-Munique, debruçando-se sobre os

problemas da fixação, transporte, alimentação e repouso
da equipe durante o. mundial. Mas, esbarrou em alguns
inconvenientes: o primeiro é a distância entre a provável
concentração e os' campos nos.quais o Brasil jogará as

quartas-de-finais. Para ir jogar em Frankfurt, nos dias 13
e 18 de junho, a seleção terá que Viajar cerca de três
horas de ônibus; e para ir jogar a terceira, na cidade de

Gelsenkirchen, terá que viajar duas horas de ônibus. Até
onde seria aconselhável imobilizar a equipe três horas
num ônibus no próprio dia do jogo? O outro

inconveniente é que a concentração fica a meio caminho
entre duas grandes cidades industriais, 'uma delas,
Gelsenkirchen, muito mal falada pelo alto tndice de
poluição atmosférica decorrente da concentração de
chaminés.'

No Pacaembu, os torcedores terão a'
'oportunidade de assistir ao Santos jogar
.completo eque dia a dia se encontra mais,
já parecendo aquela famosa equipe que se

sagrou bi-campeã mundial e foi uma das

mais perfeitas do Brasil. Domingo, em For

taleza, a equipe bandeirante fez-se repre
sentar por um .quadro misto, mas, para
hoje, Pepe promete a volta de todos os titu

lares, para enfrentar o Santa Cruz, que viaja
desacreditado.

Zé Carlos, contundido, ficará mesmo à

margem da partida, cedendo a lateral

esquerda p�ra Turcão. Na meia-cancha,
Pepe ainda tem uma dúvida: Afonsinho ou

Brecha. O primeiro contundiu-se no jogo
de domingo e deverá ser testado na manhã
de hoje, para ver se está realmente em con

dições de Jogar.
Por seu turno, o Santa Cruz está desde

ontem na Capital paulista, com os seus jo
gadores, além de esgotados fisicamente, em

.

vista do forte ritmo do turno de classifi

cação, muito desanimados, sem acreditar
muito em uma boa' campanha nas semi

fmais. O técnico Evaristo.ientretanto, afir
ma

-

que a humildade é a melhor arma da

equipe pernambucana e "como o impossí-

Flu confirma presença
de Gerson contra o Ceará

" Depois de participar dos 90 minutos do

treino de ontem, Gerson confirmou seu re

torno à equipe do Fluminense, na partida
de hoje à noite, contra o Ceará, no Mara
canã, O coletivo do tricolor foi bastante

movimentado, registrando-se inclusive algu
mas jogadas violentas, talo entusiasmo dos

jogadores. I"
Pinheiro, o técnico, chegou a advertir o

lateral-direito Oliveira, autor de várias en

tradas violentas e desleais' sobre o ponta-es
querda Lula, Embora respeitando os cea

renses, Pinheiro acha que no Rio, longe do

calor -da sua torcida, eles não terão muitas

chances.
Com o retorno de Gerson, o Fluminense

atuará com a sua melhor formação; sendo
Assis, ainda contundido, a única dúvida pa
ra o jogo de hoje. Pela manhã, o zagueiro
será submetido a um teste de campo e caso

nã� aprove Abel o, substi�irá_ Para a par-

tida contra o Ceará, a ser iniciada às 21

horas, no Maracanã, jogará o Flu com Fé

lix, Tonínho, Silveira, Assis (Abel) e Marco
Antônio; Denílson e Gerson; Cafurínga,
Jair, Rubens e Lula.
CEARÁ vel não existe, é bem provável que aconteça

alguma, surpresa desagradável para o

Santos, que jogará muito confiante."

Equipes: SANTOS - Cláudio; Orlando,
Carlos Alberto, Oberdan e Turcão; Clodo
aldo e Afonsinho (Brecha); Roberto Carlos,
Nenê, Pelé e' Edu. SANTA CRUZ - Gilber
to; Louro, Sapatão, Divaldo e Cabral; Erb e

Luciano; Givanildo, Hamilton, Ramon e

Betinho.

I

O time de Iracema, por seu tumo, che-

-gou ao Rio na tarde de ontem, com os joga-
dores muito confiantes numa boa apresen

tação diante do Fluminense, Pela manhã, o
plantel cearense. treinou no Estádio Castelo

.Branco, inaugurando o novo gramado -

que será inaugurado em setembro, com ca

pacidade para cem mil pessoas.
Ivonísio Mosca de Carvalho, técnico da

equipe, não tem problemas de contusões,
devendo o Ceará apresentar a mesma for

mação com a qual abateu o-Santos, ou seja:
Hélio, Paulo Tavares,Reizinho, Mauro e Di·_
mas; Edmar e Joãozinho; Nado, Samuel,
Jorge Costa e Dacosta.

80tàf090 cQmp/eto �ontra'
Grêmio cheio de otimismo

Não admitind'o sequer a
hipótese de um empate, o
Grêmio está otimista com

vistas à partida de 'logo
mais, contra o Botafogo,
no Estádio Olímpico. A

úriica dúvida no viée-cam
peão gaúcho é a presença
do quarto-zagueiro Oberti,

que se encontra entregue
ao Departamento Médico

do clube, em virtude de

contusão sofrida no jogo
, contra o Remo, em Belém,

'1,;��d� rt;t��no de classifi-
cação.

Caso se confirme o seu

afastamento, Beto entrará
\

no time, formando dupla
de área com Ancheta, con

siderado, ao lado de Figue
roa, do Internacional, co

mo um dos melhores za

<gueiros do certame nacio-

nal.

O Botafogo, por seu

turno, chegará a Porto Ale

gre na manhã de hoje e o

do, não atuará em Porto

Alegre.
A partida está marcada

para as 21 horas, devendo
as duas.equipes se apresen
tarem assim formadas:
GRÊMIO - Picasso, Espi
nosa, Ancheta, Beto e _J or
ge Tabajara; Jair e Ivo; Ca
tarina, Carlos Alberto, Ma
zinho e Loívo. BOTAFO
GO: Cao(Wendell), Mauro
Cruz, Valtencir,' Osmar e

Marinho; Nei e Carlos Ro-
.

berto; Zequinha, Fischer,
Ferreti e Dorinho (Ade
mir).

Cruzeiro altera time para
I

iogar com o Internaciona-I

objetivo maior da equipe é

redimir-se dos insucessos

dos últimos jogos, princi
palmente do ocorrido do

mingo, em Belo Horizonte,
quando o . alvi-negro foi'

derrotado pelo América

Mineiro, uma das mais fra

cas
. agremiações do cam

peonato.
Para hoje, a equipe bo

tafoguense deverá se apre
.sentar completa, com a I

volta de Marinho, Nei e

Zequínha que haviam sido

poupados __nós últimos jo
gos. Jairzinho, con tundi-

* * *'.

BOLAS DE PRIMEIRA - Não faz o menor sentido
que o jogador, Fio, corno foi noticiado, esteja
desapontado com o compositor Jorge Ben. Pelo

contrário, como o próprio Fio acaba de declarar; ele só

pode ser grato Jorge Ben pela feliz criação do samba
"Fio Maravilha". Afinal de contas, com toda a

autonomia de Zagalo e mesmo com todo (> respeito
profissional que me merece o treinador do Flamengo,
não tenho a menor dúvida de que-foi Jorge Ben quem
escalou Fio, de novo, no time rubronegro./// Um
resu ltado . in teressan te : ao estudar as recomendações

, feitas pelo Ministro Passarinho em favor do jogador,
. profissional, o grupo de-trabalho do CND constatou que

i� dós, iíove, itens�reyiiiftaãi5S-TpelókMin�§trõ'àa Eiluàição,
.

.

/lave já, est�o, consagrados em leis esportivas de alguns
anos passados.'

.

compromisso com o clube. Entretanto, o�
entendimentos não evoluíram. Dirceu insis

te em não jogar após o dia 12, quando ex

pira o -seu contrato. Nos últimos dois anos

ganhou, em média, Cr$ 16 mil por mês e

agora pretende Cr$ 25 mil.

Por outro lado, Hilton Chaves ficou sa

tisfeito com o rendimento da equipe nos

treinamentos, avisando que o Cruzeiro de

verá viajar na manhã de hoje para Porto

41egre, com escalação j á d��id�: Rím1;;,\?y
dro Paulo, Darci.: Fontíina'e :Vandefl'&i;
Píazza e Zé Carlos; Eduardo, Roberto,
Dirceu Lopes e Lima.

Raul no gol e Pedro Paulo na lateral

direita serão as únicas alterações procedidas
no Cruzeiro para a partida de amanhã, no

Beira-Rio, contra o Internacional. Hilton

Chaves, técnico cruzeirense, afirmou que
tem muitas esperanças de conseguir um

bom resultado nos pampas e que uma vitó

ria fora de casa dará arríplas possibilidades
aos mineiros de disputarem as finais.

Enquanto isso, continua o impasse Cru

zeiro x Dirceu. Lopes. Após d? çoletiv?, de �

ontem ......na "Toca da Raposa", o jogador
aguardou os dirigentes cruzeirenses para o

novo contato à procura da reforma do seu

Armando NogIl,eiru Recife: cap,ital do basquete VENDE-SE
Amanhã à noite será instalada a conven

ção do campeonato, que é patrocinado pela
Federação Pernambucana de Basquetebol,
devendo a reunião ser dirigida pelo almiran

te Paulo Meira, presidente da CBB,

COm a participação de doze equipes, se
rá iniciado amanhã, em Recife, o XXIII

Campeonato Brasileiro Feminino de Bas

quetebol, no Ginásio de Esportes àa Irnbiri
beira. Participarão do certame os seleciona

dos de Alagoas, Amazonas, Brasília, Gu-ana
bara, Maranhão, Minas Gerais, Paraná, Per
nambuco, Rio Grande do Norte, Rio Gran

de do .Sul, Roraima e São Paulo.

LEIA' E DIVULGUE
Ap'1rtamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em Itaguacu
(;/:"1 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área 'd�
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar cf pequena entrada.
Tratar com SR. GASTÃO fones 4604 e 3164.

ESTADO" São Paulo e Pernambuco, campeão, e

vice-campeão, respectivamente, somente

intervirão no certame no turno semi-final.

\

r.
-----,-'_

--------

I PREENÇHA O CUPOM E. AJUDE A

PROPAGANDA SE TORNA�
MELHOR, PARA VOCE MESMO.

I
I
I
I
I
I'
I
I
I
I
I
I
I
I
I
L.__,_· I_

. Gostaria que minha reclamação fosse enviada aos seguintes anunciantes _

\

I
I

Acho que esses anúncios ,--
_
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Além j do Flamengo e Avaí, deverão participar o Corín

tians, Atlético Mineiro, Bahia, Internacional e os outros

dois, serão definidos oportunamente,'podendo a escolha
recair entre Vasco da Gama, Santa Cruz ou Coritiba.

LlCANO FLA
"Realmente Lica está nos planos do Flamengo para o

próximo ano, pois J é um jogador, segundo Miraglia, que
reúne os elementos necessários para ser titular no time de

Zagalo." (Vivaldo Midlej).
Lica, que deverá despedir-se do Avaí amanhã à tarde,

tem as melhores recomendações do Flamengo e Radamés
Latari comentou que o jogador só não segue agora, em

virtude do encerramento do Nacional logo após as férias.

Midiej, que assistirá ao jogo de amanhã e estudará ainda

mais as qualidades de Lica, afirmou que não leva agora o

jogador porque a hora é imprópria e poderia queimá-lo, pois
não teria uma boa adaptação em virtude das finais do

Nacional, mas em 15 de janeiro ele irá.

NOVOS JOGADORES
'

Vivaldo afirmou que o Flamengo encontra facilidades

para a cessão de seus jogadores ao Avaí, devido às boas

relações existentes,' principalmente depois da vinda' de

Walter Miraglia: "Poderá vir, dependendo apenas do Avaí,
novos jogadores, que foram colocados à disposição pelo
Flamengo."

I,

E lembrou ainda Midlej: "Quando Walter Miraglia esteve

no Fluminense de Feira de Santana, o Flamengo, por solici
tação dele emprestou graciosamente 18 jogadores."

Avaí firme 'naTaça doAtlântic'o
O vôo 130 da Varig de ontem, trouxe um passageiro que

representará muito para o Avàí e sua torcida. Vivaldo'

Midlej, conselheiro do Flamengo e representante do clube

azul e branco na Guanabara.

Midlej veio a Florianópolis a convite de Fernando

Bastos, para trazer as boas notícias ao campeão do

Integração. Aprincipal novidade trazida por Vivaldo,' foi a

confirmação da participação do Araí na Taça do Atlântico,
a ser disputada em Porto Alegre no mêsde fevereiro.

Nesta ocasião, pela primeira vez um clube de Santa

Catarina estará' disputando um .torneio de âmbito

internacional, juntamente com Penharol, Uracan, Grêmio,
Coritiba, Racing, Atlético Paranaense e Nacional de

Montevidéo.
'

Independente de qualquer resultado do Avaí na Taça do

,Atlântico e Torneio do Povo, Santa Catarina mostrará aos

homens da CBD, que tem condições e gabarito
internacional para disputar o Campeonato Nacional de 73.

O interesse da participação do Avaí no torneio interna

cional vem desde a visita de Daniel Pinto a Florianópolis, no
principio de dezembro. Como o interesse maior é do pró
prio empresário, está assegurada a presença do Avaí naquela
competição. Segundo Midlej, abriu-se uma vaga para a parti
cipação no torneio, e ela é do Avaí, pois é prioritária, a não
ser que o clube, de Fernando Bastos resolva desistir.

Ainda na noite de quinta-feira, Midlej recebeu vários

telefonemas de Daniel Pinto, que soube de sua vinda a Flo

rianópolis, no sentido de interferir junto a Fernando Bastos

I' para que o Avaí confirme a sua participação, pois existe

\ mais de uma dezena de clubes interessados na vaga existen

te.

A tabela da Taça do Atlântico será elaborada no próxi
mo mês, data em que inclusive virá o próprio Daniel Pinto a

Florianópolis para acertar os detalhes necessários, pois os

primeiros entendimentos com a FIFA já foram efetuados.
TORNEIO DO POVO

.Com refer�ncia à participação do Avaí no Torneio do

Povo, Midlej, que foi o portador da proposta formulada

pelo time azurra ao Flamengo, .patrocínador do certame,
<aflrmou que está praticamente certa. E foi mais além:

"Quando efetuei a proposta, Radamés Latari mostrou-se
muito interessado na participação do Avaí e, tenho quase
certeza que ele disputará com os maiores clubes do Brasil

no Torneio do Povo, pois a pretensão foi imediatamente

aprovada por Latari."
Além de considerar o Avaí como a melhor equipe em I

Santa Catarina atualmenté, que vem de, conquistar um

título interestadual e possui em seu elenco jogadores pre
tendidos por vários clubes do Brasil, Midlej garante a sua
participação ainda por outro motivo: "O Flamengo recebeu
uma solicitação da loteria Esportiva, para ampliar o núme-
ro de participantes no Torneio do Povo, passando de 6 para
8 clubes, pois todos os jogos constarão nos testes."

O time de Zagalo, tão logo termine o Campeonato Na

cional, irá oficializar çs convites aos clubes e confeccionar a

tabela, estando os jogos previstos para o final de janeiro.

I'

Racing chega completo,
trazendo Más e O�ega

Trazendo todo o seu elenco principal, o

Racing de Buenos Aires chegará na tarde d�
hoje a Florianópolis, viajando em vôo espe

ci<i\.da Transbrasil, para o amistoso de ama

nhã, contra o Avaí, no Estádio Adolfo

Konder.

A chegada dos argentinos está prevista
para as 14h3Omin, devendo a delegação se

guir diretamente para a Lagoa da Concei

ção, onde ficará hospedada em um dos ho

téis daquele balneário, Amanhã pela manhã
, farão reconhecimento do gramado do

J Adolfo Konder, ambientando-se para a par
tida da tarde. Findo o jogo, o Racing retor

nará a Buenos Aires, em avião fretado pelo
clube platino.

EXPETATIVA

O amistoso de amanhã está sendo aguar
dado com grande expetativa pelos despor
tistas catarinense, pois terão oportunidade
de ver em ação uma das melhores agremia

ções do mundo, completa, trazendo em seu

elenco astros de primeira grandeza, como
-,
J

Onega, Más e o arqueiro Villalba, titulares
do selecionado argentino de futebol.

Além disso, terá o expectador outra

apresentação de destaque. A despedida de

Lica, que segunda-feira seguirá para aGua

� nabara a fim de ingressar no Flame,ngo, ce
� dido por empréstimo pelo espaço de 90

dias. Após a partida, os jogadores avaianos

serão dispensados, devendo se apresentar
)
) segunda-feira, no clube, iniciando o perío-
do oficial de férias.

O jogo tem início previsto para as 17

horas, 'com duas partidas preliminares: ju-
3
venis do Avaí e Áustr�a e amadores do Sal

danha da Gama e Aririú. P�ra fazer frente
1

às despesas e ainda ter algum lucro, os in-

gressos foram majorados, acreditando a di
" retoria do Avaí numa boa arrecadação. As
arquibancadas serão vendidas ao preço de

Cr$ 20,00 e as gerais a Cr$ 10,00, sem

abatimento para senhoras e estudantes.
,

TREINOS CONTINUAM

Com vistas ao jogo, o Avaí realizou on

tem o seu último apronto, tendo Miraglia
exigido o máximo dos seus atletas. Após

sessão de educação física de meia hçra, os
jogadores avaianos foram massageadas �,
passaram aos exercícios com bola. 'Passa- '

rarn uma hora cobrando faltas, come sem

barreira; escanteios' e tiros de meta, com o

técnico interrompendo a cada instante, a

frm de corrigir os defeitos e orientar para a

melhor forma de serem executadas as fal

tas.

Após os exerccios, teve início o apron

to, com duração de 60 minutos, dos mais

movimentados e os jogadores empenhando
-se a fundo. Hoje pela manhã haverá recrea

ção no Adolfo Konder, seguindo o plantel
avaiano para o Hotel BruggeJ,llann_, cedido
para concentração.

Pelé, ou simplesmente Souza, foi bas

tante exigido nos treinamentos e agradou
plenamente, decidindo Miraglia escalá-lo

para o jogo de amanhã. Referindo-se ao

atleta, o treinador avaiano comparou-o a
,

Carlos Alberto, em estilo e técnica, tendo

ambos iniciado carreira de forma seme

lhante. Souza começou no Fluminense da

Guanabara, como meia-cancha, até que um

dia foi lançado na latera-direita, nunca mais

largando a posição.

COTESC

AQUISIÇAo DE TELEFONES
CONVOCAÇAO, PARA ASSINATURA DE êONTRATOS

INSCRITOS EM:

BRUSQUE - CAÇADOR � CANOINHAS - CHAPECO - CRICIUMA

CURITIBANOS - nAJA"- JARAGUA DO SUL - JOAÇABA - LAJES

MAFRA - RIO DO SUL E TUBARAO

" A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de comunicar aos

interessados em adquirir telefones. que a partir do dia 22 de novembro, no horário comercial,

estará à disposição na Agência local, para preenchimento,e assinatura dos contratos de

auto-financiamento do Plano Diretor. I '

Os interessados ou pessoas designadas, devem comparecer ao escritório COTESC de uma das

cidades acima, munidos ao seguinte:
.

a) Carteira ou documento de identidade;

b) Certificado do CPF ou CGC; ,

'

c) Valor' em espécie ou cheque, para pagamento da primeira prestação, conforme o plano
,

J
escolhido; ,

d) Endereço para instalação do telefone;
e) Endereço para correspondência.
O valor do P L A N O será atualizado em cada trimestre do ano, para NOVAS

INSCRiÇÕES. Mas, a partir do momento da sua inscrição, esse valor permanecerá fixo. sem

qualquer acréscimo.
Poderão ser assinados vários contratos, d, uma mesma pessoa, mesmo tendo uma só

inscrição.
, IMPORTANTE

A data de assinatura desse contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho
,

A DIRETORIA

Crític,as do Figueira
encaradas como piada

O Avaí, ao invés da reação esperada,
(írrítação ou mágoa), encarou desporti
vamente a entrevista de Ariel Botaro,
assessor da presidência do Figueirense,
quando afirmou que "os jogadores do

Flamengo são muito fracos para o Fiquei
ra".

Fernando Bastos" presidente do Avaí,
re feriu-se às palavras de Botare como

"autêntica, porém medíocre, piada", che
gando inclusive a taxar o assessor de inca

paz e engraçado.
Segundo Fernando Bastos, a entrevista

do assessor alvinegro Ifoi "a missa de ré

quiem às pretensões do Figueirense, para
a participação no Campeonato Nacional".
Acrescentou que "na realidade, a confis

são pública, clara e irretorquível de que
sua agremiação não tem condições, nem
torcedores para le�ar ao estádio, de forma
a conseguir I rendas superfores a 20 mil

cruzeiros, o coloca muito longe da média

exigida pela CBD".
INCAPAZ

NIj. sua opinião, Botaro está desprepa
rado para as, funções queexerce no clube,
pois declarações como as que deu na en

trevista podem prejudicar seriamente o

futebol catarinense, principalmente agora,

que se encontra em fase de promoções,
visando afirmar-se perante o desporto na

cional.
,

Disse Fernando Bastos' que é bastante

difícil, em se tratando de regras de fute

bol, um time vir a participar de um tor

neio sem onze jogadores para colocar em

campo, seja para enfrentar o Corínthians,

como no TP, ou o Próspera, pelo Torneio
de 'Verão. ,Com referência à declaração de

Botara, afirmando que o Figueira havia

rejeitado o convite para participar do Tor
neio doPovo, argumentou Fernando Bas

tos desconhecer o fato e lança um repto
de honra ao assessor alvinegro: que cite o

nome de quem convidou o clube e qual o
dirigente quê 'se negot} a aceitar.

Finalizando sua entrevista, Fernando

Bastos, mais na base da chacota, do que a

sério, afirmou que "realmente Caio e

Dionísio não têm condições de figurar no
elenco do Figueirense, pois para isso te

riam de superar-Armando, um craque "fa

buloso" que o Figueira foi buscar no Rio,
'

mas que até hoje não disse a que veio".

. Concluiu, o presidente avaiano dizendo

que, com respeito ao restante das declara

ções de Botara, caberá ao público catari

nense julgar e tirar suas conclusões.

Final de salão
com duas partidas

Com dois jogos, será iniciada na noite de hoje, em Rio

do Sul, a decisão do Campeonato Estadual de Futebol de
'

Salão. Na prellininar jogarão as equipes juvenis do Doze, de

Florianópolis e Diocesano, de Lages, enquanto, que, na

principal, defrontar-se-ão os adultos da Associação dos

Servidores, de Lages e do Cruzeiro do Sul, de Joínvílle,
estando o início das partidas marcado para as 19 horas, no
Ginásio de Esportes Artenir Werner. Amanhã pela manhã,
no mesmo local, as mesmas equipes voltarão a se encontrar,

decidindo a "melhor de três pontos".
Jogará o Cruzeiro do Sul com Álvaro, Franklin, João

Carlos, Rubens e Gastão; enquanto o Servidores alinhará

Hamilton; JoãoLuíz, Anacleto, Júlio e Anildo.

Veleiros mostra barco

"optimist" e pensa em
I

�rganizar sularnericano
Com a finalidade de- icrementar a prática

do esporte da velaem Santa Catarina e or

ganizar uma verdadeira "escola de cam
, peões", o Veleiros apresentou' .ontem 6
mais recente modelo de barco classe primá
ria: o "optirnist", para crianças acima de

cinco anos de idade.
Paralelamente ao lançamento da embar

cação, já ficou estabelecida a programação de .

várias disputas a partir de janeiro, na' classe
primária, bem como a organização de um

torneio sulamericano, para o final de 73,
congregando Estados brasileiros e agre

miações :de outros países, principalmente
da Argentina, uma das maiores expressões
mundiais, de vela.

O "OPTIMIST"
MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

.,,,":::":, MELHORES PRECOS

j\���! PHILlP'PI & elA.:::::.,I!f-a casa do construtor

VENDE�SE CASA

com total segurança por petizes, que, antes
de qualquer outro requisito, devem saber

nadar.

Característico de "águas protegidas"
(baías e enseadas), custa pouco, devendo

ser, financiado em prestações acessíveis a

quaisquer pessoas, como também, àquelas
que não estão filiadas a clubes ou grupos de

velejadores. Estão sendo mantidos cantatas
com clubes de vela de Blumenau, Joinville,
Criciúma e Laguna, além de Florianópolis,
para a organização de um calendário espor- �

tivo para o próximo ano, com várias pro

gramações competitivas" partindo do prin
cípio de que os grandes campeões come

çaram cedo a entender os segredos da vela.

Esperam os apresentadores do barco que o

"optímist", dentro de pouco tempo, seja a

coqueluche da juventude brasileira, como
ocorreu com o "pinguim", lançado em

1959 na Guanabara e que hoje está sendo

bastante usado em toda a América do Sul,
com concorridas competições.

De origem dinamarquesa, a princípio
destinado aos' treinamentos de esportistas
escandinavos, durante o inverno, o

"optimist" é um barco de 2,34m d� com�,
primento por 1,13 de largura, 35 quilos e

/' de fácil transporte, podendo ser operado

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520 - 6521 - 6395
Filiais: Centro _. Fone 4723'
Balneário Camboriú - Fone 2152 VISITADORAS DOMICILIARES

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
Uma casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de

visita, sala de estar, cozinha, copa, sala de costura P.

garagem.
Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 agente financeiro.
Saldo a combinar. Tratar com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164.

Necessitamos para admissão imediata de rnoba ou senhora, maior de 18

anos, com boa apresentação; curso ginasial completo ou equivalente,
para visitação domiciliar. Pagamos fixo mais, comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danilo ou Dona Neuza à rua Tenente Silveira,
21, nesta.
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